
La Tribuna
----------------------- de Albacete —---------------------
Director: Carlos Zuloaga López DIARIO independiente Martes, 30 de Octubre de 1990

AÑO VII ■ NUM. 2.125 ■ Edita Publicaciones de Albacete, S. A. (Pubalsa) ■ 75 PTAS.

a 1 ■

■ Las rivalidades en el Partido Popular r

Jba

El ex senador presentó ayer a varios de los integrantes de su candidatura para el congreso albacetense

El candidato Alarcón pide el cese
- de Paños en la Gestora Provincial
licai __________________________________________________________________ _________________________________________
j* ,^ Ambos contendientes mantienen una batalla sorda por atraerse las simpatías de los compromisarios
est<

ienti f^l candidato a la presiden- 
’iciaá da provincial del PP, José 

lo Alarcón, recomendó “por 
pura elegancia política” la 

y^^^’ dimisión de su contrincan- 
te Gabriel Martínez Paños 

ltuR®^ í*'^*^t^ de la Junta Ges- 
nbiéi ^^f’^9 a fin de evitar inter- 
rela herencias y usos partidistas 

nedí de los medios del partido. 
ted

iex^í El ex senador desveló ayer 
iza d parte de su programa electo

ral, encabezado por el eslogan 
^^genérico “Renovar para 

ganar”, y presentó a varios 
miembros de su candidatura.en También afirmó que su lista 
tlespierta mayores simpatías 
^ntre los compromisarios al

, "congreso que la confeccionada 
per# por Martínez Paños.
ws

fz I Í.

Alarcón recorrió los medios de comunicación presentando a varios miembros de su lista. LUIS MIGUEL(Pág. 5)
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La Escuela de Enfermería 
empieza el curso integrada 
en la Universidad regional

1

"■ado el curso de la Escuela de Enfermería en sus nuevas instalaciones.LM

El director de la Escuela de 
Enfermería, Elías Rovira, el 
diputado de Sanidad, Antonio 
González, y el vicerrector del 
campus de Albacete, Laureano 
Gallego, presidieron la inaugu
ración del curso académico 
90/91 de este centro, que acoge 
en el presente ejercicio en sus 
nuevas instalaciones cedidas por 
la Diputación a unos 275 alum
nos. Rovira y Gallego señalaron

la novedad que supone para la 
Escuela funcionar este año por 
vez primera como centro inte
grado en la Universidad de Cas
tilla-La Mancha, a la vez que 
hicieron referencia al problema 
de los muchos estudiantes que 
no han podido acceder a esta 
carrera por estar ya cubiertas 
en su totalidad las cien plazas 
de primer curso.

(Pág. 9)

'Ü^nio para la mejora de fachadas en Hnos. Falcó

^n un plazo menor a un 
io estarán concluidas las 
liras del nuevo matadero

Sorteo 31 de Octubre

La gasolina más barata.

1

La gasolina 
super cuesta 
desde hoy tres 
pesetas menos 
por litro

El precio de la gasolina super 
baja tres pesetas por litro a par
tir de las cero horas de hoy 
y se sitúa en 91 pesetas. La nor
mal, de acuerdo con los nuevos 
precios de venta decididos ayer, 
baja una peseta y se sitúa en 
86 pts/litro, mientras que la 
gasolina sin plomo baja dos 
pesetas y queda en 87 pesetas.

(Pág. 20)

^ñ y además ■
Ardanza inicia 
negociaciones 
para formar un 
gobierno de 
coalición

(Pág. 17)

Solchaga insiste 
en un pacto de 
progreso para 
lograr objetivos 
económicos

(Pág. 18)

:::;::=:^^® Comisión dictaminadora 
——ayuntamiento de Albacete 

ayer las obras de cons- 
nuevo matadero 

rJff^*Pal a la empresa “FOC- 
xS3**c rebaja la inversión en 

'Qnes sobre el presupuesto 
plazo de eje- 

*0^1 ^® nueve meses. Tam- 
s^y^r, el consejero de Sani- 

con el alcalde un con- 
|^^lP3ra rehabilitar las.facha- 

grupo de 500 viviendas 
I^^^^frio “Hermanos Falcó”.

(Pág. 6)

La Consejería de 
Sanidad no dudaría 
en aplicar una 
sanción más severa al 
Colegio de Médicos 
si persiste en su 
postura de cobrar 
3.000 pesetas por los 
certificados
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Por cada 25.000 ptas. de saldo, 
en Cuenta Corriente o Libreta, al 6 de Octubre, 
una participación para el sorteo de un premio 

de 300 millones y 200 premios de 
un millón de pesetas. 

Nos gustaría liacerle millonario.

Caja de Albacete
Crece con nosotros

Las Naciones 
Unidas condenan - 
a Irak a pagar los 
daños de guerra 
causados

(Pág. 26)

Acto fundacional 
del Sindicato de 
Estudiantes de 
Magisterio

(Pág. 8)
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S
i se pondera el número de votos 
que ha obtenido cada formación 
política en las elecciones del 

domingo en el País Vasco, se advierte 
que lo más significativo es que la supe
rior abstención, con respecto a las elec
ciones de 1986, ha redundado en un 
descenso importante de tres fuerzas polí
ticas: el PSOE, que pierde 50.000 votos 
y queda en 200.000; Eusko Alkartasuna, 
que pierde 65.000 votos y queda en 
115.000, y Euskadiko Ezquerra, que pier
de 45.000 votos y ve su clientela reducida 
a 79.000 electores.

Por el contrario, el PNV y HB man
tienen sustancialmente su respaldo 
popular: aquél logra unos 18.000 votos 
más y los abertzales radicales pierden 
escasamente 13.000 votos. La fuerte abs
tención hace que el PNV vea aumentar 
en 5 puntos el porcentaje obtenido, y 
que HB, pese al mencionado descenso, 
suba del 17 al 18 por ciento de los sufra
gios emitidos.

Notoriamente, la abstención ha afec
tado sotíre todo a los partidos 
tro-izquierda (PSE-PSOE, EA, 
beneficio del centro derecha, 
especialmente del PP, que ha 
partido que relativamente más 

de cen- 
EE) en 
y muy 
sido el 
ha ere-
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cido: ha pasado de 55.000 votos a 83.000.
A pesar de todas estas variantes, algu

nas de ellas significativas, el panorama 
general del País Vasco es muy semejante 
al de 1986. En especial, constituye un 
dato relevante la fidelidad del electorado 
de Herri Batasuna, que, curiosamente, 
ha descendido casi exactamente un 8 
por ciento, que es la cuantía del incre
mento de la abstención. Quiere ello decir 
que el apoyo a la opción que encarna 
el abertzalismo vinculado a ETA está 
estancada, lo cual no es una mala noticia 
pero tampoco buena: cuatro años de 
gobierno de coalición PNV-PSOE no 
han logrado que remitiera el apoyo 
social a la violencia.

Todo indica que el PNV y el 
PSE-PSOE pactarán de nuevo un gobier
no de coalición, con el que conseguirán 
la mayoría absoluta en la cámara vasca 
(mayoría de la que no disponían en la 
legislatura que concluye). Ello puede 
series de gran utilidad habida cuenta 
de que HB piensa acudir ocasionalmente 
al Parlamento de Vitoria y aunque sea 
impensable que el PP, por ejemplo. 
pudiera alinearse alguna vez 
grupo político.

Sin embargo, está por ver

con este

cómo se

El pisto

desarrolla el proceso negociador previo 
al acuerdo de gobierno conjunto. Txiqui 
Benegas ya se puso la venda antes que 
la herida en la misma noche electoial
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Quiere ello decir que el apoyo a la opción que encarna 
el abertzalismo vinculado a ETA está estancada, lo cual 
no es una mala noticia pero tampoco buena: cuatro años 
de gobierno de coalición PNV-PSOE no han logrado que 
remitiera el apoyo social a la violencia --------------- __

cuando presagió que la subida en esca
ños del PNV -y el descenso del PSOE 
-endurecería probablemente la posición 
del PNV, que incrementaría sus exi
gencias.

Es muy probable^ que así suceda, 
pero ello no ha de ser necesariamente 
negativo, toda vez que las peticiones no 
irán probablemente en el sentido de 
reclamar mayor cuota de poder sino en 
el del desarrollo estatutario, y dicho 
desarrollo es inevitable si se quiere pro
fundizar en el proceso de paz vasco, 
que quiere una amortiguación de las 
tensiones nacionalistas, debidas en gran 
parte a la lentitud con que progresa 
el autogobierno. Con relación a HB, algo 
es objetivamente cierto: no cabe ya ima
ginar que el problema creado por el 

í^ rui 
^jiertos 
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apoyo a la violencia por parte de un

^ona. 
hus 
^cor 
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importante sector vasco -alguno p^
^ecir

de uno de cada cinco ciudadanos -de 
saparecerá por simple consunción vege

Ion 5 
iplirtativa.

Es evidente que este potencial abert-^^ 
zale se mantiene inalterable. Por ello, 
han de abrirse procesos de integraciony^s 
y de flexibilización que den una salida® gu 
política al problema. HB, reconvertida# aba 
en partido democrático, tiene un P^P^^kí 
que desempeñar en la vida parlamen-^ di 

irreal pretender J“|^
taria vasca; y es mvai 
su actual aislamiento, sin duda _ i

is
rrsaludable desde un punto de vista úenio-j 

crático, solucionará el conflicto de 
do. Hay que tender hacia tal integración c 
y no cerrar los ojos ante la, para 
mayoría, desagradable realidad. 
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EI buen mensajero
EDUARDO CANTOS

Punto de vista - — Hoy, en estos momentos ^^^

Un loro, un 
peligroso rehén

LUIS PARREÑO

1 “buen mensajero” de la 
paz ha emprendido el 
vuelo. Alegre y feliz 

¡^ rumbo hacia los espacios 
^¿•■ertos en donde habitualmen- 
‘ -planea con más soltura y des- 
i.?P^jo; su Rusia natal, a la 

precisamente, habrá de 
Bfegarle el ramo de olivo que

en su pico con exquisito 
arna y^rio y mimo inusitado, ya , y ciertas aguas bajan jevuel- 

B y habrá que pacificarías, 
años visita del “premier____P_______ ruso 

^Paña, es de las que hacen 
loria. Gorbáchov y Raisa,que
'Sus sonrisas y gestos popu- 
^s complacieron a casi todos, 
•decimos a “casi todos” por- 

de un 
menos 
as -dé' 
a vege-

1 abert- 
jr ello,

salida
•*5 
)apc‘r

s como siempre pasa, los que 
más derecho de estar en 

b para luego contarlo todo, 
’^ecir los periodistas, se las 
^°n y desearon para poder 
'Plir con su obligación de 
’f^iar. En realidad, las exi- 
*^'3s impuestas por un plan 
Seguridad tenso y férreo, 

iveru'j“^^^^’^ esa imposibilidad, 
n papelf^^’^^bdad que por otro lado 
rlaiucr*' Inducida por ciertos “usos 
ler quo|r^'^nibres” de hacer de los 

útil )S^»tas, aquí en España, 
deruO'* 'nialditos a los que hay 

fon- v ®ehar de comer” para 

nara *^*Í. -^^^ V señor de la “pe- 
" '^ika” ha roto todas las 

'^ de popularidad. En ese 
bien se puede asegurar, 

“* niayoría de los españoles 
Frieron complacidos con la 

^‘icia de la pareja rusa en 
primero de Madrid, 

l^Pués de Barcelona. Al fin 
Í^bo, el mensaje que nos 

P' estaba desprovisto del 
' ^cido de la química beli- 
y riel helor inconfundible 

guerrero que mata y 
la desolación en los 

y en las ciudades. Gor- 
^erá, quizás, el principal 

^^Hista de una era que 
^’idrá que ver con la que 
! niás de medio siglo 

^® 31 mundo. Sobre todo 
^rio occidental, que no 

^s remedio que tener, 
■ ®^3 continua y obsesiva, 
?^ puestos*en las rutas 

’ que son los caminos

El amo y señor de 
la “perestroika” ha 
roto todas las marcas 
de popularidad. En 
ese aspecto bien se 
puede asegurar, que 
la mayoría de los 
españoles se sintie
ron complacidos con 
la presencia de la 
pareja rusa en las 
calles, primero en 
Madrid, y después 
en Barcelona 

por donde le podía llegar el 
holocausto y la destrucción. Por 
eso se han respirado a fondo 
estas jornadas en donde las bue
nas relaciones dominaron la 
situación. Ellas fueron como 
una ráfaga de viento fresto y 
calmoso procedente de los 
enormes campos de girasol. O 
de los trigales que le dan pan 
a tantos millones y millones de 
seres que, como los demás, 
aman la paz, el bienestar y la 
felicidad.

Mijail Gorbachov ha pedido 
ayuda para sacar. adelante su 
propósito de romper las barre
ras económicas que diferencian 
el Este del resto de Europa. 
Creo que esa ayuda se le ha 
dado con buen criterio, aquí, 
en España. Aunque sin tener 
en cuenta que, aquí, en España, 
existen zonas, regiones o pro
vincias que también tienen ten
dida su mano para que se reme
die su situación. Una situación 
que raya en la desesperación 
si se analiza el nivel de vida 
de sus ciudadanos; las estruc
turas socioeconómicas que 
dominan el ambiente, así como 
el endeble soporte donde se 
pretenden apoyar demasiados

proyectos sin futuro. Para “re
tratar” este tipo de situaciones, 
la sabiduría popular convertida 
en refrán, dice: “la caridad bien 
entendida empieza por uno mis
mo”. Yo bien sé que no se trata 
de caridad; que io que Rusia 
pretende de los países europeos 
es solidaridad. Y que por ella, 
sobre el universo de las rela
ciones humanas puede proyec
tarse la figura de la reconci
liación que haga posible que del 
brazo armado del hombre se 
desprendan las “herramientas” 
de matar, para asirse a otras 
cosas que produzcan un irre
frenable impulso vital lleno de 
amor, y también de entendi
miento entre las respectivas 
civilizaciones. En esp sentido » 
“el buen mensajero” dejó entre 
nosotros su mensaje de espe
ranza. Y no importa que algu
nos confundieran este esfuerzo 
diplomático con otra cosa más 
en consonancia con la “España 
de castañuela y pandereta” a 
que el mundo está acostumbra
do a contemplamos, pues en 
definitiva, de lo que se trataba 
era de hacer popular lo que 
por debajo de sus entretelas lle
vaba el encorsetamiento, o el 
rigor, de una política que pre
tende dimensionar aspectos 
que, por su naturaleza y fun
damento, rompen todos los 
moldes de las reláciones inter
nacionales de una España que, 
estando presente en los proyec
tos de más allá de los Pirineos, 
no se conforma con el entorno 
que limita su natural instinto 
expansionista.

Cuando en ciertos lugares a 
donde llegaba el despliegue 
informativo de la visita de la 
pareja Gorbachov y Raisa, se 
supo que la URSS disponía de 
un crédito de 1.500 millones de 
dólares, es muy posible que des
pués de mirar a su alrededor, 
se preguntaran: “Y a nosotros 
¿qué?”. Esa respuesta, antes o 
después tendrá que darse. La 
miseria no admite demasiada 
espera. Y en España, en deter
minadas regiones, pueblos o 
provincias, existe la miseria.

L
OS amigos de lo ajeno 
ya no respetan nada.
La delincuencia “me

nor” no se detiene ante 
nada. Ni colabora, por ejem
plo, a que haya paz, en la 
calle de la Paz, que es la 
de la antigua Residencia de 
la Seguridad Social.

En un domicilio de esa 
calle, un joven sin identificar, 
ha robado un loro, que está 
valorado en 150.000 pesetas, 
sin que se conozcan las cir
cunstancias en las que se 
cometió el delito, pero es de 
suponer que el ladrón —en 
una “técnica” similar a la de 
los secuestros de personas— 
cubriría la cabeza del ave, 
con una capucha, a fin de 
evitar voces de socorro y 
borrar toda clase de “pistas” 
que estos pájaros son muy 
capaces de facilitar con tal 
de que oigan repetidas una 
par de palabras.

Lo que el ladrón tendrá 
muy en cuenta es que un 
loro puede ser un rehén peli
groso. Con gran facilidad, 
estas bellas aves exóticas de 
plumaje multicolor, apren
den palabras, llegan a pro
nunciar frases cortas, fami
liares, rara vez extemporá
neas, por lo que hay que 
admitir que poseen la facul
tad de “situarse en escena”. 
En cualquier momento 
podrá delatarle, a menos que 
se le ponga una mordaza...

Protagonistas de millares 
de chistes, los loros son la 
élite de los “animales de 
compañía”, de ahí su alto 
precio en el mercado, .que 
es, al parecer, lo que ha ten
tado al delincuente a “cam
biarlo de jaula”. Pero tendrá 
que extremar las precaucio
nes. En cualquier momento 
puede crear una situación de 
alarma chillando el nombre 
de su propietario, en este 
caso I.T.H., o llamando al 
091, o insultando a su rap
tor, que todo cabe en la “cin
ta magnetofónica^’ en la que 
graban cuanto oyen, y más

En cualquier 
momento puede 
delatar a su secues
trador si no accede 
a posibles “reivin
dicaciones” 

cuando se les obliga a 
memorizar a fuerza de 
machacar.

Uno ha vivido la experien
cia doméstica de una 
cotorra, de larga vida, a la 
que sólo se le entendía “¡Pa
tata, a la cotorrita!”, pero 
que protestaba con frecuen
cia con revoloteos, agarrán
dose a los alambres de la 
jaula, en raros equilibrios, 
cabeza abajo, en disconfor
midad con algo que estuviera 
pasando. Era como una 
“huelga de alas caídas”, que 
se resolvía pasándole un tro
zo de patata cruda, que 
tomaba con una pata, y la 
picoteaba con deleite.

Este loro de la calle de 
la Paz es posible que tam
bién plantee reivindicaciones 
a su secuestrador, hasta el 
punto de aburrirlo, si bien 
correrá el riesgo de que lo 
arrojen por la ventana, lo 
que constituiría su libera
ción, sin ninguna clase de 
intermediarios, ni pago de 
rescate.

La delincuencia llega ya 
a todos los sectores, con la 
mayor inconsciencia. Un 
cordero, un par de pollos, 
como se roban con frecuen
cia en las aldeas, no podrán 
contar la “película” después 
de pasar por las brasas o por 
el arroz caldoso, pero un 
loro puede acarrear a su rap
tor muchos perjuicios, empe
zando porque puede clelatar- 
le con algún tipo de exigen
cia, como a mi familia cuan
do no proporcionábamos 
patatas a la cotorrita, aunque 
tuvimos la suerte de que no 
la pidiera del Salobral.

M.C.D.2022
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Arcalaus el encantador

Elecciones vascas

L
as elecciones del País 
Vasco han demostrado 
la dualidad de dos dis

cursos: El bloque que suscribió 
los acuerdos de Vitoria y la 
fidelidad al radicalismo (el 
peor de todos) de Herri Bata
suna. El primero de los dis
cursos -ya homogéneo y natu
ralmente democrático- ofrece 
un curioso resultado, como es 
el retroceso de las posiciones 
de izquierda (nacionalistas y 
no nacionalistas) en favor del 
partido de Ardanza y de los 
populares de José María 
Aznar, incluida la aventura 
desgajada de Unión Alavesa.

Los cuatro años de legisla
tura en coalición han propi
ciado una firmísima condena 
de ETA y del actuar político 
de Herri Batasuna, un posi
cionamiento inequívoco vale
dor del Estatuto y una apuesta 
considerable hacia la concor
dia con la administración cen
tral para normalizar el País 
Vasco. La figura de Ardanza, 
su pragmatismo y seriedad, 
han posibilitado el triunfo.

Esta apuesta por la norma
lidad parece haber sido causa 
del retroceso del Partido 
Socialista, vencedor de las 
elecciones de 1986, que ha 
dado un ejemplo de patrio
tismo y de sentido del estado - 
altamente grato para aquella

La familia

Agradece y lamenta no haber atendido a cuan
tas personas nos acompañaron en la despe
dida de nuestra inolvidable AN^ y comunica 
que el funeral por su alma tendrá lugar el 
próximo día 10 de Noviembre a las SEIS de 
la tarde en la Parroquia de San Francisco.

Albacete, Octubre, 1990

SONSECAPIEL 
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Para su coche
FURGONETAS, CAMIONES Y MOTOS, ETC.

RAMON BELLO SERRANO

El socialismo vasco y 
el señor Jáuregui han 
concluido una tarea 
que empieza a ser 
histórica con la cara 
muy alta, dignificando 
las instituciones y 
posibilitando el 
autogobierno

comunidad, incardinando a los 
no nacionalistas en el gobierno 
y ganando, en la práctica, una 
cohesión decisiva de todo el 
pueblo vasco. El retroceso del 
socialismo, socio del hoy ven
cedor en las urnas, es el precio 
a pagar por el asentamiento 
del discurso democrático y el 
anhelo de los votantes por 
favorecer aquellas tendencias 
que en el año 86 debieron 
soportar el voto útil. En estas 
condiciones parece de necios 
extrapolar de forma rigidísima 
los resultados electorales al 
resto del Estado, también into
lerable celebraciones iletradas 
que hacen del descenso socia
lista poco menos que una fies
ta. Él socialismo vasco y el 
señor Jáuregui han concluido 
una tarea que empieza a ser 
histórica con la cara muy alta.

su COCHE
PLASTinCADO Y 
ABRILLANTADO

(Entregado en el mismo día)

DESDE 4.900 Ptas.
Ctra. de Jaén Km. 3 (Plaza París) 

Teléfono: 23 0513-2311 62 ALBACETE 

dignificando las isntituciones y 
posibilitando el autogobierno.

Es innegable -desde luego- 
ei sesgo conservador devinien- 
te del veintiocho de octubre. 
Garaicoechea sufre el castigo 
de la escisión y el buen hacer 
del gobierno vasco, además de 
un planteamiejito audaz de 
recuperación de soberanía (el 
País Vasco francés) y un doc
trinario utópico que no ha 
conectado con su electorado 
natural. Un nacionalismo des
colocado.

La bajada de Euskadiko 
Esquerra y la inexistencia de 
Izquierda Unida ofrecen lec
turas paralelas. En los instan
tes más duros para la coexis
tencia, inaceptada la Consti
tución y poco celebrado el 
estatuto, la izquierda de Ban
drés aceptó el paso histórico 
de abanderar la reinserción de 
la rama política de ETA, la 
asunción definitiva del Esta
tuto de autonomía y el reco- 
nocimiento . -sin discusión
alguna- del marco político e 
institucional para colmar las 
aspiraciones del autogobierno. 
Bandrés, desde la izquierda 
abertzale, abrió la primera 
puerta a la colaboración, sin 
ambages y con una lealtad 
para el juego público que 
nadie pone en duda. Su preo
cupación por el medio 
ambiente y la marginación, 
además del sostenimiento de 
benignos ti es de la izquierda, 
como la reivindicación de los 
derechos fundamentales y 
libertades públicas, siempre y 
en todo caso, le han supuesto 
bajar en escaños. Algo similar 
le ocurre a Izquierda Unida, 
incapaz de delimitar su radi
calismo de izquierda, haciendo 
poco apetecible para el admi
nistrado su programa electo
ral.

La ley del péndulo empieza 
a desvelarse, bien cierto es que 
a la forma despaciosa. La ola 
neoconservadora viene a plas
marse en europa tras la caída 
de los regímenes del este, la 
revolución soviética y la cele
bración del librecambismo. En 
España, además, la erosión 
propia del partido en el poder 
y el descrédito que la corrup
ción ha propiciado en las 
zonas urbanas, anda pidiendo 
un liderazgo que don José 
María Aznar ha hipotecado al 
pactismo con la administra
ción.

Por último -en todas las 
previsiones la repetición de la 
coalición en el gobierno vas
co- la catástrofe del Centro 
Democrático y Social que pier
de sus dos escaños. En un país 
tan politizado, aquellos esca
ños respondían al radicalismo 
del Suárez verdadero, consti
tuyendo una proeza. La polí
tica equivocada y su sateliza- 
ción han propiciado la tibieza 
de los administrados que no 
están dispuestos a colaborar 
en un proyecto ininteligible 
abanderado por la caricatura 
de un hombre que está -y por 
derecho propio- en la historia 
de España.

Unas elecciones con resul
tado conservador.

^B Cartas
A la opinión 
pública de 
Tobarra

Al fin se destapó D. Serafín. 
Al fin trató de echar fuera lo 
que desde años lleva dentro. No 
me ha perdonado el que yo fuera 
uno de los protagonistas en “li
berarle” de los “perjuicios” que 
le suponía el suministrar el agua 
a la población, aunque, posterior
mente, como lobo cubierto con 
piel de cordero, me hacía los 
parabienes.

D. Serafín Martínez Ruiz ha 
querido romper uña lanza en 
favor de Paco Peña. Mal avalante 
un político fustrado que a lo más 
que llegó fue a ser Jefe Local 
del Movimiento, cuando este car
go quedó separado del de alcalde. 
Tuvo muchas aspiraciones y al 
final quedó en “mata cagá”. D. 
Serafín sale, sin que. nadie lo lla
me, dando lanzazos, y la igual 
que D. Quijote. Es demencial 
acometer contra molinos de vien
to y rebaños de ovejas, equivo
cado como D. Quijote. El resul
tado es que se equivoca él y per
judica a los demás. Dice de mi 
movimiento pendular. Lo prime
ro que tiene que hacer es ente
rarse qué es un péndulo. Con 
su definición, llamando pendula
res mis movimientos, me ha 
hecho un gran favor. Existe un 
péndulo, llamado compensador, 
que tiene por objeto contrarrestar 
las variaciones de la varilla, debi
do a los cambios de temperatura 
ambiente, a fin de que no se alte
re la regularidad de sus oscila
ciones. O más simple, el péndulo 
de un reloj. Los movimientos tie
nen que ser exactos para no ade
lantar ni retrasar. Y ahí estoy yo, 
exactamente y D. Serafín lo sabe. 
Claro, él lo mismo bendice que 
apalea,.^in objetividad.

Aquí ha sucedido como en los 
entrenadores de fútbol. Si gana 
el equipo favorito, el entrenador 
es muy bueno, mi caso. Si se pier
de es por culpa del entrenador, 
mi caso. Son incapaces de pensar 
que si pierden es porque el equi
po lo ha hecho mal. De la noche 
a la mañana cambia el criterio 
de estos aduladores. O sea, que 
yo a la fuerza tengo que estar 
con el PP, hoy ex-PP. Al no ser 
así se me tacha de traidor y 
muchas cosas más. ¿En base de 
qué?

Mi encuadre político. Hace 
tiempo D. Serafín está insinuando 
desempolvado no sé por qué no 
lo hace. El resultado sería, lo ade
lanto, demócrata de centro pro
gresista.

D. Serafín sabe y le consta, 
que en la legislatura anterior todo 
lo que cobré como corporativo 
(todos los concejales de España 
cobran por asistencias fue ingre
sado, hasta el último céntimo, en 
la cuenta de la parroquia para’ 
reparar el tejado de la iglesia de 
la Asunción. Y él, que prometió 
durante la campaña electoral que 
no cobraría, también cobró. El 
sabe que en esta la legislatura 
el alcalde tenía asignadas por 
asistencias 28.000 Ptas. por Pleno 
y 18.000 Ptas. por Comisión de 
gobierno y yo 27.200 y 17.000 
Ptas. respectivamente. Entonces 
¿cómo es que trata de defender 
a Paco Peña y ahora atacándome 
a mí ataca de rebote a Paco 
Peña? Pero es que además yo 
trabajaba sobre cinco horas dia
rias en el Ayuntamiento, en detri
mento de mi negocio, al frente 
del cual se puso otra persona. 
Pero Paco Peña no tenía que
branto ninguno, pero además de 
cobrar más que yo cobraba la 
paga íntegra del Ministerio de 
Educación y Ciencia. Entonces

Paco Peña no cumplía en e 
Ayuntamiento o en la Escuela 
¿Se da cuenta atacador de moli 
nos que las lanzas se tienen qui 
sacar responsablemente? Pero é 
más, el Sr. Serafín que consigu 
el certificado que cita en su esc| 
to por medio del Concejal E 
Diego Martínez Moreno. De - 
Concejal de festejos que tanto! 
quebraderos nos ha ocasionad 
con las fiestas, verbenas y otroí^ 
Y lo que tampoco dice D. Serafí 
es que en la Caja Rural, de ésú^ 
existe una cuenta con el númer 
430-0000-2052-0, en la cu^i 
hemos ido ingresando cantidade^^ 
(unos y otros de los siete, sí 
excepción) para adquirir el Cor 
vento, la fuente en Avenida y oK 
y que después se han cedido < 
Ayuntamiento. Claro, si la inter^ 
ción de D. serafín era despre j^ 
tigiarme no podía decir tod^,j. 
estas cosas. Y ahora yo públ « 
camente, una vez conocido esT 
tema de los tres millones, edf 
a D. Serafín afirme positivamenl 
lo dicho por mí o se me devuelv 
lo ingresado por mí en la Ca a 
Rural. Entonces sí podrá 
he cobrado tres millones de 
tas, que además hubiera si|uo 
legal y honradamente. De no reJdi 
tificar o devolverme ese diñéis ci 
me veré obligado a llamar al h(ari( 
Grupo de ex-PP estafadores^ac 
sinvergüenzas. Si D. Serafín quinta 
re difamarme o desprestiginm..j.^ 
tendrá que buscar otros argum^fg^ 
tos, que no va a encontrar. Lpj

Yo digo a este grupo de ex-P-jy 
onduladores y caciques que e^ j^ 
en torno, que lo elegante es n^leci 
con honor y no morir niataM^^) 
¿Cómo tienen tanto que lo e([. . 
gante es morir con honor y? l 
morir matando. ¿Cómo 
tanto apego a la poltrona, los 
meros, los segundos y *?Líov¡r 
están detrás de la mata? 
habrán enterado que ®stamo _. 
un país libre y democrático . <» P' 
mo está tan ciego D. | 
critica a los demás y no s^^ ( 
cuenta de lo que sucede e i 
entorno? ¿No se da cuenta 4 ec 
a quien trata de defender 
más variable de toda P®’’ ■’^fa 
racional y con los últimos a stk 
tecimientos están en su u_/yf 
parida; Primero ataca a P^dar 
dente de la Exema. ^*P^ - ^ic 
Provincial y seguidameniejen,¿ 
pone una medalla y J'^er 
ción le sigue dando bo -q^^ 
Sobre ésto hay que est 
lo leido en la prensa y 9 .;¡y
el mismo Paco Peña, ' pug 
milloñes de pesetas a 
entra 61 municipios ecu 
de 5.000 habitantes y.y 
por la Exema. Diputado » . «
estaban todos, los “” jJiijv; 
otros. Creo que «> ^¡¿¿^ 
hace tiempo que el eí . 
quedaron sin l’Citacido 
obras han pod.do reab^t^.l 
el Ayuntamiento direc gj¿^P^u
reformar el Proyecto Y |yci'^’
ha sido incapaz de da j^ !^P<
Ahora quiere morir ma jg, ^'r:

Y volviendo al.e«M/< 
Serafín, éste me msu ^j Vor
mente, que no «^c hec > ^^ 
dice le gusta dar la ^^ 
dejando ver algo que 
en su mente extraviada. i ^g.

A la opinión P^'’’f fu 
gracias por su apoyo- jezc^^dí 
BUNA, igualmente agra^^ ^.jj^i p 
atención, que ha j®^nto^^’^e 
dir últimamente los j^jp l ías 
clonados con éste p ^^^^ aHj, 
este escrito doy “" .¡guiar Jda. 
de polémica, ®” Pj ,- le s^'^as 
D. Serafín, al cual s gntrque 
sus “cosicas” estañado 
niéndolo eternal^ .¿3 ^ gs 
sin argumentos, seg
le pasa como ai g ^^ le ¡ .^^^ 
en querer y no p
todo el año. p.^ cañete M‘a „
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Las entretelas de la oposición ai socialismo

Bajo el eslogan “Renovarse para ganar'’, Alarcón presentó a los miembros de su candidatura para el congreso provincial del PP

S^Por pura elegancia política, Martínez Paños 
¿debería cesar como presidente de la Gestora” 
le éí ^^ ^^ senador confía en atraerse a tos indecisos y afírnia que cuenta con más simpatías entre los compromisarios que su adversario 
aúmer
a cú|i fypQ ¿c fiQf.g ^fQg p^f^ ¡Q celebración del 

provincial del Partido Popular y dilui- 
q Coií^^ ^^^ esperanzas de confeccionar una can- 
^^y Qi^idatura unitaria, el sector encabezado por José 

______ F. GANUZA i intel_ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _

Alarcón se prepara para rendir batalla política 
a los seguidores del presidente de la Gestora. 
Martínez Paños. Pronostican una victoria sin 
estrecheces para el equipo del ex senador, per-

suadidos de que acaparan las simpatías de un 
porcentaje elevado de compromisarios, superior 
al apoyo teórico de sus adversarios, y piensan 
captar la adhesión de muchos indecisos.

■^^todí ^‘erifí’^s los delegados al 
oúbí’“^8’‘®^® deshojan la margarita 

io esf' ^^^ preferencias, José Alar- 
s eáF volvía a reiterar su incre- 
ainenr*^^^ sobre una encuesta rea- 
evuel^'^a por fuentes próximas a 
(a Ca'* adversario, según la cual el 
á de|*esidente dé la Junta Gestora 
lepíf^^ría prácticamente garanti- 
a sí^do el triunfo al tener el res- 
no réaldo incondicional del 78% de 
dine)s compromisarios. Por el con- 

• al hiario, los seguidores del ex 
loresjnador eluden hablar de por- 
Ínquíntajes o de cuantificar sus 
igiai^erzas, pero subrayan con 
gunacjifasis que despiertan más 
• k^ptación que sus contrincan- 

su mensaje conciliador tie- 
*® más predicamento entre un 

^^’^’^ ^^’P^*^ ^^ indecisos, 
^lo el sector renova- 

insiste en la conveniencia 
”^jjg^ que Gabriel Martínez Paños 
losP^^ ®fecfjca su dimisión como 
Q5 ^"sidente de la Junta Gestora 
¿Mo’^ncial para ahuyentar la 
mosf^^ción de utilizar los medios 
3? ¿01 partido con fines particu- 
ifín q^s o a modo de lanzadera 
) s^ la opción que él personaliza. 
; en‘Aunque renuncie a sacar 
ntat;vecho de su cargo -puntua- 
;r e^, sería recomendable que 
pers^ra en sus funciones por una 
6 a^stión de pura elegancia polí- 

para preservar el principio 
a ^’^^’^^al ‘^^ ^a igualdad de 

^'^^7Miciones entre ambas listas.
esta provincia se ha 

fetav ’^^l^^ ^^ ^*^ c^so atípico 
rabt'^^^’ s^gú^ 1® estipulado en 
yg' d estatutos, el periodo tran- 
j^ 3.(*'o que cubre una Gestora 
repaP^^ele exceder de los ocho 

nieí^s de funcionamiento efec- 
)robf y aquí ya se ha rebasado 
, do»^ plazo”.
j y M Alarcón, que ayer giró 
dolí'visita de cortesía a varios 
de silios informativos, matizó 
y^‘sus declaraciones no se cir- 
rs^iscribían a una hipotética 
ne^aña electoral, sino a la 
a*^^?eniencia de divulgar algu- 

^do ^^P^^^os programáticos que 
' ^^ gestión si el escru- 

.?* del 10 de noviembre le 
■^.«wable.

I co
’ Q\>.^Sin crispaciones______  

doy' '■aspecto, dejó constancia 
^T** fidelidad a las directrices 
lezc<?^^as de la dirección nacio- 
d d^l PP, que prohibían expre- 
o^r^’'le la difusión de discre
to. *’^s internas en la agrupa
do 'Albaceteña y el cese de las 
lar . *dades dialécticas entre las 
í signas enfrentadas, pero aña- 
entr^Ue estas recomendaciones 
q*^^%ían interpretarse como 

í es 'trategia del silencio (apli-
L^ ’’^j3tabla por la lista de 
J’'®2 Paños), sino como la 

j^¿'’'^*a a dirimir las diferen-
^ través del ataque y la

El ex senador José Alarcón, acompañado por varios colaboradores; Angel Escribano, Juan Garrido y Antonio González Martínez. LUIS MIGUEL
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descalificación.
“Pienso -aclaró- que es salu

dable dirigirse a la opinión 
pública para explicar las distin
tas formas de concebir el par
tido. Es un derecho legítimo 
dentro de un proceso precon
gresual y lícito en cualquier for
mación que actúe con criterios 
pluralistas y democráticos”.

Por otra parte, José Alarcón 
no detectó las campañas sucias 
de ocasiones anteriores, “por
que vamos vendiendo modera
ción y, salvo en algún grupo 
o persona, la respuesta de los 
militantes está siendo muy 
receptiva. En este sentido, nues
tra lista pretende la integración 
absoluta, no tiene compromisos 
con ninguna tendencia organi-

Adolfino, n^ 2 del CDS regional
F. G.

El Comité Regional del 
CDS. reunido el sábado en 
Toledo en sesión "ordinaria, 
acordó por unanimidad la 
proclamación de Adolfino 
Palacios como nuevo secre
tario federal de esta forma
ción centrista. El político 
albaceteño, que compaginará 
este cargo con la presidencia 
provincial del partido que 
ocupa con carácter transitorio

zada y, por consiguiente, tene- Su ideario político se sinte
mos libertad de maniobra. En tiza en un partido construido 
realidad, no he visto situaciones desde abajo, intensificando la
de enconamiento o crispación”.

Recoger la antorcha

Según sus declaraciones, la 
candidatura que él encabeza no 
representa la alternativa opues
ta a la “vieja guardia”, ni una 
opción encaminada a finalizar 
el relevo generacional en la 
cúpula popular, sino un vehí
culo para incorporar a las tareas 
de gobierno a jóvenes militantes 
que se han distinguido por su 
dinamismo y probada experien
cia en puestos de responsabi
lidad, pero que reclaman salir 
de su actual anonimato. 

hasta la celebración de la 
Asamblea convocada para el 
16 de diciembre, sustituye a 
su compañero Fernando Suá
rez, quien a su vez asume el 
liderazgo regional tras la . 
dimisión de A. Baldueza.

La propuesta de su elec
ción, ahora ratificada por la 
dirección castellano-manche
ga a iniciativa de F. Suárez, 
quedó prácticamente perfila
da con la aceptación de Adol
fino durante una visita rea

» í>
 »

participación de las bases y 
huyendo de modelos monolíti
cos o de adhesiones incondi
cionales, fomentando la entrada 
de la clase media liberal y adop
tando una doctrina más cercana 
al centro-derecha.

Un objetivo prioritario de 
este grupo radica en normalizar 
el partido para afrontar el difícil 
reto de quebrar la actual corre
lación de fuerzas en Castilla-La 
Mancha, hoy dominada por un 
socialismo que acusa poco el 
desgaste del poder, una meta 
que se pretende alcanzar rom
piendo los techos electorales de 
Albacete, tanto en el reparto 

lizada a Albacete por José 
Ramón Caso a finales del 
pasado mes de septiembre.

Su nombramiento tendrá 
vigencia hasta la renovación 
de la Ejecutiva en el Con- ' 
greso del CDS de Castilla-La 
Mancha, cuya fecha de rea
lización se pospondrá hasta 
comienzos de 1991, cuando 
finalice el proceso de rees
tructuración interna ya 
emprendido por las organiza
ciones provinciales. 

de diputados nacionales como 
en la proclamación de cargos 
públicos en el ámbito autonó
mico y municipal.

Aunque la lista sigue incon
clusa a la espera de nuevos “fi
chajes”, el ex senador ya cuenta 
con la colaboración del concejal 
de Valdeganga, Antonio Gon
zález Martínez; el miembro de 
la Gestora y secretario provin
cial de la CSIF, Juan Garrido; 
un prometedor militante de La 
Roda llamado Angel Escribano; 
el portavoz popular en el Ayun
tamiento de Albacete, José 
Miguel González Moraga y, 
entre otros, su compañera en 
esta Corporación Municipal; 
M^ Carmen Martín, quien en 
la actualidad se recupera de una 
lesión sufrida en el tobillo.

Bajo el eslogan “Renovarse 
para ganar”, el equipo de Alar
cón manifiesta su solidaridad 
con los acuerdos adoptados en 
el congreso de la Refundación 
de Fraga, en la última asamblea . 
nacional de Sevilla, con el lide
razgo de Aznar, y en el con
greso regional que entregó la 
presidencia castellano-manche
ga a José Manuel Molina.

También se fortalecerá a la 
organización comarcal, habrá 
comisiones de trabajo para 
atender demandas sectoriales y 
se creará un sistema de ase
soramiento para coordinar la 
actuación de los cargos insti
tucionales, todo ello sin excluir 
a ninguno de los afiliados.
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Adjudicadas las obras en 19 millones de pesetas menos de lo presupuestado

En menos de un año estará
terminado el nuevo matadero

Las instalaciones municipales estarán homologadas a nivel europeo

Una comisión dictamina- 
dora del Ayuntamiento de 
Albacete adjudicó ayer las 
obras de construcción del 
nuevo matadero munici
pal. La empresa adjudi
cataria, de las dos que se 
han presentado al concur
so público, ha sido ‘^FOC- 
SA^^ que rebaja la inver
sión en 19 millones de 
pesetas sobre el presu
puesto previsto.

Eva CAÑAS

En menos de un año estará 
terminada la construcción del 
nuevo matadero municipal, 
de acuerdo con el plazo que 
la empresa adjudicataria ha 
previsto para la realización de 
las obras.

Las obras comenzarán en 
el mes de diciembre, según 
estimaciones del equipo de 
gobierno, y con un plazo de 
ejecución de nueve meses, 
atendiendo al tiempo marca
do por la empresa “FOCSA” 
a quien ayer le eran adjudi
cadas por una comisión dic- 
taminadora del Ayuntamien
to.

Esta empresa es una de las 
dos que se han presentado 
al concurso público, junto con 
“OCISA”, que marcaba el 
plazo de ejecución en ocho 
meses, pero no rebajaba en 
nada el presupuesto econó
mico de las obras, dejándolo 
en los 306.736.543 pesetas 
que estaban previstos.

Por el contrario, “FOCSA” 
no rebajaba el tiempo de 
duración de las obras, pero 
sí el coste de las mismas en 
19.103.108 pesetas, dejándolas, 
por tanto, en 287.633.435 
pesetas, lo que representa, 
según el informe de los téc
nicos muncipales una baja del 
622,78% sobre el presupuesto 
inicial.

También es cierto, que una 
tercera empresa presentó su 
plica al concurso, pero fue

Pina rehusó pronunciarse 
sobre la fínanciación del 
centro de “El Ensanche”

E.C.

En el transcurso de la rueda 
de prensa, el consejero de Sani
dad y Bienestar Social, Antonio 
Pina, rehusó pronunciarse y 
evadió la pregunta sobre la par
ticipación de su departamento 
en la financiación del ambicioso 
centro socio-cultural de “El 
Ensanche”.

Antonio Pina aseguró tener 
conocimiento de los amplios 
debates que sobre el asunto se 
han producido en el Ayunta
miento, hasta que el equipo de 
gobierno, con el apoyo del 
CDS, aprobó un crédito de 340 
millones para abordar en soli
tario la realización de las obras

Sanidad mantendría la §

E. CAÑAS
El nuevo matadero garantizará las exportaciones de carne.

Obi 
cioi 
UG 
lías

sanción al Colegio de -Médicos^

El consejero se trasladó a Albacete para firmar un convenio en el Ayuntamiento pg^^

1

o

descartada desde el primer 
momento por no reunir los 
requisitos marcados para la 
realización de e este tipo de 
obras.

Para la adjudicación de las 
obras a “FOCSA”, los téc
nicos municipales también 
han valorado, según el con
cejal de Urbanismo, la expe
riencia que esta empresa tie
ne en este tipo de de cons
trucciones, una vez estudiadas 
las edificaciones que han eje
cutado en otras ciudades 
españolas.

Garantías para la 
exportación

Del nuevo matadero muni
cipal, es de destacar que esta
rá homologado a nivel euro
peo, ya que se ajustará a la 
normativa comunitaria, cum
pliendo un riquisito tan 
importante como es estar 
situado fuera del casco urba
no, con una distancia mínima 
de dos a tres kilómetros. Esta 
homologación es juzgada 
positivamente en el Ayunta
miento, dado que permitirá 
que la carne, con la deno
minación de cordero manche
go, pueda ser exportada.

En este sentido, hay que 
tener en cuenta que el cor

de este centro.
Asimismo, el consejero dijo 

haber recibido del alcalde un 
amplio informe documental 
sobre la posición de los dife
rentes grupos que forman la 
Corporación, al tiempo que 
concretó la postura de la Con
sejería en la realización de estas 
obras con un simple “no renun-- 
ciamos a la posibilidad de seguir 
conversando sobre este asunto”.

El tono disuasorio "del con
sejero quedó todavía más 
patente al manifestar que “sería 
una descortesía hacer un pro
nunciamiento público antes de 
la conversación privada que voy 
a mantener con el alcalde”. 

dero manchego que se vende 
en Barcelona debe llegar vivo, 
mientras que con el nuevo 
matadero se podrán comer
cializar las canales, lo que 
supondrá una gran 
para el ganadero.

defensa

Mayor capacidad

Las nuevas instalaciones se 
construirán en unos terrenos 
situados en la carretera de 
Mahora, con una extensión de 
30.000 m^. Su capacidad 
pemitirá el sacrificio diario de 
335 reses de ovino y caprino; 
120 de porcino y 5 de bovino.

Para la financiación de 
estas obras, el Pleno muni
cipal aprobó a primeros de 
año la petición de un crédito 
que cuenta para su amorti
zación con una subvención de 
bajo interés del ó% por parte 
de la Junta de Comunidades. 
También, la Consejería de 
Sanidad ha financiado el 30% 
de la inversión total en la 
construcción del nuevo mata
dero.

Esta subvención de la Junta 
llega a través de la orden del 
14 de septiembre de 1989, por 
la que se establece una línea 
de ayudas para la adecuación 
y nueva construcción de mata
deros municipales.

Antonio Pina.

Convenio para la mejora de fachadas en Hnos. raleo ^^^ 
itécr

El consejero de Sanidad, 
Antonio Pina, que acudió ayer 
a Albacete para firmar un con
venio con el alcalde de la ciu
dad, aseguró que esta Conse
jería, tras haber impuesto una 
sanción de 250.000 pesetas la 
Colegio de Médicos de Alba
cete por el cobro de 3.000 pese
tas al firmar un certificado 
médico, no dudaría en aplicar 
una sanción más severa si 
hubiera reincidencia en esta 
práctica, que calificó de “ilegal” 
y “no ajustada a Derecho”.

Esta primera sanción al Cole
gio de Médicos ha sido por vía 
administrativa, “con la seguri
dad -dijo el consejero- de que 
será motivo de recurso judicial 
por parte de este colectivo pro
fesional”, y en el caso de que 
hubiera reincidencia, ya que el 
Colegio ha manifestado que 
persistirá en su postura de 
cobrar los certificados, “la san
ción será más fuerte”, dijo 
Antonio Pina, en el transcurso 
de la rueda de prensa.

Asimismo, la sanción de la 
Junta al Colegio de Médicos, 
como destacó el consejero, lleva 
aparejada la publicidad de la 
misma, con el fin de advertir 
a los ciudadanos de que no 
sigan admitiendo la realización 
de esta práctica, “además -añá- 
dió-, no sería de recibo que se 
sigan pagando las 3.000 pesetas 
que se vienen cobrando por este 
documento”.

En este sentido, el consejero 
subrayó que “a la hora de soli
citar un certificado médico se 
tendrán que pagar los honora
rios del facultativo si éste no 
está en la Seguridad Social o 
si el ciudadano no es benefi
ciario de la misma. Aunque esto 
no será muy usal, ya que el 
98% de la población de Cas
tilla-La Mancha tiene prestacio

nes de la Seguridad Social, por 
lo tanto sólo hay que comprar 
el impreso y acudir a su médico 
de cabecera”.

Sin embargo, el consejero no 
supo concretar cuál será la fór
mula para conseguir que los ciu
dadanos recuperen, después de 
que se haya sancionado esta 
práctica, las 3.000 pesetas paga
das por certificado, teniendo en 
cuenta que el documento ya 
habrá sido entregado al orga
nismo que lo hubiera solicitado. 
“Este aspecto de la reclamación 
-agregó-, corresponderá a la

e S

Unión de Consumidores . ien
.Sobre este asunto, 

recordar que la Unión de Con^^gj^ 
sumidores de la región ha £ 
festado que exigirá una “s^igjj 
ción ejemplar” para el í^^^‘''%ci
nado Colegio, por consKici^_^^,^ 
“una provocación a los ^’^^^^var 
daños y un desacato a la 
nistración el anuncio 
tinuar en el cobro de bs 
pesetas por certificado”.

“El ejemplo Aibace^_ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ «nti
El titular de la Consejería díc. 

Sanidad firmó con el alcalde u. í 
convenio para la rehabilitad gi 
y mejora de las fachadas ye Wo 
mentos comunes de los ®o«ic^^. f 
del grupo de 500 viviendas _ isii 
promoción pública, 
el Barrio “Hermanos Falco<C. 
Sobre este programa, el alcalame 
destacó en primer lugar que ^n 
el refrendo de una serie de co ra 
versaciones y a un ensayo yfep. 
realizado entre el E 
to y los vecinos en un solo j 
que y que ahora se lleva ^i 
totalidad de los edificios, q^e^^ 
después de 20 años de ser ^®-. “«g, 
truidos necesitan de una m j^^^

En esta primera fase ^® Í. iro: 
tirán siete millones y rne * .^j 
pesetas, de los cuales 5 ap _ , 
la Junta y el resto a cos^a^^ 
por tos vecinos, %!es 
la gestión correrá a ca g 
Ayuntamiento. El arr fe 
elementos de interior, '^i^ 
el mal estado de u^d^ 
será acometido en una g ,, 
fase, en la que se ®^P®V:naa6«n el alcalde,^ “la 
generosa de la Junta q 
en este proyecto”. jefe

Por su parte, ei ^ai€lj 
añadió que F^arísiWi, 
una actuación , 
con la que hay «1“® f „os ^ 
al Ayuntamiento 9^ _ ^ t 
abierto los ojos en .j^g qu ' 
ampliación de la uoira . regSla la mejoras e^^a* 
matizando que las y 
hasta ahora se rura. 
ban orientadas al j^, |j*t 
olvidando los proble ^^ Ac 

grandes ciudades y, P 5> 
de la vivienda vei^'J, ?> 
mérito del Ayuot i^ 5to e* 
Albacete, que nos ** F q^t 
contacto con una cuenta^' 
no habíamos tenido

Este programa, ^j^gcete^ 
como “el ejemplo g¿gnd‘i 
según el consejero, ^^j, eg 
copiado en su li^ ^j cas^ 
otros municipios, A
de Guadalajara. n

.2022
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i Para A. Navarro, las acusaciones de IJGT obedecen a su nerviosismo electoral

CC.OO. proclama la legalidad 
de las primas municipales

Se otorgan por una comisión tripartita creada por el propio convenio marco

presidente de la Junta de Personal, Antonio Navarro, 
W^oegó ayer la supuesta ilegalidad de las gratificaciones 
t^entregadas a funcionarios del Ayuntamiento de Albacete.

F. GANUZA

El portavoz de Comisiones 
^■Obreras precisó que las acusa- 
^■ciones públicas formuladas por 

sobre presuntas anoma- 
^B|lías en la concesión de recom- 
^"‘"ipensas económicas por importe 

^Iglobal de cinco millones de ; 
Í£Ó pesetas distribuidos entre diez ; 

■técnicos municipales adscritos a 
Jia Concejalía de Urbanismo, 
■carecen de fundamento jurídico 

supone un burdo intento de 
^“implicar de forma caprichosa 
ly capciosa a nuestro sindicato 
J|cn un juego sucio inventado y 

sólo existe en la mente 
.^i^^orcida de sus artífices”.

^” ^^ Qpinión, la central uge- 
ha cometido una equivo- 

Jer^^^^“^” ^’'^^^'^‘J® “^ acusar sin ! 
¡udí^’^^^^*''® acierto, dejándose lle- 
dnút'^'^ P®^ ^* nerviosismo y la his- 
^Qniteha que les produce el hecho 

3.oS''® Intuir una derrota estrepitosa
-fn las elecciones sindicales del 
^Ayuntamiento, institución en la 

', Rue, a falta de las votaciones 
— -ntre el personal funcionario, 
ría #c.oo. se ha adjudicado ya 18 
de relegados frente a los 5 con- 
aciófeguidos por UGT en el colec- 
y eleivo de los empleados laborales. 
ificR. Haciendo ün breve repaso 
as djiistórico. Navarro recordó que

1^ asesoría jurídica de 
alc<^'C.OO. la que el 11 de marzo

^^87 interpuso un recurso 
ae nontencioso-administrativo con- j 
e cojera e| otorgamiento de remu- 
yo. y^raciones extras a técnicos. ( 
^^blo ^* 2 ^^ noviembre de 1988

j^ Audiencia Provincial dictó 
^ ^^^^1^ ^ favor de los 
^coa ^^’^^’^'^^^’ *® *^’J^ supuso 
■ g^gociar en concepto de pro- , 

JJ'ictividad “lo que antes eran 
¡nveí''*^^*°’^^^ thscrecionales, que 

dio d^'^Plciaban el clientelismo. 
apoñ'^^^s del fallo, Jesús Alemán i 
jostea negaba a someter estos bare- 
js qtfOs a la consideración de la i 
go dí^sa general de negociación”. | 
do d

Todo en regla3

iberia'
.guÁd A partir de entonces se firma 
, sega convenio marco del Ayun- 
pat^^iento y, en un anexo del 
ie crensmo suscrito por los tres sin-

'’^aios representados en la Jun- 
nsejer de personal (CC.OO., CSIF 
upai UGT, con la aquiescencia del

^^'^^^^ F ederico Gómez) 
|j'^^^ermina que, al objeto de 

nos^ j.ribu¡r la actividad extraordi-
^^ ^®^ técnicos munici- 

hogaíh^^ ^^ ^^ jornada de 
las^QV^^®’ ^^’ como el interés e 
jn estí,''^’^^’''a con que desempeñan 
a rura^^^^bajo, se establece un com- 
5 de' l^®nto de productividad, con 
P taO^ ?F^®r transitorio, cuya valo- 
Así, f'®^ definitiva se realizará a 

j^j0 n' de cada ejercicio por una 
lestcí^^í'^ión nombrada al efecto, 
iad ^X . principio, esta comisión 
^aenta '^^úa una valoración del tra- 
jnociw y eleva una propuesta no

^^^ posteriormente es 
‘ ^^^ .P°^ ^^ mesa general de 
dadj ^Ociación (con presencia uge- 
^^ ’ P°^ '^ Concejalía de Per-

^ Interior y, finalmente, 

por el Pleno de la Corporación, 
con lo cual esas recompensas 
no son producto de decisiones 
arbitrarias.

Además, Navarro indicó que 
este sistema de primas se con
sensuó en un momento de des-

bandada de arquitectos y apa
rejadores que preferían pasarse 
al sector privado, donde están 
mejor pagados, “con lo cual se 
corría el riesgo de ocupar a téc
nicos corruptos o se aspiraba 
a tener los peores profesionales. 
Estas gratificaciones se enmar
can dentro del R.D. 861/86, que 
regula la estructura retributiva 
de los funcionarios”. Un arquitecto municipal no rebasa las 130.000 pesetas brutas en salario.

i

Lotería Primitiva. D",. * 
íiy me parece que sor - 

de ellos vino a P 
nes el ano p^" jo 
Bote, se ha ^^. 1 
gos y aqi' ^onio ^

noly-*^ 
de dd^^^^

En un pequeño pueblo de Sala
manca la peña de mujeres «las pri
mitivas» «jugó» de lo lindo en 
uno de los últimos sorteos de la 
Lotería Primitiva. Después de co
brar el boleto, dijeron a sus mari-

t>
5 3 \

^ 1

se iban a hacer la compra, 
después los cónyuges, 

•^t bU tardanza, empe

zaron la infructuosa búsqueda del 
Bote y media naranja. Sobre esta 
desaparición, nuestro correspon
sal en Hawai nos comunica que, 
desde haces unos días, una isla 
cercana es propiedad de un grupo 
de mujeres españolas que se pasan 
todo el día cantando la popular to
nadilla a jugar, a jugar, a jugar.

SELLE SUS BOLETOS ANTES DEL MIERCOLES.

Este Jueyes

304 
Millones

» jpliiitlte 
ElJuegodelJueyes

I de Noviembre

BOTE
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Durante el día de ayer, por más de 20 Escuelas del Profesorado, entre ellas la de Albacete

Celebrado el acto fundacional del
Sindicato de Estudiantes de Magisterio

Concierto de 
inauguración del 
curso de 
AJEMA, hoy en j 
el Auditorio 1

Solución ai problema de matrícula gratuita en la Universidad para funcionarios docentes y sus hijos

Ayer se celebró en Lérida 
el acto fundacional del 
Sindicato Independiente 
de Estudiantes de Magis
terio (SIEM), con la pre
sencia de representantes 
de alburnos de más de 20 
Escuelas de Magisterio del 
país, entre ellas la de 
Albacete.

Felicidad IZAGUIRRE

Los representantes de 
alumnos de Escuelas de 
Magisterio reunidos en 
Asamblea de Estudiantes 
durantelos días 27, 28 y 29 
de este mes, reconocieron 
por mayoría al SIEM como 
organización que velará por 
los intereses profesionales y 
laborales de este colectivo.

Tras proceder a la lectura 
de los estatutos del sindicato 
y ser avalados con firmas del 
alumnado representativo de 
las cabeceras de zona que 
aglutinan a los centros Uni
versitarios del Profesorado 
de todo e! país por su situa
ción geográfica, se eligieron 
a los miembros de la Junta 
Directiva del SIEM, que des
de ayer es presidida por José 
María Díez Moreno.

Posteriormente se celebró 
el acto fundacional propia
mente dicho, por las más de 
20 Escuelas asistentes a tra
vés de sus representantes de 
alumnos en la Asamblea, 
procedentes de Albacete, 
Vitoria, Valencia, Alicante, 
Barcelona, Cuenca, Gerona, 
San Sebastián, La Coruña, 
Las Palmas, Lérida, Madrid, 
Mallorca, Murcia, Orense, 
Pontevedra, Vigo, Tarrago
na, Santa Cruz de Tenerife,

Figuras y siluetas en movimiento en el 
mundo pictórico de Isabel Escribano

Felicidad IZAGUIRRE

La figura y las siluetas en 
movimiento son los motivos 
sobre los que gira buena parte 
de la actividad artística de Isa
bel Escribano, cuyas obras se 
exponen actualmente hasta el 
día 7 de noviembre en la Caja 
de Valencia. Huyendo a toda 
costa de los colores puros y 
excesivamente llamativos, la 
pintora nos muestra su poten
cial creativo inmerso en un uni
verso cromático que transmite 
al espectador serenidad y pla
cidez.

La imaginación frente a lo 
cotidiano observado sin un ápi
ce de reflexión es el arma prin
cipal de Isabel Escribano. 
Aquella alcanza cotas muy altas 
cuando consigue hacemos par
tícipes de sentimientos y emo
ciones puntuales que parten de 
la artista en cada momento vivi
do siempre intensamente.

Y todo a través de la figura.

Los estudiantes de Magisterio tienen con el SIEM una organización que velará por sus intereses profesionales.

H

Bilbao, y de otras localidades 
españolas.

La primera acción que 
desarrollará esta organización 
sindical una vez pasada la fes
tividad de Todos los Santos, 
será la de distribuir hojas de 
afiliación al mismo entre todas 
las Escuelas de Magisterio del 
país, para que los alumnos si 
así lo estiman conveniente, 
puedan adherirse a sus esta
tutos.

Durante la Asamblea se 
analizó el estado actual de las 
Escuelas Universitarias del 
Profesorado, las perspectivas 
de futuro profesional de los 
alumnos, una vez aprobada la 
Ley de Ordenación General 

principalmente, o de una mul
titud de figuras que adoptan en 
el cuadro distintas posiciones, 
de explosión de libertad, unas 
veces, o de derrotismo y expec
tación en otras.

Isabel Escribano muestra una 
especial habilidad para captar 
actitudes y gestos humanos y 
llevar a su pintura el movimien
to. Pero su creatividad no se 
agota en este campo, como así 
puede apreciarse en su obra 
más reciente: unas originales 
composiciones en las que mate
riales tan pobres como el cartón 
o una cuchara partida adquie
ren vida artística propia, ama
sadas con mezclas bien estudia
das y conseguidas de color que 
se alzan sobre relieves que 
ponen en entredicho la tradi
cional superficie plana como 
soporte de una creación pictó
rica. El acrílico, pastel mezclado 
con acuarela y el óleo confor
man la técnica de las obras de 
Isabel Escribano.

del Sistema Educativo (LOG- 
SE), y la situación del movi
miento estudiantil.

Para el representante de 
alumnos de Magisterio de 
Albacete, José Miguel Pardo, 
el SIEM se perfila como una 
organización “que nos propor
cionará la fuerza suficiente 
para presionar a la Adminis
tración a que atienda las rei
vindicaciones de los estudian
tes de Profesorado”.

Matrícula gratuita

Por Otra parte, FETE-UGT 
comunicó ayer que ha sido 
solucionado el problema que 
afectaba a funcionarios docen

Isabel Escribano es natural de Madrid, y residente en Murcia, luis MIGUEL

r
“

tes y sus hijos de la dene
gación del derecho a matrícula 
gratuita del que éstos habían 
venido disfrutando en ejerci
cios anteriores.

“Como fruto de las gestio
nes y escritos presentados por 
FETE-UGT, el MEC nos 
informó que el tema está solu
cionado en lo que respecta a 
la Universidad castella
no-manchega, pero que se 
presenta más complicado en 
cuanto a la valenciana”.

FETE-UGT negoció con 
las Administraciones compe
tentes para mantener ese 
derecho, tanto en la Univer
sidad regional como en las del 
País Valenciano.

_______________________L.T.^

A las 20,15 horas de hoy se_ 
celebrará en el Auditorio Muni
cipal un concierto de inaug#/ 
ración del curso 90/91 de la As^ro 
ciación Juvenil de Estudiantes] j 
de Música de Albacete (AJEi^g 
MA). k 

En el concierto se interpre
tará el siguiente programa: 
“Duo Facile”, “Fantasía”, “Fu
ga y doble BWV997”, “Una fur
tiva lágrima”, “Danza N® ^’.El 
“Sonata” y “The leaves thr^fe 
wich we looked at the moonf|'Pu 
Los intérpretes serán Joséon: 
López Ferrero (tenor), y en gJl^esi 
tarra, Alberto Plaza, Alejandríiev 
García y Pedro Jesús Góm^ogi 
en piano, Juan F. Cebrián, Mey un 
cedes Miranda, Juan Franciséótal 
Sanz y Félix Serrano; en ela^pu 
rinete, María Trinidad Vil® h 
nueva; y en saxo alto, Conrackoxi 
García.

En la velada de inauguracióiTa 
del curso se realizará tambieímo 
la presentación del grup^ec 
“Con-Fusión”, con la actuac¡?^ue 
de Pedro J. Gómez
eléctrica), Agustín Lozano (bagado 
eléctrico) y Alejandro Sanz (Baa-t 
tería y percusión).

Actuación de jazz >^‘l^ 
----------------------------------- --

Por otra parte, el Cuartétovir 
de Emil Viklicky ofrecerá, ende 
próximo domingo, 4 de novieffiron 
bre, un concierto de jazz e:ros 
el Salón de Actos del Constes n 
vatorio de Música de AlmanSídidt 
Al día siguiente, a las 8,30 dar 
la tarde, dicho concierto ^d i 
ofrecerá en el Centro Socioc4^ 
tural “Santa Clara” de Heluj 
dentro de las actividades J 
Cultural Albacete. , .

El Cuarteto interpretara, 1q^ 
siguiente programa: “Straig 
no chaser”, de Thelenius Monij’Q| 
“Adventure in black & y®*K, , 
de Emil Viklicky; “Solitude r
Duke Ellington;
tion”, de Charlie Parker, uU 
The «a» train”, de Duke El i . 
ton, “Autumm leaves , — 
Joseph Kosma; “Whisper n 
de Benny Golson; 
gerty", de Emil ViklW^ e 
“Round Midnigts”, ¿^ T„^us 
nius Monik y “Oleo”, de <iso
RoUins. _

La agrupación de En» , s le 
licky se fundó, como ^’ j^zar 
1985, como continuación .ano 
“Czechoslovak Jazz 
fundado también por Emi í gj^ 
licky en 1979. En 
está integrado también p . do 
licky, director y P*®” * 
cuenta con varios pre , J:^ Es 
su haber. En 1976 oÚ^v lüdo 
mer premio del Coneu^e 
Improvisación de Jazz 
el mismo año se pro^ 
bién ganador del Col^^j’‘ 
compositores de jazz ¿ct^^he 
servatorio de ^®”^ nú^^’ 
Green Satin), plata í^ 
vamente el Premio < m 
el mismo concurso en gun 

dió en el Berklee C ^^jak^set. 
Music de Boston. . prise, ^^i< 
rado y grabado FÍ^Í^^ 
Newman, James W oquIxC ’*i 
Bridgewater, Steve puej
Jarmo Sermila, etc. al ,

M.C.D.2022
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Nuevos estudios integrados en la Universidad
Fue inaugurado ayer oficialmente por el vicerrector, Laureano Gallego

Primer curso de Enfermería
integrado en la Universidad

L.L________________________________________________________________________________
^ j Se pretende disponer de un nuevo edificio en el campus para estos estudios

io Muni
inaug® vicerrector del campus de Albacete, Laureano Gallego 

^A3A3^ocedió ayer a la apertura ofícial del curso 90/91 de 
lidiante^ Escuela de Enfermería, en un acto en el que se destacó 
e (AJE^ue ^gi^ ^g c¡ primer año en el que la escuela funciona 

centro integrado en la Universidad regional.
interpr^ *
•ogramig
a? -t u- Felicidad IZAGUIRRE 
Unafaf?

PQo 2^’. El director de la Escuela de 
es thr^fermería, Elías Rovira, el 

mooníSputado de Sanidad, Antonio 
in Jo^nzález, y Laureano Gallego 
y en gunesidieron la inauguración del 
lejandf^evo curso académico, que 
Góme^oge en el presente ejercicio 
án, Mer unos 275 alumnos en unas 
rancis^talaciones cedidas por la 
en cla'iputación Provincial, ubicadas 

d ViU?^ la carretera de Madrid y 
Conradl[óximas al Centro de Ense- 

ínzas Integradas (CEI).
5uraciójTanto Laureano Gallego 
tambiébo Elías Rovira señalaron la 

grup|>vedad que supone para la 
ctuacióKuela funcionar este año por 
<gada^^ primera como centro inte- 
no (bagado en la Universidad de Gas
anz (B^^a-La Mancha, en virtud del 

avenio suscrito el pasado mes 
agosto entre el rector de esta 
titución, Luis Arroyo, y el
ísidente de la Diputación 

uartepvincial, Juan Francisco Fer- 
;cerá, Sadez, al tiempo que se refi- 
noviewton al problema de los “nú- 
jazz Bros clausus” en Enfermería, 
Constes muchos estudiantes no han 
dmanskido acceder a la Escuela por 
^’^^ y^ cubiertas en su tota- 

ierto lid las cien plazas de primer 
iOCiocI^________ _____________
; HeUn
’*’ ¿1 centro busca 
?^® solución al 
«M'íoblema de yello\v
ude’iÁs “números

3 

Cr;

m

ÍS , 
er ool

F.I.

4r. ^j^Üas Rovira indicó respecto 
ikhcl^ia existencia de “números 
^^J^^^ ’ en Enfermería que es 

arbitrar soluciones para 
^ cauce a la demanda de 

nH ^s los alumnos que quieren 
taMjizar estos estudios, que en 

'^^ ^ ^^ llegado a duplicarse.
el director participó 

'”* i*d^ ^” ^^ ^^^® ^^ entrega de 
^'^^ y^®’’’*o ‘^e Investigación con- 
mf i^do por la Escuela, que 
'®’ ,| £^é en Monserrat Román. 
” ^^euela atraviesa por un 
os PiOdo de reforma, tanto en 

^e refiere al cambio.
^' ^’^.'’^erifado en los Planes de 
"^^ f^'® ^® primer curso, como 

externas que se están 
^ fc?^^'^^^^® en las nuevas 
4 nu^’'^enc'ias del centro, que 
71^ ta •^’'^” ^^^ ’J^ nuevo acceso 

í’x' Jristalaciones deportivas. 
‘^^§ün informó Antonio Gon- 

78 esU "^^ Diputación aportará 
^^® treinta millones 

rolab ’̂'^^^^ presupuesto de 
Fris¿^,^^^^’ mientras que en 1992 

gl^^rá 15 rnillones, ya que 
íoub€^ integrará en 1993. en los 

f’^Puestos de la Universidad 
-•nal”.

curso.
“La Diputación nos cede un 

centro de muy buenas condi-

cienes, en lo que respecta al 
espacio físico, pero tenemos 
que planteamos ya el poder dis
poner de un nuevo edificio que 
sea capaz de albergar estos estu
dios respondiendo adecuada
mente a la gran demanda de 
alumnos que quieren cursar 
Enfermería”, indicó el vicerrec
tor.

M

La Escuela de Enfermería comienza el curso con unos 275 alumnos, l.miguel

66. Día Universal del Ahorro

31 de Octubre 
Es nuestra fiesta, 
fiesta de todos.

Venga a la Caja, 
lo celebraremos juntos

Caja de Albacete

Crece con nosotros
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Las cosas que hemos visto
s dos horas largas de 
película -“Uno de los 
nuestros”- demuestran 

que Martin Scorsese domina el 
lenguaje cinematográfico de 
forma desenvuelta. Hablar de 
película menor resulta una fala
cia en cinta que tiene de todo: 
magnífico dominio de la cámafa 
(peregrinaje a la sala de fiestas 
por la puerta trasera), admira
ble juego del tiempo en el 
metraje (ciento veinte minutos 
de historia casi lineal compren
siva de treinta años; los diez 
últimos, sintetizados en un día, 
narrando la misma historia), 
excelentísima recreación de la 
delincuencia organizada a tra
vés de su miseria moral y un 
alarde de montaje.

A través de Ray Liotta, Scor
sese monta una historia verídica 
con habilidad manifiesta. De 
una parte se sustrae a la propia 
catadura del crimen organizado, 
dejando -la utilización de la voz 
en off no es defecto sino virtud 
indiscutible- que sean los pro
pios personajes quienes desve
len sus carencias, su incultura 
absoluta,’ el lujo desmedido y 
hortera, el drama de las familias 
y la aceptación del delito como 
forma natural de vida.

La instrospección del trío 
(Liotta, de Niro y Joe Pesci) 
se presenta así desnuda, tal 
como son y como lo fueron 
siempre. Y de otra parte, se 
adivina la fascinación de Martin 
-una fascinación cinematográ
fica- por el ritual de la mafia 
anterior al tráfico de drogas, 
por su relación de padrinazgo, 
por su esencia “familiar”, que 
hace de la cinta una hora

^^Uno de los nuestros^^
extraordinaria de cinematogra
fía de primerísima calidad, que 
cubre la adolescencia y casa
miento de Liotta. Su primera 
llamada de la justiccia, a causa 
de un delito menor, es una esce
na magnífica.

Hasta aquí el discurso de 
Martin es puramente objetivo, 
casi parece resignarse frente a 
la autonomía de la delincuencia 
en base a los juramentos fami
liares.

A continuación sobreviene el

RAMON BELLO SERRANO

ejercicio de condensar la deten
ción de Liotta én un día, ejer
cicio que desarrolló en toda su 
amplitud en “Jo, qué noche”.

“Uno de los nuestros” ofrece 
al Martin Scorsese apasionado 
por el oficio. La narración 
desenvuelta que está por enci
ma del bien y del mal, para 
culminar un producto definiti
vo. No quiere Martin juzgar 
comportamientos, antes bien 
aleja de sí cualquier alegato. 
Filma a la forma del tridente

Uno de los nuestros” 
ofrece al Martin 
Scorsese apasionado 
por el oficio. La * 
narración desenvuelta 
que está por encima 
del bien y del mal, para 
culminar un producto 
definitivo

mitológico: cumpliendo órdenes 
de forma eficacísima, importán
dole solo la realización del fil
me, su apurado generoso, dete
niéndose en detalles precisos 
para alar a sus protagonistas, 
ajustándose al guión y ya dentro 
del mismo, mejorándolo por 
entero y aprovechando las 
herramientas técnicas que el 
conocimiento del cine le dis
pensan.

La tríada de actores ofrece 
un desarrollo generoso:

Robert de Niro -disciplina-'’ H 
dísimo y sin afectación- encarné H 
el negocio al fin sosegado, inte-' 
ligente y sabedor que función^ 
en segundos escalones de la 
cosa organizada. Joe Pesci e^ 
la esquizofrenia agarrada a una 
pistola, necesitada del vincule^ 
Lmiliar (la madre que preparé 
la pasta, ignorante del crimen; 
cometido en ese mismo instan
te) y que expulsa sus temores^ 
de lo que siempre fue: un lim
piabotas; y Liotta, admirable em 
toda la cinta, desarrollando doej 
trina inquietante: sólo el dinero 
te saca del cubo de basura, sien
do la ilegalidad o el delito el 
riesgo natural que hay que 
correr.

La película -una bocanada de 
buen cine- no cansa en absc^ 
luto. Es curioso que pese al dis
tanciamiento absoluto de Scor
sese de aquello que va narraij- 
do, parece filmar con cierta 
indulgencia -sólo cierta indul-/^ 
gencia- el crimen organizado, 
sus reglas y su componente V 
familiar, su “padrinazgo”, que » 
abandona y de súbito cuando 
es el tráfico de drogas el negó- 
cio a explotar. Tiempo cinema
tográfico y espléndida fotogr^^^x^ 
fía de la mafia añeja troca ej 
iluminación molesta (coinci
diendo con el día de la deten
ción de Liotta y su adicción í 
la cocaína) y aceleración de k 
filmado, como si el realizador 
apasionado en contar su histo 
ria, terminara por darle carpí 
tazo y exorcizar así su intere 
por el fenómeno criminal.

Una excelente película.

Guía

EXPOSICIONES

* Exposición de pinturas de Julio Romero 
de Torres en el Museo de Albacete;

- hasta el día 11 de noviembre. Estará for
mada por una colección de 20 obras del pintor.

- hasta el día 27 de octubre.
* Exposición de pintura y fotografía, en la 

Galería Verona, que la componen muestras 
de Rafael Castillo, Camilo Lerma y Miguel 
Piña, con técnicas y temáticas muy variadas. 
Las fotografías son en blanco y negro y colo
readas. En la calle del Rosario, número 28:

- hasta el 30 de octubre, de 7 a 9 de la 
tarde.

* Exposición itinerante de pintura de la Caja ’ 
Postal, en la que se muestran las obras de 
Marisa del Moral:

- hasta el 31 de octubre, en la Plaza del 
Altozano, de 6,30 8,30 de la tarde.

* Exposición de pintura de Fran Rodri, en 
el Hall del Auditorio Municipal:

- hasta el día 31 de octubre.
* Exposición de pintura de José María Mar

tínez Tendero, en la Galería de Arte “Benjamín 
Palencia”:

- hasta el 30 de octubre.
* Exposición de pintura pastel de Julia Pérez, 

en la Delegación de Cultura: - hasta el día 
30 de octubre.

* Exposición conjunta de María Jesús Fuen
tes e Isabel Escribano en la Caja de Ahorros- 
de Valencia:

- hasta el 7 de noviembre. El horario es 
de 19 a 21 horas los días laborables y de 12 
a 14 horas, los festivos.

* Exposición itinerante de “Voluntarios en 
la acción social” de la Cruz Roja, que estará 
por toda la provincia hasta el día 15 dé 
noviembre:

- día 1 y 2 de noviembre, estará en la Casa 
de la Cultura de Villarrobledo.

- día 3 y 4 de noviembre en la Caja Rural 
de La Roda.

- día 5, 6, 7 y 8, en la Delegación de Cultura 
de Albacete.

- día 9, en Almansa y el lugar está todavía 
sin confirmar.

- día 10 y 11, en la Casa de la Cultura 
de Elche de la Sierra.

- día 12 y 13 en el local de la Caja de 
Ahorros de Albacete en Hellín.

- día 14, en el Centro Social Polivalente 
de Casas Ibáñez.

- día 15, en el local de la Cruz Roja de 
Madrigueras.

TEATRO

* El grupo de teatro “Geroa” representará 
en la provincia de Albacete, la obra “La piel 
prestada”:

- el día 30, martes, en la Casa de la Cultura 
de Elche de la Sierra, a las 9,30 de la noche.

CONCIERTOS

* Conciertos del ciclo de “Debussy: obra 
completa para piano”, organizado por Cultural 
Albacete, que se celebrarán en el Auditorio 
Municipal, a las 20,15 horas;

- 12 de noviembre, será Almudela Cano.
- día 5 de noviembre, el concertista Josep 

Colom junto a Carmen Deleito.
* XI Festival Internacional de Música, duran

te los días 26 de octubre, 3, 4 y 23 de noviem
bre, y 1 de diciembre. Los conciertos se cele
brarán en Albacete, a las 8,15 de la tarde;

- días 3 y 4 de noviembre, en el Cine Carlos 
III, actuarán Merche Esmeralda y el Ballet 
de Murcia. Interpretarán en la primera parte. 

“Triana”, (coreografía de José Granero y músi
ca de Isaac Albéniz); “Soleá” (coreografía de 
Merche Esmeralda y música popular); y “Sm' 
fonía Española” (coreografía de José Granero 
y música de Lalo). En la segunda parte, “Me
dea” (coreografía de José Granero y música, 
de Manolo Sanlúcar).

- día 23 de noviembre, actuará en el Audi-) 
torio Municipal la Orquesta de Cámara d^ 
Wallonie, dirigida por Jean Francois Cham- 
berlan.

Interpretará el concierto grosso en bo 
menor, op. 6, n" 8 de Arcángelo Corelli; con 
cierto grosso en Re menor, n° 12 de Francesco 
Geminiani; concierto para flauta y orques 
en Mi menor, n” 7, de Francois Devienn^c^ 
con el solista Marc Grauwels; concierto 
chiesa, n° 9 en Si bemol mayor, de Evans 
DairAbaco; y sinfonía concertante para ’^ 
viola y orquesta, en Mi bemol mayor, 
364, de W. Amadeus Mozart, con los solis 
Jean Francois Chamberlan, en violin, 
Corturint, en viola.

- día 1 de diciembre, en el Auditorio M^n^^^ 
cipa!, actuará la Orquesta Filarmónica Es ^_ 
de Varna, dirigida por Cristo Chirstov. ^ ^^ 
pretará la obertura “Italiana in Alg^n > A sor 
Rossini; sinfonía n° 94 en Sol mayor n 
presa”, de Haynd; y la sinfonía n° 4 ^^ . ^ 
mayor, op. 90 “Italiana”, de Mende ss

INFORMACION CULTURM^^,,^

* Punto de Información Cultural ( • ’ 
del Ministerio de Cultura: j|e

- en la Biblioteca Pública del 
San José de Calasanz, 14, quinta planta.
fono 23-84-54. De 9 a 14 y de 16 a ’ 
horas.

M.C.D.2022
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Contiene gratis: 
•Portacassettes 
•Libro del Curso 
•V Cassette
* Debido o lo huelgo de transporte, se ha 
retrasado la puesta a la vento del Curso en 
algunos provincias. Ahora ya puede adquirir 
las dos primeras entregas.
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Esta semana gratis 
la 2“ cassette y el diccionario
Un curso totalmente nuevo, con las últimas técnicas 

en la enseñanza de la terminología empresarial 
inglesa.

Realizado por el BUSINESS ENGLISH 
PROGRAMMES del prestigioso KING’S COLLEGE.

Gratis cada semana en5C0|. 
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ACTUALIDAD ECONOMICA. La revista líder 
indiscutible en el mundo de los negocios. 
Un análisis semanal y minucioso de los 

acontecimientos más importantes del ámbito 
empresarial, económico y financiero.

ACTUALIDAD ECONOMICA
La llave del éxito está en su kiosco.
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Juan Francisco Parras, 16
Teléfono: 30 45 95

Reunión de la Concejalía de Medio Ambiente con asociaciones de vecinos

La mitad del pleno municipal estuvo 
dedicada a asuntos de carácter económico

Entre los puntos se encontraban diversas modificaciones de créditos 1
--------------------------------------------------------------------------------------------- :----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- -----------

De los veintitrés puntos 
a que hacía referencia el 
orden del día, diez esta
ban referidos a diversos 
apartados de cuentas, así 
como también fíguraban 
los expedientes de modi
ficación de créditos, tanto 
para el Ayuntamiento 
como del Organo Autóno
mo Administrativo.

Angel ROMERO GARCIA

La sesión ordinaria, corres
pondiente* al mes de QCtubre, 
con veintitrés puntos en el 
orden del día, estaba formada, 
casi en su totalidad por asuntos 
meramente de trámite, entre 
los que figuraban diez puntos 
dedicados a temas económicos 
municipales, siendo los más 
destacados los expedientes por 
responsabilidad de perjuicio de 
valores, tanto de certificados de 
descubierto como de recibos 
correspondientes a primer gra
do del 87 y segundo del 86, 
las cuentas de Tesorería corres
pondientes al tercer trimestre 
de este año, tanto para el pro
pio Ayuntamiento, como para 
el Organismo Autónomo, las 
cuentas generales de los pre
supuestos del pasado año de 
ambas entidades, la de admi
nistración del patrimonio del 
pasado ejercicio, el tercer expe
diente de reconocimiento de 
créditos, del O.A;A.M. y la 
propia entidad municipal. 
También se recogían la acep
tación de diferentes subvencio
nes para ambos estamentos.

Por lo que se refiere a otros 
punto^ importantes, además 
del ya señalado el pasado 
domingo, referente a la prórro
ga del servicio de recogida de 
basuras y limpieza viaria, así 
como la aprobación del nuevo 
pliego de condiciones para la 
adjudicación de este servicio, 
figuraban la aprobación defi
nitiva de las ordenanzas refe
ridas al Medio Ambiente y las 
modificaciones que se habrán 
de realizar en las denomina
ciones de diversas calles en 
algunas de las pedanías. Maña- 
tía ofreceremos a los lectores 
el habitual y detallado resumen 
de los aspectos más signifi
cativos.

Subvenciones para proyectos 
de Medio Ambiente

La concejalía de Medio 
Ambiente ha procedido a otor
gar las subvenciones destinadas 
a premiar diveros proyectos 
realizados con la conversación 
y el entorno natural, según la 
convocatoria realizada, en la 
que se reflejaban las condicio
nes más importantes.

La convocatoria estaba 
abierta a cuantas asociaciones, 
grupos o entidades quisieran 
participar y lo.s estudios pre-

El Ayuntamiento hellinero.

i

sentados debían contemplar la 
realización de los mismos, así 
como financiación y medios 
para llevarlos a cabo, otorgán
dose las cantidades con que se 
dotaba a los proyectos más 
importantes, de acuerdo al 
desarrollo de la actividad pre
sentada. Según informaciones 
de la concejalía, no ha existido 
una importante cantidad de 
proyectos presentados, por lo 
que no ha sido muy difícil la 
selección de los ganadores.

Antonio Pina destaco la importancia de las nuevas instalaciones

Convenio entre la Fundación Matilde
Izquierdo y

Angel ROMERO

Como estaba previsto, ayer 
lunes se firmó por parte de 
los responsables de la Fun
dación Matilde Izquierdo y la 
Consejería de Sanidad un con
venio que posibilita, mediante 
una subvención concedida por 
parte de la Junta de Comu
nidades de cinco millones de 
pesetas, la construcción de un 
centro de atención a minus
válidos psíquicos.

A última hora, el acto cam
bió de escenario, abandonan
do las instalaciones de la Casa 
de la Cultura, para pasar al 
Ayuntamiento. Representaron 
a la fundación el juez de Pri-

Una dotación importante ha 
sido concedida a la Asociación 
de Vecinos de Cañada de Agra, 
por el trabajo realizado en 
plantación de zonas verdes en 
la pedanía, consiguiendo una 
subvención de cien mil pesetas. 
El grupo excursionista Tolmo, 
ha conseguido sesenta y siete 
mil pesetas, por el censo rea
lizado sobre los árboles histó
ricos del entorno hellinero. 
Finalmente, el grupo de Espe- 
lología y Montañismo ha reci

la Consejería
mera Instancia, Miguel Angel 
Pérez Yuste, Marcial Vázquez 
Ginel y Victoriano Navarro 
Asín, capitán de la Guardia 
Civil y párroco de la Asunción 
respectivamente. Antonio 
Pina, consejero de Sanidad y 
Fructuoso Díaz, alcalde helli
nero. representaron a las 
administraciones regional y 
local. Tras la explicación del 
acto, por parte del alcalde,' 
hizo uso de la palabra el pre
sidente de la Fundación, 
Miguel Angel Pérez Yuste, 
para agradecer el importe de 
la subvención recibida y des
tacar la importancia del acto 
que'se estaba llevando a cabo. 
Antonio Pina, por su parle 

bido otras cien mil pesetas por 
el catálogo de cuevas y grutas 
de la zona. De estos dos últi
mos proyectos, ofreció en su 
momento el periódico, la con
siguiente información a los lec
tores. La cuantía económica de 
los premios es proporcional a 
los proyectos presentados por 
las tres entidades que han sido 
distinguidas.

Reunión con Íos vecinos

de Sanidad
puso de manifiesto el servicio 
que prestarían la.s nuevas ins
talaciones, manifestándose 
partidario de que la adminis
tración local, representada 
por el alcalde hellinero, tam
bién formase parte de la junta 
de responsables de la Funda
ción, a lo que fue respondido 
por Fructuoso Díaz en el sen
tido de que, de hecho ya esta
ba representado. Tras las 
intervenciones se procedió a 
la firma del convenio, rubri
cado por el aplauso de los 
presentes, entre los que tam
bién hay que incluir a los 
representantes de otras enti
dades, así como de la Cor
poración Municipal.

En otro orden de cosas,) 
concejalía de Medio Anibient 
convocó a mediados de la pasa 
da semana, una reunión co 
las distintas asociaciones 
vecinos para tratar alguno 
temas afines con este depa 
lamento municipal, entre 
que se encuentra la í*03pi 
viaria, uno de los aspec 
sobre el que los vecinos 
muestran más sensibilizados, > 
que en muchas ocasiones sej 
denunciado el estado de a_ 
dono por parte de los 
de limpieza en algunos soo 
de la población, así como _ 
bién el comportamieniO p 
cívico de algunas personas 4 
depositan bolsas de basu 
deficientes condiciones 
servación hasta que ^^^^ 
gidas por el servicio encarg^^ 
e incluso también e , ^ \ 
ciadamente frecuente, ^^^ 
depositen estas bolsas ^^ 
en que, por ser yisper ^^^.^ 
tivo, no se realiza 

pretende que, m^^ ^,„ 
esfuerzos conjuntos .^^ 
tamiento y ’ ofre» 
gen de la ciudad 
el deplorable aspecto J ^.jj 
tiene acostumbrados, es ^^^ 
mente los días ^^^V^gyras) 
semana, donde las ^ 
acumulan durante .yant 
nada, al ser depositadas 
el servicio de r^^.®^’ hor
hasta las veinticuatro 
más larde.

£D.2022
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Hellín y su comarca —— ^■" ' ....■
La directora del Museo Rubí Sanz, estuvo en Hellín

Esta semana se reanudan las excavaciones 
en el yacimiento arqueológico de “El Tolmo”

La zona se convertirá en un parque natural

Esta semana comenzarán nuevamente las excavaciones 
en ‘^EI Tolmo”, Días atrás Rubí Sanz^ se desplazaba 

"~a Hellín donde se ha procedido a la contratación por

parte del INEM de los veinticinco trabajadores que inter
vendrán en la presente campana.

Angel ROMERO

El próximo día uno comen- 
'zará una nueva etapa de exea- 
Ovaciones en los yacimientos 
arqueo lógicos de “El Tolmo” y 

^■Los Casellones. Más de una 
Wpeintena de trabajadores Ínter- 
Avendrán en la presente campaña 

Ique se inicia tras la firma del 
¡consiguiente convenio entre el 
INEM y la Junta de Comuni- 

Jdades. Desde hace unos días se 
qha estado procediendo a retirar 

las tierras de protección que se 
¡colocaron al finalizar las últimas 
excavaciones, con paso previo 

jpara emprender una nueva eta- 
;pa. Según explico Rubí Sanz, se 

^> ’va a continuar excavando en los 
mismos lugares de la etapa ante- 
ñor, esperando que se solucio- 
nen los problemas existentes en 

o la zona de “El Reguerón”, don- 
H de se han localizado gran can- 

tidad de sillares caídos: “Pen- 
ijí sanios que había una muralla 
t| superior -indicó Rubí-. Afortu- 

nadamente esta zona ha perma- 
necido sin tocar por aquellas 
personas que, sin tener cono- 

B cimientos, intentan realizar 
B excavaciones; no sabemos si ten- 
^■dremos la misma suerte con la 
^Bplataforma superior de “El Tol- 

donde el año pasado sí 
^pudimos localizar restos de 
^Intrusismo”.

que visitable en la zona es suma- 
mene importante, ya que este 
paraje se puede considerar sin 
ninguna duda como uno de los 
más importantes que existen en 
nuestra comunidad autónoma; al

mismo tiempo hará que la zona 
quede más protegida de las per
sonas que de manera indiscri
minada y sin ningún tipo de 
escrúpulos puedan realizar exca
vaciones fraudulentas que

podrían destruir o hacer desa
parecer parte de la riqueza exis
tente. Es interesante recordar 
que estas prácticas están per
seguidas por la ley y los infrac
tores pueden ser castigados. Rubí Sanz.

as,. 1 
jient 
pasa 

j gol La obra en el Tolmo no se 
j'jcalizará hasta el próximo día

Parque natural

tZ

ouno’^^’^ta, siendo los trabajos codi- 
PQ”^ ^^®s peronas, uno de 

e^lo^'^®^ “’^ catedrático de la Uni- 
niez^’^^^ ^^ Alicante, reciente- 

gtdardonado con una 
alemana.

®^ Rubí Sanz comentó el pro- 
’ /íceto existente de convertir la 

^h n ^^^ ^^ “^^ Tolmo” en un par- 
^r^ i^üe natural: “Esperamos que en 

plazo de un año la idea pueda 
ctorecQj^gj^^^^ ^ tener posibilidades 
) taniJe realizarse, con el fin de que 
po^todas las personas que lo deseen 

is QU'Püedan acercase a recorrer la
ira etmna. Pensando en su estratégica 
e coniituagj^o, junto a la carretera 
recóMol, es fácil suponer que serán 

irgad(nüchas las personas que lo visi- 
esgf^i^n, haremos un itinerario seña- 
ue¡ Sitado para que todo se pueda 
n día^reciar en su grandeza. Hay 
le fes^e pensar que “El Tolmo” tuvo 
;rvici<^a vida habitada de por lo 

^^enos mil quinientos años, por 
ada|^^, ^^e estoy convencida de que 
^g lo!**” nos aguardan nuevos e inte- 
/Xvun.^^^ntísimos descubrimientos, 
a írna^'^^’’etamente la aparición de 
)frezctí^^^*’os grandes y monumenta- 
ue nof^ sillares del siglo I, muy esca- 
neciaí'^^ ^'^ nuestro país, las inscrip- 
Pentn'^*^®^ ^P^^^^^^^^s hablan de la 
rasi s<^’'^^ncia que el lugar tuvo”.

^omo indicamos, en esta nue- 
nde . ^^nipaña participaran vein- 

oasíí^**^^® personas durante un mes, 
^hora^^^^^^® ^^ arrancar al lugar 

jg^’^e de lo mucho que aún tiene 
a^^’^°- La idea de crear un par-

NOTICIAS

HACIENDA68 vixun
SEGUNDO PLAZO RENTA

¿Aplazó usted el pago de su Decla
ración de la Renta?

En ese caso, ahora tiene que abonar 
el 40% correspondiente al segundo plazo.

Le recordamos que, si usted domici
lió en su banco o caja este pago, sólo 
tendrá que preocuparse de disponer del

saldo correspondiente.

Y si no lo hizo, tiene de plazo hasta 
el 5 de Noviembre. Para realizar este 
pago deberá utilizare! impreso 102.

Ante cualquier duda, consulte en su 
Delegación o Administración de Hacienda.

Hacienda Pública
Contribuir es invertir en España

M.C.D.2022
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Almansa
Según Juan Pedro García, secretario general de CC.OO textil-piel

Almansa, importante en el 
sector del calzado

La experiencia y la tradición factores determinantes

Dentro de la información sindical destaca
remos que se^ ba cumplido el período de plazo 
de presentación de los candidatos para las 
empresas de más de cincuenta trabajadores.

Dentro de esta misma información Almansa 
ba sido el punto de encuentro, de una impor
tante visita por parte del secretario general 
de la federación textil-piel.

Luis BONETE

Dentro de las actividades de 
CC.OO. con vistas a las próxi
mas elecciones sindicales, 
importante destacar la visita de 
Juan Pedro García a nuestra 
ciudad.

El objeto de esta visita es 
el mantener contactos para 
hablar de la situación actual 
del sector del calzado y tam
bién de -las próximas eleccio
nes. Juan Pedro García realizó 
las siguientes declaraciones 
para LA TRIBUNA.

“Almansa es muy importante 
en el sector del calzado, creo 
que se puede posibilitar el 
situaría como la cabeza del sec
tor del calzado en Castilla-La 
Mancha. Todos sabemos cómo 
se está intentando potenciar 
otras zonas, como Fuensalida.

Estamos de acuerdo en esa 
potenciación, pero creemos 
que Almansa puede jugar, por 

su experiencia, por su tradición 
en la industria del calzado, el 
encabezamiento de las inicia
tivas que permitan el mejora
miento del sector y en concreto 
en Castilla-La Mancha”.

Motivos de la visita

“El motivo de mi visita a 
Almansa es, por una parte, 
hablar con los compañeros de 
esta ciudad y recabar informa
ción de cómo está el sector 
del calzado en esta zona y 
sobre todo contrastar opinio
nes ante la petición que debe
mos cursar de constitución de 
una mesa a nivel estatal del 
calzado, para abordar la pro
blemática de este sector y abor
dar una serie de medidas 
estructurales que permitan la 
pervivencia del sector en nues
tro país.

Nosotros somos conscientes 
y es nuestra posición, de que 

sería necesario dos tipos de ' 
actuaciones: por una parte un 
acuerdo marco estatal y por la 
otra, que esos acuerdos a que 
se podrían llegar de carácter 
estatal, deberían de tener una 
articulación al ámbito de la 
comunidad autónoma.

Hay competencias transferi
das con contenido desigual, 
inclusive de una comunidad 
autónoma a otra, y por lo tanto por el futuro del sector del cal

zado y está en buena posicióntendremos que constatar, qué 
ámbito competencial tiene 
cada comunidad autónoma y 
en función de eso, negociar y 
discutir medidas de aplicación 
concreta de esas genéricas que 
podamos negociar”.

Almansa, en una buena 
posición industrial

LA TRIBUNA.- ¿Qué noti
cias concretas tiene de la situa
ción de los trabajadores del 
sector del calzado en Alnian-

El sector del calzado, transcendental en la comarca.

Í di 

j se 
9 di

&

sa?.
JPG.- Almansa es un poco 

el eje, todos sabemos que a 
pocos kilómetros de aquí se 
hace un calzado determinado.

Yo creo que Almansa está 
en una buena posición, en una 
buena situación para apostar 

porque elabora un tipo de pro
ducto que es competitivo en 
el mercado, con una calidad 
media tirando a alta y ese seg
mento del mercado es bastante 
amplio, pues tiene mayor capa
cidad de consumo por el volu
men de gente que incide en 
este consumo.

Yo creo que a Almansa le 
falta un elemento que nosotros 
estamos reivindicando, el no 
copiar el modelo de calzado 
que se hace en “el Vinalopó”, 

por lo tanto yo creo que sel — 
. hace imprescindible y los com-i

pañeros de Almansa lo saben^ |^ 
en particular una mesa en^ j^^ 
Almansa ligada a esa posible Qg 
que se puede crear, tanto erg ¡y, 
el marco de la comunidad^ 
como en el estatal, porque par- se 
timos de un premisa: la mejor p^j 
manera de rentabilizar un^ líe 
producción es acceder al mer-, pp 
cado directamente, es decif’ tac 
que las empresas puedan acce-’^ la 
der al mercado, no a travé^.Ne 
de terceros, que son los que .oci 
imponen las condiciones; e^bu 
segundo lugar habría que crea! y 
unas ciertas estructuras comer- coi 
ciales colectivas, pero ligadas^: 
a lo que es la producción 
forma que no fuera 
empresa individualmente, par^, ^ 
poder acceder al mercado ^^ 
directamente”. j^j

DONA ANGELES MONTORO JEREMIAS
Falleció en Albacete, a los 76 años, confortada con los Auxilios Espirituales

D. E. P.
Su esposo, Julián Cuesta Martínez (Veterinario); hijos, Francisco e Isabel; 

hijos políticos, Josefa y Vicente; nietos y demás familia,
RUEGAN UNA ORACION POR EL ETERNO DESCANSO DE SU ALMA,
Y la asistencia a la misa que tendrá lugar mañana miérccoles día 31 a las OCHO de la tarde en la Parroquia de Nuestra Señora de la

Asunción.

Falleció en

Albacete, Octubre de 1990

DON MANUEL VEIGA NICOLE . [
Albacete el día 20 de Octubre de 1990 a los 40 años, confortado con los Santos Sacramentos y la Bendición | 

Su esposa, 
Pablo y Paloma

Apostólica de Su Santidad.

D. E. P.

Paloma San Román Villalón; hijos, Alejandro,
padres, hermanos, amigos y demás faniil'^ M

i Él
»

RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA,
Y la asistencia a la misa que tendrá lugar hoy martes día 30 a las SIETE TREINTA de la tarde en la Parroquia del Buen r

Albacete, Octubre, 1

M.C.D.2022
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i - Almansa
En un escrito dirigido al alcalde almanseño y a la opinión pública

IU pide la paralización de las 
obras de la calle Pablo Neruda

Se denuncia el desaguisado urbanístico que supone la escasa anchura de la vía

El grupo político de Izquierda Unida, ha pedido, en escrito 
dirigido al alcalde almanseño y a la opinión pública, 
ia inmediata paralización de las obras de la urbanización 
de la calle Pablo Neruda, por entender que en la zona 
se está realizando un desaguisado urbanístico, al no tener 
dicha calle una anchura mínima de 18 metros.

Luis BONETE

1 El escrito que va firmado por 
la portavoz de' la Presidencia 

‘^^ Izquierda Unida, M^ 
Carmen Valmorisco dice tex- 
tualmente:

“Sr. alcalde: Izquierda Unida 
’^f" se dirige a Vd. y a la opinión 
^or pública con el fin de hacerle 
m^ llegar nuestra inquietud y sor- 
ler- presa por el desarrollo y resul- 
íc¡í tados que estamos viendo de 
xe- la urbanización de la calle Pablo 
ivé^ Neruda, (llamada en alguna 
que ocasión, suponemos que con 
en . buen humor'por Vd. avenida) 
eaf y que algunos ciudadanos 
ler^ comienzan a llamar callejón, 
da^ Los actuales tratados urba- 
de nísiticos hablan de que el 

ada desarrollo viario de las ciudades 
)ar^‘ deben de ser a base de amplios 
ado^ Bulevares o avenidas, salvo que 

en su mente o en la de su con
cejal de Urbanismo esté la idea

de reproducir el trazado árabe 
de las calles circundantes del 
castillo de Almansa, o bien las 
mozárabes del Palacio de Fuen
salida, para que su presidente 
regional se sienta cómodo en 
sus visitas institucionales y par
ticulares a Almansa.

Independientemente de estas 
ironías, que definen el tipo de 
urbanismo que tanto Vd, como 
su concejal de Urbanismo 
deben de tener en mente, el 
motivo principal de este escrito 
es dar la voz de alarma para 
evitar lo que a nuestro entender 
es un desaguisado urbanístico, 
que va a repercutir en el futuro 
planteamiento de nuestra ciu
dad, ya que por su configura
ción está llamado a ser uno de 
los ojos principales de descon
gestión del tráfico en nuestra 
ciudad. Por ello, proponemos 
que se dé la orden inmediata 
de paralización de la obra y se

Antonio Callado, alcalde de Almansa.

tomen las medidas oportunas 
para que dicha calle tenga una 
anchura mínima de 18 metros.

Como podrá comprobar en 
nuestro ánimo de ejercer crítica 
constructiva, le hacemos ahora 
esta denuncia, ya que estamos 
a tiempo de solucionarlo y sin 
esperar a que el error sea irre
versible, por lo que esperamos 
que acepte nuestras sugeren
cias”.

J

a
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GARANTICE 
EL BUEN

FUNCIONAMIENTO
DE SU EMPRESA
con un asesoramiento fiscal adecuado, 
confiándolo a un

GESTOR ADMINISTRATIVO.

Ponga su empresa al día y encargue al 
GESTOR ADMINISTRATIVO
su contabilidad, declaración de renta, licencia fiscal, 
objetiva singular, iva.

1̂

Es un consejo del Colegio Oficial de 
W GESTORESADMINISTRATIVOS

Sólo el que más tiene puede ofrecer más. Canonfax le ofrece todas 
los posibilidades.

Si usted busca un fax con papel normal o con alta definición y 
calidad de imagen o con memoria o con láser o con papel en DIN A3 
o grande o muy pequeño, en cualquier distribuidor Canon lo encontrará 
sin problema. Están en todas partes, con soluciones Canonfax para todas 
las necesidades de transmisión de información.

Usted no tiene por qué saber qué Canonfax necesita exactamente. 
Nosotros, si. Y le ayudaremos a encontrarlo.

Hostal Wr 
Hrstauraotr «(Lnifrélí»

Les ofrece su servicio en 
Gastronomía Manchega

Dirección:
PEDRO-JOSE MARTINEZ TOLOSA
PABLO-AURELIO VILLANUEVA VILLANUEVA

Corredera, 18 - Tfno. (967) 31 12 42 - 02640 ALMANSA (Albacete)

GRACIAS 
SAN JUDAS 

TADEO

M

Canon.

ALBACETE. Pablo Medina, 7 Tel. 967-21 94 07
AlBACETE.Collodo Piño, 11 Tel. 967-23 33 54
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A través de una petición ai alcalde de la capital, José Manuel Molina

RECIBE 
INFORMACION

900-5010 89
La información es la base para 

una buena elección.
Puedes informarte sobre la calidad, el precio, conocer los 
servicios que te ofrecen y elegir libremente la opción que 

mejor se adapte a tus necesidades.
Y recuerda que ahora cuentas con un nuevo instrumento 

para defendertus derechos.
Además de las Oficinas Municipales de Información al 

Consumidor (OMIC) y las Asociaciones de Consumidores, 
la Dirección General de Consumo de Castilla la Mancha 

pone a tu disposición 
EL TELEFONO DEL CONSUMIDOR.

Un teléfono en el que podemos informarte, orientarte y 
ayudarte a tramitar las quejas y reclamaciones que 

desees presentar.
Llámanos. Juntos podemos mejorar la calidad de vida en 

nuestra Comunidad.

TELEFONO DEL CONSUMIDOR

900-501089
HAMADA GRATUITA

JmU * Ca«HMU«i«i di
Castilla-La Mancha

C^fj/fff/f(f///e

Le ofrece su especialidad en: 
MARISCOS Y PESCADITOS FRITOS 

MENU DEL DIA Y 
CARNES A LA BRASA

En un ambiente musical agradable

LOCAL CLIMATIZADO

'Degustación fritura de pescados.

''Gamba cocida, docena. . .

450 pts."

...300 pts.'

Dionisio Guardiola, 7 ‘ Teléfono: 50 03 76
02002AL8ACETE

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO

Tú, que me aclaras todo, que 
iluminas todos los caminos 
para que yo alcance mi ideal. 
Tú, que me das el don divino 
de perdonar y olvidar el mal 
que me hacen y que todos 
los instantes de mi vida estás 
conmigo, yo quiero, en este 
corto diálogo, agradecerte por 
todo y confirmar, una vez 
más, que nunca quiero sepa
rarme de ti por mayor que sea 
la ilusión material. Deseo estar 
contigo y todos mis seres 
queridos en la gracia perpe
tua. Gracias por tu misericor
dia para conmigo y los míos. 
(La persona deberá rezar esta 
oración tres días seguidos, sin 
decir el pedido; dentro de tres 
días será alcanzada la gracia 
por más difícil que sea. Publi
car en cuanto se reciba la 
gracia).
Agradece las gracias alcan
zadas.

M.P.A.

Cultura reclama a la comisió ;
CO

del casco histórico de Toledc^í
El delegado provincial señaló que ^^no se reúne desde hace casi un año”

Desde la Consejería de Cul
tura de la Junta de Comu
nidades se ha instado al 
alcalde de Toledo, José 
Manuel Molina, a que con
voque una comisión para 
tratar el plan especial rela
cionado con el casco histó
rico de la ciudad, que lleva 
tiempo sin reunirse.

LT

La Consejería de Cultura ins
tó al alcalde de Toledo, José 
Manuel Molina, a convocar con 
carácter urgente la comisión 
directora del plan especial del 
casco histórico de Toledo, “que 
no se reúne desde hace casi un 
año”, según informó a Efe el 
delegado de Cultura, González 
Revenga. El delegado manifestó 
que “el alcalde de Toledo, como 
presidente de la comisión, no 
ha convocado una reunión des
de que se creó”, y agregó que 
“es necesario que se convoque 
en este mes para redactar un 
plan especial para Toledo, ya 
que de lo contrario no se puede 
acometer ninguna obra”.

La petición de la Consejería 
fue hecha ayer en el curso de 
una reunión entre el director 
general de Cultura, Diego Peris, 
el delegado de la Consejería de 
Educación y Cultura, Adolfo 
Gonzálvez Revenga, y el con
cejal de Urbanismo del Ayun
tamiento de Toledo, Tomás 
Martín Peñato, para tratar 
asuntos relacionados con el 
patrimonio toledano.

Sobre la posible creación de 
una comisión conjunta Conse
jería-Ayuntamiento para abor
dar asuntos urbanísticos. 
Revenga señaló que “estamos

IL

“El alcalde no la ha convocado desde que se creó”.

i-P 
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de acuerdo con su creación, 
aunque la Corporación muni
cipal tiene que concretar cuál 
va a ser su funcionamiento y 
qué contenido va a tener”.

Revenga precisó que “la 
comisión no anularía las fun
ciones de la Comisión Provin
cial de Patrimonio, sino que agi
lizaría la concesión de licencias 
de obras urbanísticas en esta 
ciudad”.

En cuanto a la construcción 
de un polideportivo en el casco 
histórico, el delegado provincial 
de Cultura dijo que “el proyecto 
inicial fue rechazado por la 
Consejería y ahora se ha redac
tado uno nuevo, que tiene que 
presentarse ante la comisión de 
Patrimonio para su aproba
ción”.

Medio ambiente

Por otra parte, el diputado

La Asociación Pro-comarca 
de Villarrobledo considera 

rentable el hospital
LT

La Asociación Pío-comarca 
Natural de Villarrobledo ha 
enviado un comunicado, en el 
que “felicita a Hellín por el fla
mante hospital que acaba de 
estrenar, al tiempo que sigue 
adelante en sus estudios acerca 
de la necesidad imperiosa de 
la ubicación en Villarrobledo de 
un hospital comarcal que cubra 
las necesidades sanitarias de los 
80.000 castellano-manchegos 
que la habitan. Entre los datos 
conseguidos por esta Asocia
ción figura uno de importancia 
primordial, el Hospital de 
Hellín supone un promedio de 
ahorro de 52,21 kilómetros de 
recorrido por habitante, mien
tras que con el de^Villarrobledo 
este ahorro quedará situado en 
87,44 kilómetros de recorrido 
por habitante. Luego, por lo 
mismo se construyó el de 
Hellín, por lo que es de impe
riosa necesidad de construir el 
de Villarrobledo, ya que la dife

rencia de ahorro kilométrico así 
lo demuestra.

Por otro lado, a la vista de 
las declaraciones del presidente 
de la Junta, José Bono, en las 
que manifiesta un costo de 
“unos 1.000 millones el hacerlo 
y otros tantos el mantenerlo 
cada año”, esta Asociación con
sidera que los estudios econó
micos no serán muy complejos, 
toda vez que los gastos inne
cesarios de 2.053 millones que 
se gasta anualmente esta comar
ca inclinarán de manera palpa
ble la balanza hacia la nece- 
siadad ineludible de crear el 
hospital de Villarrobledo. Y la 
buena gestión del dinero públi
co hace aconsejable que el estu
dio prometido por el presidente 
Bono se acelere lo más posible, 
como suponemos que ya se 
estará haciendo. Además esta 
Asociación ha recibido datos 
sobre solicitudes en distintos 
organismos del INSS y del 
Insalud”.

2 £.
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del Partido Popular, 
Camacho, que asiste en Vig^a 
a la conferencia Pan-Eurqj®í* 
sobre Protección del Meé *=
Ambiente Este-Oeste de® 
del Consejo de Europa, V 
introducido en la tercera 
plenaria de trabajo, una ra 
puesta que ha sido aceptada ! 
el ponente Rose, del Reí 
Unido, para que extremen I^^ 
medidas de protección de la ^ ^ 
ra y la fauna en el 
Natrual de Cabañeros yli^j
entorno natural. ró

Esta propuesta también 30^5^ 
ca el ecosistema de Anchuíjj^
con especial referencia a aqu-^j. 
llas especies protegidas en í^ol 
gro de extinción, como las a^us 
las imperiales y águilas 
buitres negros y leonad^ui 
cigüeñas blancas y negra^ia 
otras especies animales como :p 

ioilobo y el lince.

La central a

nuclear de '“
Zorita entró *

‘tre
ayer en »
funcionamiento

La central nuclear íJ 
Cabrera” de Zorita . .*; 
Canes entró ayer en “• 
miento, después de tres m . s 
de parada para ®^®^^?^- 
recarga de combustible y >
pecciones programadas. . Y
informaron a Efe ^®”^®^ 
central, durante este 
han revisado todos los eq ^^^^ 
generales, como la v»»J ^¡^^^ 
reactor, la turbina y „ 
nador, se han hecho P jj^jj^ 
hidroestáticas y se ha P^^° 
a la recarga de joj |-,

Además, se ha rep ^^ ^^^ 
avería registrada el P^^^ ^gQ^i 
de julio por una W p 
en el generador de P jii 
entrada en funcionamt ^^ ^^ 
la central alcairena .^_ j^ijj 
menor potencia de 
sufrido dos aplazamiento!’ 
secutivos. f

.2022
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Elecciones vascas

[) s la jornada electoral, en la que se consolidó 
^NV como la primera fuerza política del País 
co con 22 escaños, la formación del futuro 

Iiemo de coalición -presumíblemente de nue- 
PNV - PSE-PSOE-, ha dejado de ser un

El Partido Nacionalista

asunto de debate de campaña para convertirse 
eri tema prioritario. El lehendakari en funciones, 
Ardanza, iniciará una ronda de contactos con 
los partidos que han obtenido representación 
parlamentaria a partir del miércoles, de cara

Vasco quiere recuperar algunas de las carteras que cedió a los socialistas

a formar el nuevo gobierno para antes de las 
Navidades. Mientras tanto, las ejecutivas de las 
formaciones políticas que concurrieron a los 
comicios del pasado 28-0 se reunieron para 
valorar los resultados obtenidos.

rdanza inicia la ronda de contactos con los
partidos para formar gobierno de coalición

Las ejecutivas de los grupos que concurrieron a los comicios se reunieron para valorar los resultados obtenidos en los mismos

José Antonio Ardanza inicia a partir de mañana miércoles una ronda de conversaciones con los partidos políticos vascos.

I

1

ILBAO. (Agencias).- El 
madrugador fue el 

-PSOE, que convocó a las 
el mediodía de ayer la ren
de su Ejecutiva. La pér- 

i de tres escaños y la nego- 
ión con el PNV para pactar 
obierno de coalición fueron 
nos de los temas debatidos. 
NV celebró a primera hora 
la tarde la reunión de la 
tiva. En este caso la satis- 

Íión es grande ya que el Par-
■ Nacionalista Vasco se ha 

Solidado como la primera 
Vi^za política de Euskadi, 

ñrop°rando ostensiblemente los 
f^e|ltados obtenidos en el ¿6 
denr® sólo consiguió 17 esca

pé’ 1t sesí'^2 escaños de ahora le 
1^ pjHiiten imponer las condicio- 
ida p ^ ^®^ socialistas de cara a 
j^g^perar algunas partidas que 

aení ^'^^^^‘^ ^^°s tuvo que 
13p A Ejecutiva de Eusko Alkar- 

pa, partido liderado por 
y ¿los Garaicoetxea, también 
Jm en una reunión que se 

^'’bró en San Sebastián el 
sufrido en las elecciones, 

i ^*l^erder cuatro de los 13 esca- 
ín P® obtenidos en el 86.
15 3^;uskadiko Ezkerra hará lo 
re^pio hoy igual que el Partido 

•nad^ular, cuyas ejecutivas pro- 
gra^iales elaborarán un informe . 
orno.presentarán en la Ejecutiva

■^onal el próximo lunes.

1

to

^ Triunfo del PP

^1 Partido Popular fue uno 
los grandes triunfadores de 
’oche al multiplicar por tres 
los escaños obtenidos hace 

‘tro años. Por su parte, la 
^ nacional de Herri Bata- 
*8» formación que se man- 
''e como tercera fuerza del
^ Vasco con 13 escaños con- 

-—■ ^ su reunión en la tarde de

‘J®fcl Lendakari en funciones, 
le '^^ Antonio Ardanza, recono- 
icionJ aygj. qyg ^^ ^^^p j^g socia- 

con quien el PNV obtiene 
uar Jónica combinación de mayo- 
las inj absoluta en la Cámara Vas- 

y por tanto su previsible 
s de kio”.
npojSta oferta lanzada por EA, 
qui^a Un gobierno nacionalista 
ija ®V>EE-EA ña-perdido fuerza 

alteniue esta combinación tripar- 
^’^eontraría a un escaño 

icediqla mayoría absoluta.
astibl<l-as condiciones que impon- 
adoi 1; el pnv al PSE-PSOE se 
Jo me'a endurecer. “No hace falta 
e agp’®>‘ mucho de matemáticas 
or. V^ Ver que, si anteriormente 
nto 4?. 20.000 votos más que el 
la dJ'PSOE, tuvimos paridad de 
ña- h ^ras, con mi voto de calidad 
,s con '^ndakari, ahora la situación 

■^^ desequilibrada en favor 
P^V, con seis escaños más

El lehendakari en funciones, José Antonio Ardanza, reconoció anteayer 
que es con los socialistas con quien el PNV obtiene la única com
binación de mayoría absoluta en la Cámara Vasca, y por tanto su 
previsible “socio” en el gobierno

y aproximadamente 80.000 
votos de diferencia con respecto 
a los socialistas., por lo tanto, 
es normal que ese mayor sopor
te electoral se traduzca para el 
PNV en una mayor parte de 
responsabilidad en el gobierno”, 
dijo ayer Ardanza.

Cuatro años de matrimonio

Los cuatro años de matrimo
nio PNV - PSE-PSOE ha tenido 
un balance satisfactorio para 
ambas partes aunque temas 
como el debate del derecho a 
la autodeterminación del País 
Vasco, el acuerdo sobre el des
pliegue de la Ertxaina o cues
tiones relacionadas con la 
reconversión industrial provoca
ron enfrentamientos.

Durante los últimos cuatro 
años el PNV ha controlado las 
carteras de: Presidencia, Justi
cia y Desarrollo Económico., 
Agricultura y Pesca., Cultura., 
Hacienda y Finanzas., Interior.,

Trabajo y Seguridad Social., y 
Secretaría de Presidencia. Para 
los socialistas fueron las carte
ras de: Economía y Planifica
ción., Educación y Universida
des., Industria y Energía., Sani
dad., Transportes y Obras 
Públicas., y Urbanismo, Vivien
da y Medio Ambiente.

Las negociaciones, de los 
próximos días se plantean difí
ciles ya que el PNV quiere recui 
perar las carteras de Industria 
y Energía., Transporte y Obras 
Públicas e incluso Sanidad, que 
hace cuatro años cedió al 
PSE-PSOE.

Unión Alavesa

En aquel entonces, los socia
listas ganaban las elecciones con 
19 escaños y el PNV pagaba 
el precio de la escisión del 
partido.

Por otra parte, Unión Ala
vesa (UA) fue la mayor sor
presa de la jornada electoral. 

ya que en ninguna encuesta pre
via al 28-0 se le otorgaba repre
sentación parlamentaria, y obtu
vo tres escaños.

Este partido, nacido a prin
cipios de este año de una esci
sión del PP de Alava, según 
su presidente, José Luis Añúa, 
se ha convertido en el “principe 
azul” de Alava, por lo que este 
Territorio va a dejar de ser “la 
cenincienta” en la Comunidad 
Autónoma.

El PP del País Vasco, según 
su presidente, Jaime Mayor 
Oreja, ha “cumplido” sus obje
tivos en estos comicios, al con
seguir pasar de dos parlamen
tarios a formar un grupo propio 
con seis.

Según Mayor Oreja, los 
resultados del PP han supuesto 
una “auténtica convulsión” en 
el espacio de centro derecha 
vasco y rechazó que los votos 
conseguidos por Unidad Alave
sa procedieran exclusivamente 
de su partido.

Estudio de 
resultados

Los partidos vascos 
estudian estos días los 
resultados que arrojó el 
escrutinio de las eleccio
nes al cuarto Parlamento 
Vasco. El Euskadi Buru 
Batzar del PNV, presidi
do por Xabier Arzalluz, 
se reunió ayer tarde en 
Bilbao para hacer un 
balance de los resultados 
y establecer las líneas fun
damentales de cara a las 
negociaciones de forma
ción de un nuevo Gobier
no Vasco, que, según el 
propio Ardanza, podrían 
comenzar hoy. La Ejecu
tiva del PSE/PSOE se 
reunió ayer también en la 
capital vizcaína para ana
lizar los resultados elec
torales obtenidos y era 
posible que su secretario 
general, Ramón Jáuregui, 
ofreciese una rueda de 
prensa. Herri Batasuna, * 
que se ha consolidado 
como tercera fuerza polí
tica en Euskadi, también 
analiza los resultados 
electorales.
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Jose Mana Aznar.

Carlos Solchaga, ministro de Economía insistió en la necesidad de optimizar la economía española.

M

El ministro insistió en la necesidad de un pacto de progreso en el debate de los Presupuestos

Solchaga afírma que la inflación será 
del 5,7 por ciento a finales de año

Insistió en que salarios y benefícios deben moderarse para no disminuir ¡a creación de empleo

La inflación a fínales de este año se situará en el 
5,7%, y las consecuencias de un aumento de salarios 
y benefícios empresariales, podría producir consecuen
cias imprevistas en la lucha contra la inflación, según 
manifestó Carlos Solchaga en el pleno del Congreso.

MADRID. (Fax-Press).- 
Carlos Solchaga insistió 
durante su intervención en el 
debate de los Presupuestos 
Generales, en la necesidad de 
alcanzar un. Pacto Social de 
Progreso, para conseguir una 
optimización de la economía 
española el 1 de enero de 1993. 
El titular de Economía insistió 
en la necesidad de que las 
fuerzas sociales, y los propios 
ciudadanos, tomen conciencia 
y se responsabilicen para 
lograr objetivos macroeconó
micos necesarios para la eco- 
homía española en el nuevo 
escenario europeo.

Congreso para debatir el nuevo 
reglamento del Ministerio Fiscal

PONTEVEDRA. (Efe).- Un 
total de setenta fiscales jefes, 
encabezados por el Fiscal 
General del Estado, Leopoldo 
Torres, iniciaron ayer por la 
mañana el debate del nuevo 
reglamento del Ministerio Fis
cal, que servirá para regir este 
órgano.

El congreso, que se prolon
gará durante los próximos tres 
días en Bayona, tiene como 
objetivo redactar el. nuevo 
borra,dor del reglamento del 
Estatuto Fiscal, ya que hasta 
este momento el Ministerio

Solchaga repitió una vez 
más que el crecimiento de los 
salarios reales por encima del 
5 por ciento, y el aumento 
de los beneficios empresaria
les, son necesarios para alcan
zar estos objetivos de la eco
nomía español. “Si en un 
período de crisis como el 
actual, con unos precios de 
la energía altos, los salarios 
aumentan inmoderadamente y 
también lo hacen los benefi
cios empresariales, se estran
gulará la economía española, 
y el efecto autómatico será 
una reducción del poder 
adquisitivo de los trabajado-

Público se rige por el aprobado 
en el año de 1969 y, por tanto, 
anterior a la Constitución. En 
opinión del Fiscal General esta 
modificación es necesaria, ya 
que en el reglamento actual casi 
se puede decir “que no existe 
ningún punto que se correspon
da con la situación post-cons- 
titucional”. Según Leopoldo 
Torres, el nuevo reglamento 
deberá, tener en cuenta los 
acontecimientos posteriores a la 
aprobación de la Constitución, 
como son la creación de la Fis
calía Antidroga o la de los Tri- 

res, y yna merma de la capa
cidad de las empresas para 
obtener beneficios” explicó 
Solchaga.

En este sentido, el titular 
de Economía también señaló 
que los efectos se notarán 
también en una menor crea
ción de empleo. ”Si salarios 
y beneficios se desvían de los 
límites señalados, la inflación 
puede ponerse en peligro, y 
el empleo disminuirá, sobre 
todo el temporal”.

El ministro dijo que la pre
visión de inflación no es exa
gerada, y que si se cumplen 
las medidas fiscales y mone
tarias aprobadas por el 
Gobierno, podrán alcanzarse 
estos objetivos. También pre
cisó que estas metas de la eco
nomía española podrán alcan
zarse, siempre que los precios 
del petróleo no se alejen de 

bunales Superiores de Justicia. 
Al congreso asisten represen
tantes de las asociaciones de fis
cales, entre ellas la Unión Pro
gresista de Fiscales, cuya pre
sidente María Angeles García 
leyó un documento de esta aso
ciación, en el que llama la aten
ción para que no se utilice “la 
estructura jerárquica del Minis
terio Fiscal como vehículo de 
la razón de Estado o del interés 
del partido en el Gobierno”. El 
texto del borrador será remitido 
al Parlamento para su posterior 
debate en las Cortes. Leopoldo Torres.

las previsiones con que el 
Gobierno ha trabajado, que 
sitúan el precio del barril de 
petróleo en 24 dólares para 
el conjunto del año.

La solución apuntada por 
Solchaga es el Pacto Social de 
Progreso o Pacto de Compe- 
titividadi y añadió que en la 
actual situación de crisis, los 
actuales presupuestos restric
tivos, la política fiscal y la polí
tica monetaria diseñada por 
el gobierno, son los elementos 
que permitirán alcanzar el 
grado de competitividad nece
sario.

El titular de Economía 
señaló que la experiencia his
tórica en España señala que 
en tiempos de crisis, con 
aumentos de beneficios y sala
rios, las problemas de la eco
nomía española siempre se 
han agravado.

José María 
Aznar critica el 
retraso en la 
reforma del 
IRPF

MADRID. (Agencias).-! 
líder del Grupo Popular, Jo 
María Aznar, abrió ayer en i 
Congreso de los Diputados 
turno de la oposición 
debatir los Presupuestos GeJ; 
rales de 1991. I

La intervención de Aznar 
centró en criticar temas tal 
como el retraso en la refort 
del Impuesto sobre la Renta i 
las Personas Físicas, la actt 
situación de la economía y i 
falta de una política presuput
taria. '

A juicio del presidente o 
Partido Populár, el Gobierno i 
exagerado las'consecuencia' 
la crisis del Golfo Pérsico. Toi 
la oposición ha pedido la dev 
lución del proyecto de Fres 
puestos Generales del Estat 
para 1991. El Proyecto de L 
de Presupuestos Generales 
ne un marcado carácter resm 
tivo para paliar las consec^ 
cias de la crisis del Golfo, 
templan un significativo desc 
so del gasto público, que 
lizarán los 12 billones de 
tas, que no afectará a sam 
educación ni infraestructun

Además recogen un eni 
miento del crecimiento eco 
mico, 3,2 por ciento que,; * 
embargo, aún será superior 
de la Comunidad Etiropea-

Estos presupestos han 
tado desde el primer momen 
con la oposición de par 
agentes sociales. Mmu 
pués. de las doce y medi^ 
la mañana comenzó en 
greso de los Diputados el 
te de totalidad del 
Ley de Presupuestos Genera 
del Estado para 1991, que pr^ 
unos ingresos totales c 
dos de 18,8 billones y i 
tos de 20,5 billones. /Poco antes de “^^«Ó 
Pleno, el ministro d .^j^g^ X 
y Hacienda, Carlos^^ 
auguró un debme rn .y^ ^^ 
resante” y señalo 9 
vergencia que en m ^^^^^. 
política económica 
España, en las actu 
tancias de desarroll j^t^^ 
do de movimientos de 
ción europeos, hac pyed;^ 
diferencias de opm ^ , 
ser menos sustanciáis  ̂^j , 
otros momentos • ^^i
grupos de la og ¿o ia dev 
mentaría han sohci pi-oy^< 
lución al Gobierno 
de ley. í

M.C.D.2022
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La gasolina normal se rebaja una peseta y se sitúa en 86 pts./l. y la sin plomo desciende 2 pts.

EI precio de la gasolina super cuesta 
desde hoy tres pesetas menos por litro

La aplicación de l 
la LOGSE prevé ( 
la reducción de <1 
los accidentes dei 
tráfico {

E¡ descenso del precio del petróleo en las últimas semanas ha repercutido en las tarifas

La gasolina bajó tres pese
tas a las doce de anoche, 
según los nuevos precios 
fíjados por CAMPSA y que 
estarán vigentes hasta el 
próximo día 13 de noviem
bre. El descenso del precio 
del petróleo en las últimas 
semanas ha repercutido en 
las tarifas.

MADRID. (Efe),- El pre
cio de la gasolina super bajó 
tres pesetas por litro a partir 
de las cero horas de anoche 
y se sitúa en 91 pesetas, 
informaron a Efe fuentes de 
Campsa. La gasolina normal, 
de acuerdo con los nuevos 
precios de venta al público 
decididos ayer baja una pese
ta y se sitúa en 86 ptas/litro, 
mientras que la gasolina sin 
plomo baja dos pesetas y 
queda situada en 87 pesetas.

El gasóleo A y B queda 
en 71,60 pesetas, el C a gra
nel a 48,80 pesetas y el C 
para servicio de surtidor a 
51,60 pesetas el litro.

El Fuelóleo número 1 (ba
jo en índice de azufre) a 
23.796 pesetas la tonelada, 
el número 1 normal a 22.017 
pesetas y el número 2 a 
19.875 pesetas la tonelada.

La fijación de los nuevos 
precios confirma la postura 
del Ministerio de Industria 
que, según fuentes de este 
departamento, es partidario 
de acercar los precios máxi
mos fijados por el Gobierno 
a los de Campsa para venta 
al público, sobre todo en lo 
que respecta a la gasolina 
normal y a la sin plomo.

No obstante, la gasolina 
cuyos precios de venta al 
público se acercan más a los

El comandante supremo del Mando Aliado 
en Europa, en visita ofícial a España

MADRID. (Efe).- El coman
dante supremo del Mando Alia
do en Europa (SACEUR), 
general John Galvin, se entre
vistó ayer con el Jefe del Estado 
Mayor de la Defensa (JE- 
MAD), almirante Gonzalo 
Rodríguez Martín-Granizo, 
informaron a Efe fuentes de 
este departamento dependiente 
del Ministerio de Defensa;

Estas fuentes calificaron la 
entrevista de “estrictamente 
militar” y “de alto nivel” y pre
firieron no desvelar el conte
nido de la misma.

Galvin, que llegó a España 
anteanoche para iniciar una 
visita oficial de tres días invi
tado por el JEMAD, mantuvo 
durante la mañana de ayer una 
reunión en el Estado Mayor de 
la Defensa con los jefes de Esta
do Mayor de Tierra, Armada 
y Aire y el representante espa
ñol ante el Comité Militar de 
la OTAN, teniente general Fer
nando Pardo de Santayana.

ÍÍ 
•I Í

Esta ha sido la primera vez que baja la gasolina desde que comenzó la crisis del Golfo.

máximos fijados por el 
Gobierno es la super, pues su 
precio de venta en gasolineras 
será a partir de hoy de 91 pese
tas, mientras que el máximo 
fijado por el Gobierno el pasa
do 23 de octubre alcanza las 
92,9 pesetas, con lo que la 
diferencia es de 1,9 pesetas.

Al bajar la gasolina normal 
una peseta y quedar en 86 
pesetas el litro, la diferencia 
existente con el precio máxi
mo fijado por el Gobierno es 
de 3,5 pesetas (el precio máxi
mo está a 89,5 pesetas). La 
gasolina sin plomo también se 
acerca al precio máximo (90,6 
pesetas) al situarse ahora en

El comandante supremo de 
la OTAN en Europa fue reci
bido por el Rey Juan Carlos 
en la Zarzuela y pronunció, pos
teriormente, una conferencia en 
la Fundación Ortega y Gasset 
sobre la “Estructura de fuerza 
del mando aliado en Europa”.

Por otra parte, el secretario 
de Estado para la Seguridad, 
Rafael Vera, viajó ayer a Esto
colmo (Suecia) para hacer un 
seguimiento con las autoridades 
policiales de ese país del 
desarrollo del acuerdo hispa
no-sueco sobre lucha antiterro
rista firmado el pasado año, 
informaron a Efe fuentes del 
Ministerio del Interior.

Vera permanecerá en el país 
nórdico hasta hoy y encabeza 
la delegación integrada por res
ponsables de la Policía y de la 
Guardia Civil que asiste a las 
reuniones que celebra una 
comisión bilateral creada para 
vigilar el desarrollo de la coo
peración entre España y Suecia. 

87 pesetas, con lo que la dife
rencia es de 3,6 pesetas.

Las diferencias se van acor
tando paulatinamente, pues el 
pasado 16 de octubre, eran 
para la gasolina normal de 5,2 
pesetas (precio máximo a 92,2, 
precio venta al público 87 
pesetas) y para la sin plomo 
la diferencia suponía 4,3 pese
tas (precio máximo 93,3 y de 
venta al público 89 pesetas). 
Las mayores diferencias desde 
que se inició el período de 
liberalización de precios, entre 
los máximos y los de venta 
al público fue el 2 de octubre, 
en que la gasolina super llegó 
a estar casi 6 pesetas más 
barata en los precios de venta 

John Galvin, comandante supremo del Mando Aliado en Europa.

al público que en los máximos 
fijados por el Gobierno.

La tendencia, según fuentes 
de Industria, es ir acortando 
estas distancias, como ocurre 
en la mayoría de los paises 
europeos que utilizan el mis
mo o parecido sistema de fija
ción de precios para los car
burantes, en los que las dife
rencias son mínimas entre los 
máximos y los de venta al 
público.

Por otra parte, las refina
doras privadas han venido 
quejándose desde que se esta
bleció el nuevo sistema de pre
cios, de que estas diferencias 
les hacían perder dinero.

MADRID. (Efe).- El direc 
tor general de Renovaciórvi 
Pedagógica, Alvaro Marchesi N* 
aseguró ayer que la aplicacióih¡ 
en los colegios de determinada) in 
cuestiones previstas en la L^C 
de Ordenación General del Sism 
tema Educativo (LOGSE), pefpi 
mitirá “una conducción de vehíd 
culos más responsable y, ei^ 
consecuencia, debe descendéis 
el número de accidentes de trá^*

. Í
Alvaro Marchesi hizo esta 

consideraciones en el trasncurs<j^ 
de su comparecencia ante kj^, 
comisión de Seguridad Vial de.^ 
Senado que estudia las posible^j^ 
medidas para aumentar es¿p^ 
seguridad y para reducir el índi^j 
ce de siniestros de las carretera, 
españolas.

Respeto por las normas gOl 
------------------------------------"Es

Aunque aclaró que el proa ‘ 
mo currículo o plan de estudM^ 
que el Ministerio de EducacilV 
tendrá redactado la próxin^^ 
primavera no incluye la edil 
cación vial como una asigna^^ 
tura, subrayó que “su atenció:.^^ 
se incorpora a todos los nivele 
en los que se define el model 
de sociedad”.

En esas previsiones se inclayi^f 
el inculcar a los alumnos el retg 
peto y aceptación de todas la^j 
normas y reglas establecidas ín 
la valoración de los hábitos reUa, 
clonados con la salud y la seguarí 
ridad personal. .

La importancia de los medican 
de transporte colectivo, v^ 
impacto del desarrollo te en o ico 
gico y la responsabilidad ^^^ \ 
manejo de máquinas y 
son otros objetivos que 
el nuevo plan de estudios^

Mayor conciencia
------------------ iim

Todo ello, según Marches.^j 
permitirá que haya una maye £ 
conciencia de responsabiua^i 
en los alumnos en todo lo re ai 
cionado con la educación ,^en 
aunque destacó que tienen q. ss 
colaborar las editoriales de o 
distintos libros de texto 
relegar a un segundo plan j . 
cuestiones relativas a esa ^,^^ 

^^^*°"----------------- ' míe h?anMarchesi aseguro 9*^ ,. ^^ 
contactos entre el h( 
Educación y la Dirección 
ral de Tráfico para P’^?^gL|Je 
cuestiones concretas ^® J-jatí 
educación vial en los * j., a 
texto de Educación .. jlle 
Básica (EGB) y
Unificado Polivalente ( |^ov 
pidió la colaboración ^^^rfo 
diferentes Comunida e 
nomas para que en . {¡vj *’ 
tivas competencias e < 
tengan presente la cuestión, c,^ 
la seguridad vial.

Asi pues, y «W ®' pedagtj 
general de Renovaci . 
gica, Alvaro Marchesu ^ ^^^g. .^^ 
cación en los evistaídor 
minadas cuestiones p ^^^^^ 
la LOGSE permitirá ^^..^^ 
ducción de vehícuos ^ 
ponsable y, en z g^o dha 
debe descender el á^j
accidentes de tráfico • ^^

M.C.D.2022
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de La visita de 
evé Gorbachov a 
le «Barcelona, 
' demarcada por la 

'polémica
dire^ MADRID, (Fax-Press).- La 

vaciói visita del presidente soviético 
irchesiMijail Gorbachov a Barcelona, 
icacióijha provocado una profunda 
linadáiindignación en la Generalitat de 
la L^Cataluña, según apuntan unos 
leí Sís medios periodísticos, por el 
i), perprotagonismo que ha ejercido 
e vehíd alcalde de la ciudad, Pasqual 
y, ei Maragall, cuya imagen dicen 

cende4^^ se trató de apuntalar, y ante 
de trá“' hecho de que su presidente, 

¡Jordi Pujol, quedara relegado
1 esta''“' segundo plano.
’ _ El que esté a pocos meses 
® j pfe las elecciones municipales ha 

■ de'^®’ según fuentes de la Gene- 
•hl ^^ niotivo por el que el 

*^sinie^j|(;ajjjg barcelonés haya sido el 
‘^, púnico anfitrión, junto al Prín- 
51 inuijipg pelipe, de Gorbachov en 
reterajQ visita a Barcelona. Pasqual 

íMaragalf le acompañó en sus 
■Desplazamientos a la Anilla 

las ^Olímpica, Palau de San Jordi, 
--- ^Estadio de Montjuic y Museo 
prów'casso. Tal y como se fijaba 

stud^^^ el programa, el presidente 
icaci^ la comunidad autónoma se 
róxiitf®”virtió en un “convidado de 
1 edg'^úra' al ser el Príncipe Felipe, 

®^^ ^^ primera vez que se 
enció^f^^l^*^^ha a Barcelona para 

• ,oi/®cibir a un jefe de Estado, el 
"'''Sfitrión oficial.
“^^ M La Generalitat pretendía que 

presidente hubiera acompa- 
induyágdQ gj matrimonio Gorbachov 
el ’^^^omo ya hizo con los presi
das laJentes de Polonia o Portugal, 
údasl^n sus recorridos por Barcelo- 
)s rela.a.j y q^g gj líder soviético visi- 
1 seguirá la sede del autogobierno, 

?£ro ambas cosas fueron rápi- 
nedi^amente descartadas en el pro- 
/o, é^ama que comprendía las cua- 
;cnol^o horas en las que iba a estar 
1 en,!'’ territorio catalán. Además, 
)araté'^ería proyectar al dirigente 
tenái^lético la imagen de una 
dios/^taluña diferenciada del resto 

g comunidades del Estado, 
^ro profundamente integrada 

—.'' el progreso común, algo que 
i^mbién quedó en el simple 

rcheíeseo
i^^y^ El Gobierno catalán había 
bilidaropuesto que el almuerzo se 
o rel^lizara en el Palau de la 
n '/^Generalitat y que Gorbachov 
sn ¿iWara antes por el Ayunta- 
de l^iento de Barcelona, actos para 
aral hs que el anfitrión hubiera sido 
mOil^rdi Pujol, en su condición de 
a edVjmera autoridad catalana. Así 

femó, aunque no estaba pro- 
e h^^mada formalmente, tampoco 
•rió d Celebró, por el retraso sobre 
Geni horario previsto, la entrevista 
)yeGt?he ambos presidentes, por lo 
brej Í*^ Jordi Pujol tuvo que con- 
ro^'’^^’^^e con estar presente en 
en^i ^^’buerzo ofrecido por Su 
llerai^ Real el Príncipe Felipe, 
gpy^*ntentar departir con Gorba- 
^g uX como cualquier otro invi- 
AuH^^’ antes de su celebración, 
soef^’^ Serra y Pasqual Mara- 
t¡vt ^^ primero en su condición 

c ’úinistro de jornada -lo que 
*° ' ^bién provocó fricciones con 

Gobierno autónomo- y el 
ircc«§ündo como primera autori- 
sdag'd municipal, sí estuvieron 
i ap ísentes en todos los actos. Un 
det®/igente del PP afirmó que 
itas C'Orbachov ha sido utilizado 
a cowa la campaña de imagen del 
is f^£, al precio de 150.000 
‘®®^Jr^®s de pts., que es lo que 

llevado de España, pero 
V dinero lo han pagado todos 
M^lo los socialistas”.

Mañana miércoles tendrán que pasar a disposición de la Audiencia Nacional

El juez prorroga 48 horas el arresto 
de cinco ‘‘grapos” detenidos el viernes

Actualmente se encuentran en los calabozos de la Brigada Provincial de Información de Madrid

Los cinco “grapos” dete
nidos el viernes en Madrid, 
cuando ultimaban el 
secuestro de un industrial 
madrileño, tendrán que 
permanecer 48 horas más 
en las dependencias poli
ciales, antes de pasar el 
miércoles a disposición de 
la Audiencia Nacional. Un 
juez de ésta ha sido quien 
ha decretado esta prórro
ga, para que puedan 'seguir 
siendo interrogados por 
los inspectores encargados 
de la investigación.

MADRID. (Fax-Press).- 
Fernando Silva Sande, María 
Jesús Romero Vega, Jesús 
Cela Seoane, Olga Oliveira 
Alonso y Guillermo Vázquez 
Bautista, se encuentran en los 
calabozos de la Brigada Pro
vincial de Información de 
Madrid, donde permanecerán 
hasta el miércoles tras la con
clusión de las diligencias que 
los funcionarios están llevando 
a cabo.

Los terroristas disponían de 
tres pisos francos y la Policía 
les intervino cinco armas de 
fuego, presumiblemente pro
ducto de las acciones terro
ristas llevadas a cabo contra 
las Fuerzas de Seguridad, ade
más de cerca de 300.000 pese
tas, en moneda nacional, y 
cierta cantidad en divisa 
extranjera.

Las detenciones, llevadas a 
cabo por funcionarios de la 
Brigada Provincial de Madrid 
y de la Brigada Central de 
Información, se produjo, con 
el apoyo de unidades de los 
GEO, en la vía pública y en 
dos pisos que poseía el grupo 
terrorista en la capital de 
España, y que habían sido 
alquilados utilizando docu-

Juan José Rodríguez, ‘'El francés'' no salió ayer de la prisión de Carabanchel

El abogado defensor de José Amedo y 
de Michel Domínguez pide su libertad

MADRID. (Efe).- El aboga
do defensor del subcomisario 
José Amedo y del inspector 
Michel Domínguez ha pedido 
a la Audiencia Nacional que 
ponga en libertad provisional a 
los dos policías, procesados 
como presuntos organizadores 
de los GAL y que están en pri
sión desde hace dos años y 
medio.

Según Gonzalo Casado, el 
miedo a que Amedo y Domín
guez eludan la acción de la jus
ticia, si se les concede la liber
tad provisional, se evita con un 
compromiso escrito de la Direc
ción de la Seguridad del Estado 
de adoptar las medidas nece
sarias para que los procesados 
permanezcan a disposición del 
tribunal en todo momento.

En un escrito presentado

fotografía facilitada por la Policía de dos de los detenidos el pasado viernes.

a

W

mentación falsa.
El resto de las pertenencias 

requisadas a los “grapo” fue
ron dos coches, kilo y medio 
de cloratita y diverso material 
para la fabricación de bombas, 
documentos de identidad fal
sos, abundante documenta
ción de carácter interno sobre 
la organización, e informacio
nes sobre potenciales objeti
vos, entre las que se encon
traba una sobre un industrial 
madrileño con la intención de 
proceder a su secuestro de for
ma inminente.

Antecedentes

Entre estos cinco miembros 
de los Grupos de Resistencia 
Antifascista Primero de Octu
bre se encontraba su máximo 

ante la sala de lo penal de la 
Audiencia Nacional, Gonzalo 
Casado, abogado de Amedo y 
Domínguez, afirma que la situa
ción de prisión que sufren sus 
defendidos, que se encuentran 
en la cárcel de Guadalajara, 
“conculca abiertamente el dere
cho a un proceso sin dilaciones 
indebidas”, es decir, sin retrasos 
innecesarios.

Por otra parte, Juan José 
Rodríguez Díaz, “El Francés”, 
supuesto colaborador en el ase
sinato del dirigente de HB San
tiago Brouard, no salió ayer de 
la prisión de Carabanchel por
que la Audiencia Provincial de 
Madrid ha dictado un auto en 
el que acuerda su prisión, infor
maron fuentes jurídicas. La sec
ción segunda de este tribunal 
tiene abierto contra “El Fran

responsable, Fernando Silva 
Grande, que procede de la 
Organización de Marxistas 
Leninistas de España.

Silva ha sido detenido y 
condenado por numerosas 
causas, como los secuestros de 
los señores Oriol y Villaescu
sa, cumpliendo once años de 
prisión. María Jesús Romero 
Vega, ingresó en los Grapo 
junto a su marido, Antonio 
Narváez Ternero -que se 
encuentra en prisión-, y entre 
otras acciones terroristas se la 
acusa de haber participado en 
el atentado del 4 de octubre 
de 1988 con resultado de 
muerte del policía nacional 
que prestaba sus servicios en 
unas oficinas del DNI en 
Madrid; en el asesinato en 
Zaragoza del doctor Muñoz; 

cés” el sumario 56/85, en el que 
está acusado del delito de 
tenencia ilícita de armas, causa 
que fue instruida por el juzgado 
número seis de Madrid. Las 
fuentes jurídicas agregaron que 
el pasado día 26 la Dirección 
General de la Policía envió un 
telegrama a la prisión en el que 
informaba de que la Audiencia 
Provincial tramita este sumario 
abierto, por lo que “El Francés” 
ha permanecido en la cárcel las 
últimas 72 horas como deteni
do.

Al dictar la Audiencia un 
auto por el que ratifica la pri
sión de Juan José Rodríguez 
Diaz, éste permanecerá en la 
cárcel de Carabanchel y no será 
excarcelado. La puesta en liber
tad de El Francés prevista para 
ayer por orden de un juzgado 

en el atentado perpetrado en 
Valladolid con la muerte del 
coronel López Muñoz; y en 
la colocación, el 6 de septiem
bre, del artefacto explosivo en 
la sede del TC. Jesús Cela 
Seoane parece haber interve
nido en la colocación de un 
par de 'artefactos explosivos, 
en Empetro! de Tarragona y 
en la sede del PSC-PSOE en 
Barcelona.

A Olga Oliveira Alonso se 
se le acusa de participar en 
los mismos actos que Cela 
Seoane y en el atentado en 
que murió el coronel López 
Muñoz, en Valladolid, En el 
caso de Guillermo Vázquez 
Bautista, las investigaciones se 
orientan a determinar su par
ticipación en acciones terro
ristas realizadas desde 1988.

José Amedo.

obedecía a que el procesado 
cumplía los cuatro años de pri
sión preventiva máxima estable
cida por la ley.
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Hoy y mañana se analizará un informe de Julio Anguita en el que se plantea tal necesidad

El comité central del PCE aborda la
necesidad de una reestructuración
El líder comunista alude a que el PCE se situé como corriente organizada en el seno de IU

El Comité Central del PCE, que se reunirá hoy y mañana 
miércoles en Madrid, debatirá un informe de su secre-
tano general, Jubo Anguita, en el que se plantea la 
necesidad de una reestructuración del partido, debido 
a las “insufíciencias” que encuentra en el seno de su 
dirección.

MADRID. (Efe).- En ese 
informe, el secretario general, 
Julio Anguita, alude a que esa 
reestructuración debe servir 

-para situar al Partido Comu
nista de España como una 
“corriente organizada” en el 
seno de Izquierda Unida (IU), 
con vistas al futuro de esta 
última formación tras su II 
Asamblea Federal, que se 
celebrará los próximos días 24 
y 25 de noviembre y en el 
que sus dirigentes pretenden 
promover su desarrollo polí
tico y organizativo.

El propio Julio Anguita ha 
renonociclo, en declaraciones 
a Efe, la existencia de posturas 
discrepantes en el seno del 
Partido Comunista de España 
sobre la labor que deben man
tener en IU y la evolución 
de esta coalición.

El secretario general del 
Partido Comunista de España 
explicó que algunos dirigentes 
de su partido mantienen una 
posición “cerrada y con miedo 
a Izquierda Unida” por lo que 
esta formación pueda tener de 
competencia para el Partido 
Comunista de España, mien
tras que otros “pretenden un 
avance un poco alocado”, que 
consiste en disolver el partido 
de modo inmediato e integrar
lo definitivamente en Izquier
da Unida.

Esta idea también es 
expuesta por Julio Anguita en 
su documento, en el que 
lamenta que algunos miem
bros de la dirección del Par
tido Comunista de España 
mantienen públicamente pos
turas distintas a las que

Críticas a la campaña de 
reparto de preservativos

La policía autonómica vigila 
el polémico solar de Besós

MADRID. (Efe).- La Asam
blea Nacional de la Familia, que 
agrupa a movimientos familia
res católicos, criticó la campaña 
puesta en marcha por el 
Gobierno de reparto de pre
servativos a los jóvenes, califi
candola de “engañosa”.

La IX Asamblea Nacional de 
la Familia, que se reunió este 
fin de semana en El Escorial, 
hizo ayer público un comuni
cado en el que señalan que “las 
situaciones que con la mencio
nada campaña pretenden solu
cionarse, entrañan problemas 
reales y graves, que nos preo
cupan seriamente a todos noso
tros y nos hacen sufrir”.

“Pensamos -afirman- que es 
engañoso para los jóvenes pro
poner únicamente, como solu
ción a los problemas mencio
nados, el uso del preservativo, 
ignorando el reto que una edu
cación positiva e integral de la 

defienden en las reuniones 
internas del partido.

En la misma línea de crítica, 
Julio Anguita reconoce en su 
informe una serie de deficien
cias en la actuación del Par
tido Comunista de España, 
como la falta de debate en 
las organizaciones del partido 
y el escaso interés demostrado 
en algunas ocasiones por las 
intervenciones de otros diri
gentes.

En cuanto a' la actuación 
del Partido Comunista de 
España dentro de Izquierda 
Unida, Anguita planteará ante 
el Comité Central que su par
tido debe renunciar “a la 
monopolización de órganos de 
dirección de Izquierda Unida 
o de cualquier tipo de can
didatura”.

Entre los acuerdos que está 
previsto que adopte el Comité 
Central se encuentra la fecha 
del XIII Congreso del partido, 
que se celebrará a finales del 
año próximo y para el cual 
Julio Anguita ya ha anunciado 
la apertura de un debate inter
no que facilite la adecuación 
del Partido Comunista de 
España a las nuevas realida
des.

Discrepancias PCE-PSUC

Otra medida que recibirá 
el visto bueno del máximo 
órgano del Partido Comunista 
de España entre Congresos es 
la remodelación del Secreta
riado del partido, que realiza 
una función ejecutiva, y que 
se amplía con la intención de 
reforzar su cohesión interna. 

sexualidad plantea a nuestras 
familias, a las propias parejas 
jóvenes y a la sociedad”.

Para estos movimientos fami
liares católicos, con esta cam
paña “se minusvalora la capa
cidad de los jóvenes para asumir 
unos comportamientos más per- 
sonalizadores qué el simple evi
tar riesgos por el camino más 
fácil”. Califican la campaña de 
“antipedagógica”, critican la 
utilización de fondos públicos 
para llevaría a cabo y consi
deran que “dificulta la labor 
educadora de muchas familias 
que están tratado de potenciar 
ante sus hijos el sentido hon
damente humanizador del gesto 
sexual”. Una empresa especia
lizada en productos infantiles 
fabricará un millón de preser
vativos para la campaña que, 
para evitar los embarazos en 
adolescentes, pondrán en mar
cha Sanidad y Asuntos Sociales.

Julio Anguita, secretario general del PCE.

dijeron a Efe fuentes de la 
formación comunista.

Entre esos cambios está la 
atribución de un papel de 
coordinación de esa ejecutiva 
al actual “número dos” del 
partido, Francisco Frutos, y la 
inclusión en el Secretariado de 
un responsable de Organiza
ción, cargo que desempeñará 
Angel Pérez.

Por otra parte, la reunión 
prevista entre Julio Anguita y 
Rafael Ribó, secretarios gene
rales del PCE y PSUC res
pectivamente, no se celebró 
ayer como estaba previsto. El 
encuentro entre delegaciones 
se ha aplazado sin nueva fecha 
debido a “razones de agenda 
del PCE”, según fuentes del 
PSUC. En la reunión se iba 
a tratar sobre la estrategia 
electoral de IU, motivo de 
enfrentamiento entre PSUC y 
PCE. El PSUC era partidario 
de acudir a los comicios con 
Euskadiko Ezkerra y el PCE 
apoyaba ir en solitario.

BARCELONA. (Efe).- Los 
Mossos d,Esquadra (policía 
autonómica) iniciaron ayer una 
investigación para determinar si 
alguna persona les disparó con . 
un arma de fuego durante los 
enfrentamientos producidos 
ayer con los vecinos de Sant 
Adriá. Los incidentes fueron 
calificados como los de “mayor 
dureza” desde que comenzaron 
el pasado jueves las protestas 
de los vecinos, contra la cons
trucción de viviendas sociales 
en un solar que reclaman para 
equipamientos.

Según los primeros informes 
elaborados por la policía auto
nómica, a partir de los agujeros 
efectuados en contenedores de 
basuras y escudos de protección 
de los agentes, podría tratarse 
de balas del calibre 22 dispa
radas por un rifle. Los Mossos, 
que detuvieron a diez personas, 
también han fotografiado los

Libro de 
visitas

José Luis Corcuera 
deberá responder de 
nuevo en el Congreso 
sobre la existencia o no 
del libro de visitas en 
la Delegación del 
Gobierno en Sevilla 
entre los años 1983 y 
1986.

El diputado de IU 
Antonio Romero, inte
resado en conocer si 
existió un libro en el que 
quedaran reflejadas las 
visitas que recibió Juan 
Guerra, hermano del 
vicepresidente, ha pre
sentado una pregunta 
en este sentido que el 
ministro deberá contes
tar verbalmente ante la 
Comisión de Interior de 
la Cámara Baja. 

lugares de la valla de protección 
de las obras donde se han detec
tado varios impactos que 
podrían haber sido hechos con 
esa munición.

El Conseller de Gobernación 
de la Generalitat, Josep Gomis, 
visitó a una de las agentes de 
la policía autonómica que sufrió 
heridas en un ojo por impacto 
de una bola de hierro y que 
se encuentra ingresada en el 
Hospital Clínico de Barcelona.

Juan de Dios Plata, vecino 
del barrio, perdió la visión en 
un ojo a consecuencia del 
impacto de una pelota de goma 
recibido durante los enfrenta
mientos, según confirmaron 
fuentes familiares. El herido fue 
intervenido quirúrgicamente en 
el hospital de San Pablo, donde 
continua ingresado. Los vecinos 
del barrio presentaron una 
denuncia contra los miembros 
de la policía autonómica.

UGT y CC.OO. ¡ 
obtienen el 80 F' 
por ciento de Ios|®

esdelegados 
elegidos re

. laMADRID. (Fax-Press).n
Después de transcurridos ‘̂  j^ 
días del proceso electoral inUg^ 
ciado en todas las empresas de 
la geografía española el pasado^.. 
1 de septiembre, los dos sirí-,^^ 
dicatos denominados “de cía-’., 
se”, UGT y CC.OO, han obte- * 
nido el 80% de los delegados^, 
elegidos hasta el momento, un'^' 
5% más que en las pasadas elec^- 
ciones de 1986.

Aunque todavía es pronto 
para hablar de datos definitivoS Qj^ 
-ya se comienza a hablar de^^ 
guerra de cifras-, lo que sí pare- j 
ce claro es que el predominio ^^j^, 
de ambas centrales es grande^ 
en todas las empresas de los^jjg 
distintos sectores. La única vic-¿aj 
toria clara de un sindicato inde-jg 
pendiente fue la que tuvo lugar j^^ 
el jueves de la semana pasada, j^j^ 
en que FASGA (Federación de^g 
Sindicatos de Grandes Almace- q^ 
nes) venció por 1.400 delegados j 
a UGT con 533 y CC.OO con^gg 
369. Por otro lado, destaca lagjj 
amplia victoria obtenida por eljjgj 
sindicato liderado por Antonio jg 
Gutiérrez en el sector de la^ 
banca. 'tro 

Icia 
•^^^ 
' del

CC.OO. vence en Banca

Según datos facilitados poí^g;^ 
CC.OO, este sindicato habría ^gj 
obtenido 2.403 delegadoSjg 
(37,8%) y UGT, 1.952 repre^^j^ 
sentantes. También destaca lajg 
implantación de ELA-STV en^y, 
el País Vasco, como sindicato ^.^ 
mayoritario, al igual que en la j 
Comunidad Gallega la mayoría jg 
que obstenta la Coalición Inter-j ^ 
sindical Gallega (CIGA). ici5

Los datos de uno y otro sin- gp 
dicato difieren sensiblemente.' ^j. 
Mientras que CC.OO se refiere^ 
a una diferencia de cerca deAu 
1.000 delegados a su favor, UGTjj^- 
-que se resiste a dar cifras glo-jos 
bales “para no entrar en la^^ 
guerra de resultados- precisa|^j 
que existe una diferencia dej^ 
rñuchos más de mil delegados” ^p 
a su favor. El secretario ^ggj 
Organización ugetista, Antón .^ 
Saracibar, afirmó en un encuen- j 
tro con periodistas que se está^jg 
produciendo un fortalecim¡entO|jp| 
de los sindicatos de clase,^g 
situando la representación obte-sjg 
nida por ambos sindicatos hastanjg 
el viernes pasado en el 80%»pp^

Saracibar también precisOiejg 
que su sindicato iba a obtenerujj 
más de 100.000 delegados ^[ag< 
este proceso electoral, si bien^j^ 
reconoció desconocer si esta ¡j^j 
cifra sería suficiente como pa^ e^j 
que UGT se convierta en 
primer sindicato del país- 
representante ugetista, cuenta con datos de 48.191 cen-J 
tros de trabajo, en los que hanj 
votado cerca de 1.200.000 tra-<H 
bajadores y se han elegido ■ 
69.021 delegados, dijo que lasj 
diferencias entre CC.OO yB 
UGT en los distintos sectores| 
son pequeñas, aunque recono ■ 
ció que su sindicato había per ■ 
dido en el sector de Banca yB 
CEOV. También dijo que enj 
comparación con 1986, en qu ■ 
UGT ya había logrado 
delegados de diferencias en ■ 
mismo periodo de tiempo, ■ 
diferencias se habían I aunque se mantenían a su tav ■

£D.2022
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Í Expertos
mundiales

Íestudiarán las 
repercusiones de 
^^la Unión Europea

.® MADRID. (Fax-Press).- La 
repercusión de la Unión Euro- 

^ ^^ ^^^ administraciones 
* . ^públicas será estudiada en 
^p¡Madrid, los próximos días 13 
. * jal 16 de noviembre, en la Con- 
' ^ ferencia Internacional que orga- 

¡niza el Instituto Internacional
Ciencias Administrativas, 

organización que fue fundada 
en la capital de España en 1930 

¡y que agrupa a expertos de la 
Ciencia Administrativa y el 

^Derecho de todo el mundo. 
El ministro para las Admi- 

nistraciones Públicas, Joaquín 
‘, Almunia, abrirá los debates, el 

.día 13 de noviembre,, y segui- 
'Í’^‘ damente intervendrán el ponen- 

te general, el profesor alen- m 
^g^ Heinrich Siedentopf y el secre- 
^“^’tario general de la Comisión de 
” ’^^las Comunidades Europeas, 

David Williamson.
^“^^ El acto inaugural y las sesio- 

nes de trabajo tendrán lugar en 
^ 1 el Palacio de Congresos y Expo- 
^’^ ® siciones de Madrid, a lo largo 
on*®de cuatro días, con asistencia 
® 'de más de 300 expertos de cua

tro Continentes. La Conferen- 
jeia que se organiza en la capital

* jde España en conmemoración
•del 60 aniversario de la fun- 

P?’^ dación del Instituto Internacio- 
w’^^nal de Ciencias Administrativas, 
•P®5se centrará en las implicaciones 
P^®'administrativas que va a tener 
^ ^ H integración de las naciones 

®® que forman Europa en una úni- 
^^^Pca entidad política.
'^ 7 El caso europeo se estudiará 
'oria jg fornia comparativa, respecto 
^^^^' a otras experiencias de integra- 

. jetón regional, ya que el Instituto 
^”'’ Organizador tiene un ámbito 

í^^^'iniundial. Al encuentro de 
nere^gjjj.j^ asisten, entre otros, 

Alfred M. Zuck, presidente del 
JO^JOCA, de Estados Unidos; Car- 
S’^ibs Almada, director general, de 
'' . ^ México; y, por España, Santiago 

Muñoz Machado, profesor de 
‘ „ la Universidad Complutense; y 

Antonio Zabalza, secretario 
• , 'general de Planificación del 

Ministerio de Economía.
“®®Z La Conferencia se ha divi- 
esta.dido en cuatro aspectos de las 
ento implicaciones administrativas 
tase, de |^ Unión Europea, con los 
’^^^’iJguientes epígrafes: La Comu- 

^’^^^P^^ y ^^ Derecho; 50/o-PpQ^gjjj^jgj^j.Q^ ^jg decisión, 
íciso,elaboración y aplicación de las 
ener¡nied¡das de integración; los 
U^”;’8®ntes del proceso de integra- 
*”®”iCtón; y los instrumentos de la 
^5 'ntegración regional, fondos 
P^f^iestructurales de la CE. 
n el^ 

cen-1 
hanl 
tra-| 

gidO 1 
; 13^1 

.ores | 
ono-1 
ca y
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ASOCIACION AGRARIA 

JOVENES AGRICULTORES 

ASAJA

El ministro de Trabajo pronunció una conferencia en el Club Siglo XXI

M. Noval: “Hay que perfilar 
el espacio social europeo”

E¡ Gobierno apoya ¡a carta de Derechos Sociales Fundamentales

EI ministro de Trabajo y 
Seguridad Social Luis 
Martínez Noval, afirmó 
que para construir el 
denominado Mercado 
Unico Europeo ^‘hay que 
perfilar antes el espacio 
social europeo”, en el 
transcurso de una confe
rencia que pronunció ayer 
en la capital de España, 
en el Club Siglo XXL

MADRID. (Fax-Press).- 
Para lograrlo, según él, habría 
que fijar cuatro líneas de 
avance, que se resumen en 
“la cohesión económico 
social, la protección, el diá
logo social y la armoniza
ción”.

Martínez Noval habló de 
los costes que puede suponer 
la puesta en marcha del mer
cado interior y la necesidad 
de adoptar medidas políticas 
correctoras en Europa, “pues 
sin ellas se facilitaría el triun
fo de los más fuertes sobre 
los más débiles”. Afirmó que 
aquel tiene un precio y que 
éste “consiste en las medidas 
para hacer efectivas la cohe
sión económico-social”, algo 
que dijo debería figurar en 
los presupuestos comunita
rios.

Avance social

En su intervención dejó 
claras las cuatro líneas nece
sarias de avance social, “que 
interrelacionen el mercado 
interior acercando las distan
cias entre poderosos y débi
les”. Para el ministro la pro
tección social “debe produ
cirse sin reducir los niveles 
de protección alcanzados por 
los trabajaores europeos y 
haciendo que la extensión de 
la cobertura social sea equi
parable en los distintos paí
ses”, mientras que concretó 
Ja armonización social de esa 
construcción en “un espacio 
europeo de felaciones labo
rales abierto, plural y flexible, 
en el que se haga posible las 
adaptaciones que vengan 
impuestas por la inserción de 
la Comunidad Europea en la 
economía mundial”.

Luis Martínez Noval, ministro de Trabajo y Seguridad Social.
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El ministro de Trabajo 
señaló el apoyo del Gobierno 
español a la carta comunitaria 
de Derechos Sociales Funda
mentales, y concretó que, con 
el fin de hacer efectivo el 
derecho de información de 
los representantes de los tra
bajadores, “hemos propuesto 
incluir en la norma comuni
taria la obligación de entregar 
copia básica del contrato, en 
los términos del Proyecto de 
Ley en trámite en las Cortes 
Españolas”.

Acuerdos tripartitos

Martínez Noval destacó 
que el diálogo social se con
figura como “elemento capaz 
de contribur a preservar los 
fundamentos del modelo 
social europeo: la negociación 
y el acuerdo”, para lo ,que 
dijo hace falta que “sea com
partido entre estatales y agen
tes sociales”.

El ministro también recor
dó los problemas en el campo 
de las relaciones laborales en 
España, recalcando *que “pa
rece necesario encarar lo que 
podríamos denominar “reno
vación estructural” del diálo
go social”, así como que 
determinadas materias que 
requieren la participación de 
sindicatos y empleados tengan 
un “tratamiento tripartito”.

Escaso volumen de negocio 
en el mercado bursátil

MADRID. (Efe).- El ciclo 
semanal se inició ayer en el 
mercado de valores de Madrid 
con escaso volumen de negocio 
y bajas que afectaron con mayor 
fuerza a los grupos de carte- 
ra/inversión, banca, químicas y 
construcción.

Los retrocesos se repartieron 
en casi todos los sectores, 
excepto en el eléctrico que 
subió 0,08 décimas.

De nada sirió el alza de 
Tokio, el inminente descenso 
del precio de la gasolina y la

Cuestiones 
pendientes

Entre las cuestiones 
que tienen pendientes 
los interlocutores socia
les, “vinculadas con los 
desafíos del Mercado 
Unico Europeo”, el 
ministro de Trabajo y 
Seguridad Social señaló 
“la reforma de la nego
ciación colectiva, los 
procedimientos autóno
mos de solución de con
flictos, los nuevos crite
rios para la distribución 
de beneficios, la fijación 
de salarios y la mejora 
de las condiciones de 
trabajo”.

Luis Martínez Noval 
concluyó la conferencia 
refiriéndose al sistema 
de negociación colecti
va, del que dijo que “es 
relativamente fluido y 
está en mi opinión sufi
cientemente laboraliza- 
do”, por lo que precisó 
que necesita encarar un 
proceso que atenúe en 
parte “§u excesiva cen
tralización”. ’ 

cotización a la baja del crudo 
Brent, y es que la Bolsa madri
leña acusó la notable baja del 
viernes del mercado de Nueva 
York, así como las consabidas 
realizaciones de beneficios.

Entraron a cotizar ayer al 
mercado continuo el Banco 
Zaragozano y Ocisa, de los sec
tores bancario y de la construc
ción, respectivamente.

El índice general definitivo 
de la sesión de ayer en Madrid 
fue de 235,65 enteros, contra 
236,66, en baja de 1,01 puntos.

La compañía 
francesa Paribas 
desmiente la 
compra del 1,5% 
de Banesto

PARIS. (Efe).- La compañía 
financiera francesa Paribas des
mintió ayer haber comprado el 
1,5 por ciento del Banco Espa
ñol de Crédito (Banesto).

“Hubo una tremenda confu
sión. Nos hémos limitado a 
actuar para uno de nuestros 
clientes, la Banque Generale du 
Phenix”, afirmó a Efe un por
tavoz del grupo galo, al des
mentir las informaciones difun
didas por distintos medios de 
comunicación franceses y espa
ñoles.

La Banque Generale du Phe- 
nis, que pertenece al grupo ase
gurador francés AGF, actuó a 
su vez para uno de sus clientes.

“Tenemos orden de mante
ner en el anonimato la iden
tidad de dicho cliente”, contestó 
un portavoz de AGF al ser pre
guntado si se trataba de un 
inversor institucional, francés o 
extranjero.

Por otra parte, el portavoz 
de Paribas recordó que su gru
po efectúa transacciones todos 
los días.

“Nuestra actividad en España 
-agregó- va mucho más allá y 
tenemos el gran proyecto de 
crear un holding para reforzar 
nuestro presencia industrial”.

En los últimos 18 meses, Pari
bas ha adquirido en España el 
100 por cien de Cepal, filial de 
Ercros, el 24,25 por ciento de 
la Compañía Industrial Arana 
(agroalimentación) y el 10 por 
ciento del Banco XXI.

El dólar 
retrocedió ayer 
en Madrid hasta 
las 94,592 
pesetas

MADRID. (Efe).- El dólar 
estadounidense retrocedió ayer 
un 0,36 por ciento en su coti
zación respecto a la moneda 
española, al registrar un cambio 
medio (fixing) de 94,592 pesetas 
por dólar, frente a las 94,935 
correspondientes al pasado vier
nes.

El valor de la divisa estadou
nidense osciló ayer entre las 

.94,58 y las 94,71 pesetas por 
dólar, a lo largo de una sesión 
sin intervenciones directas por 
parte del* Banco de España.

El marco se apreció ligera
mente contra la moneda espa
ñola, hasta alcanzar un “fixing” 
de 62,660 pesetas, con un cam
bio mínimo de 62,65 y un máxi
mo de 62,69 pesetas.

En cuanto al mercado inter
bancario, el instituto emisor ele
vó en cinco centésimas el precio 
de sus intervenciones diarias, al 
adjudicar 636.800 millones de 
pesetas en una compra de cer
tificados de depósito al 14,60 
por ciento de interés y facilitar 
282.800 millones más a través 
de una operación contra Deuda 
Pública al 14,50 por ciento.

Según informaron medios 
financieros, el dinero deposita
do en el mercado a un día se 
mantuvo entre el 14,60 y el 14,70 
por ciento.
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Cotizaciones de In Bolso de Modrid índice general (ayer 236’66) (anterior 233‘87)
NOMBRE VALOR AYER ANTERIOR

Bancos
Exterior 3360*00 3350*00 (M.C.)
Central 4640*00 4615*00 (M.C.)
Banesto 3180*00 3160*00 (M.C.)
Hispano 2800*00 2670*00 (M.C.)
B. N. París 200*00 200*00
Popular 8660*00 8690*00 (M.C.)
Santander 4655*00 4725*00 (M.C.)
Valencia 1250*00 1275’00 (M.C.)
Zaragozano — 550*00
Bilbao Vizcaya 2835*00 2800*00 (M.C.)
Andalucía 7400*00 7310*00
Herrero 3800*00 3750*00 (M.C.)
Pastor 5500*00 5500*00 (M.C.)
Atlántico 2750*00 2930*00 (M.C.)
Fomento 1580*00 1600*00 (M.C.)
Bankinter 7280*00. 7150*00 (M.C.) •
Comer. Tras (Ba) — 1600*00
Comer. Tras. (Ma) — D 1330*00

JUCLlI lLtlS

Aguas B. (Ba) 540*00 545*00
Cat. Gas. 5070*00 5050*00 (M.C.)
Viesgo 3050*00 3150*00 (M.C.)
Fecsa P. 538*00 530*00 (M.C.)
Cantábrico 1530*00 1525*00 JM,Cd_.
Hidruña 360*00 380*00 (M.C.)
Hidrola 425*00 420*00 (M.C.)
Iberduero 609*00 608*00 (M.C.)
Sevillana 464*00 465*00 (M.C.)
U. E. Fenosa 484*00 485*00 (M.C.)
Endesa 1235*00 1340*00 (M.C.)
Gesa 2100*00 2300*00 (M.C.)

Alimentación
Uniasa 2180*00 2150*00 (M.C.)
El Aguila 849*00 841*00
Azucarera 6490*00 6200*00 (M.C.)
Ebro 2350*00 2300*00 (M.C.)
Ind. Agr. (Ma) 840*00 840*00
Viscofán 2060*00 2040*00 (M.C.)
Tabacalera, 3510*00 3520*00 (M.C.)
Koipe — 3000*00 (M.C.)
Bodeg. y Beb. (Ma) — 330*00
U. Cervecera 55*00 60*00
In. Agri. (Ba) 840*00 855*00
Damm. (Ba) 870*00 860*00
Bodeg. Bilb. (Bi) — 1000*00
Bodeg. y Beb. (Bi) — 315*00

VzUllldVlU — ■.—

Finanzauto 425*00 425*00
El Turia (Va) 215*00
Saba (Ba) — 590*00

Inmobiliaria vConstrucción------
Asland 3300*00 3200*00 (M.C.)
Valderrivas 18550*00 18500*00

NOMBRE VALORNOMBRE VALOR AYER ANTERIOR

Inmobiliaria vConstrucción—
Valenciana 2360‘00 2450*00
Uralita 1820‘00 1765*00 (M.C.)
Cristaleri 7400‘00 7260*00
Dragados 2370*00 2330*00 (M.C.)
El Encinar 530*00 550*00
Vallehermo 2115*00 2060*00 (M.C.)
In. Metrop. — 905*00 (M.C.)
In. Urbis 1525*00 1410*00 (M.C.)
Vas. Centra 4830*00 4950*00 (M.C.)
Zabalburu — 560*00
Urb. Metro _ 2330*00
C. P. Lemona — 1200*00
Cubiertas 1390*50 1425*00
Eurobuildi — 152*00
Asland Cat. (Ma) — 295*00
Renta Inm. 1515*00 1410*00 (M.C.)
Sansón (BA) — 2200*00
Asland Cat. (Ba) 280*00 295*00
C. Molins (Ba) 1310*00 D 1285*00

*
Focsa (Ba) — 3065*00
Corp. F. Alba 5570*00 5550*00 (M.C.)

Sociedades de inversión-----------
General Invers. 1125*00 . 1145*00
Cartisa 1350*00
Finsa — 640*87
Mobinter — 180*00
Ceivasa — D 1240*00
Cartinbao — 265*00
Invatisa — 1330*00
Patrisa — 1150*00 -

Fintisa — 875*00
Rentisa ---* 1260*00
Bansaliber 995*00 995*00
Figranvisa — 388*12
Esp. Invers — P 390*00
Cartex D 175*00 175*00
Fíbansa — 733*00

Papelera 303*00 302*00 (M.C.)
P. Navarra — 70*50
Unipapel 650*00 650*00
Sarrio 742*00 740*00 (M.C.)
Torrás (Ba) — 1580*00

Ercros 708*00 690*00 (M.C.)
E. I. Aragón 1135*00 1125*00 (M.C.)
Insular Nitro. — 645*00 (M.C.)
Repsol 2285*00 2285*00 (M.C.)
Cepsa 1805*00 1815*00 (M.C.)
Petromed 5700*00 5710*00 (M.C.)
Seda Barna 294*00 310*00 (M.C.)
Sniace 305*00 305*00 (M.C.)
Mafre 4450*00 4415*00 (M.C.)
Oxígeno_________ — 950*00

(M. C.) = Mercado Continuo 
D = Dinero, 
P = Papel

AYER ANTERIOR P

201
>ra

Fosforera 2250*00 2250*00 ie]
Nicas 54*00 55*00
Tafisa 1555*00 1550*00

on
Hércules His. P 1430*00 1430*00 JIN.
Fénix 6200*00 6110*00 (M.C.) ite c

Siderometalúrgicas---------------
lid, 
0 ay 
cutí
;rna

Ponferrada 62*00 65*00 reo

Hullas C. Cort. 515*00 505*00
dos 
lot li

A. Hornos — 263*00 (M.C.) b j»

Aux. FFCC — 650*00
inte 
la

Acerinox 5400*00 5350*00 la 1
nidcAsturia. Zinc 4000*00 4075*00

Españ. Zinc 1445*00 1540*00
*vUJ 
nu(

Macosa 506*00 505*00 (M.C.) ?P

N. M. Quiián 198*00 191*00 (M.C.1_ no

D. Felguera 1230*00 1200*00 (M-d. rate

Amper 975*00 965*00 (M.C.)_
ipai 
ace

Forjas Ala ___ 97*00 nen

Olarra 51*00
40 
íor

Siemens _ 200*00________ Mie

Tubacex 540*00 530*00 (M. Cl.
Qik 
Pa

Zard. Otis 9800*00 9750*00 (M.CL ica( 
dan

U. Cerri (Bi) _ D 120*00 ler

System Af 1185*00 ____
Tycsa _ 190*00

en 
I

Ib-Mei — 260*00 ____ ÍVÍ(

Carburo (Ba) ___ 995*00
néi

Unid. Hermet. ___ 185*00 ___ esf

Tycsa (Ba) 195*00 195*00 ___
ffOi 
pu
Co

Automóviles el
an.

Bendix Esp. 350*00 350*00 ____ _5en

Citroen _ 4700*00 '___ k

Tudor 1150*00 1065*00 (NL£t itre

Fasa Renault 351*00 350*00 -
Hf 

]

L. R. Santan 95*00 99*00 ___
Ó

Motor Iber 476*00 461*00 (M:_CJ.
nd 
di:

Comunicaciones

- — 2ioo‘O0 JM^ 

700*00 7OO‘OQ_-—
-----245:00_.—-

Telefónica 818*00 811*00'
Iberpistas 116*00 116*00 _ _ _ k

Acesa 700*00 698*00

Varios ——
ai

-_ _ ^ 18

Ceselsa 710*00_
ci 

_ _ _ _ _ m

Tabacos (Ba) 173*00 175*00
Jr 

_——— in
Seg. Bilbao (Bi) — 170*00
U. Ibérica (Va) _ 100*00
Reunión (Va) — 150*00
Vidrala
Primbilbao (Bi)
Tabacos (Ma)

Información 
facilitada por F BANCO URQUIJO

' GRUPO MARCH ^^ * 
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1 presidente 
le Iberia fue 
fembrado 
liembro del 
consejo de IATA
JKINEBRA. (Efe).- El presi- 
lite de la compañía española 

—Iría, Miguel Aguiló, fue ele- 
m ayer miembro del Consejo 

* cutivo de la Asociación 
crnacional del Transporte 
reo (IATA) para un período 
dos años.

— Aguiló, de 46 años, fue desig- 
) lo junto a otros veinte pre- 

íiites de compañías aéreas 
— la Asamblea general anual 

|la IATA que se encuentra 
Jnida en Ginebra, y en la que 

lombró al keniata John Nya- 
nuevo presidente.

3 presidente de Iberia viajó 
linebra en compañía de Güi
mo Serrano, director de 

A tategia y Desarrollo de la 
spañía, que destacó a Efe 

J__ ncertidumbre que despierta 
ncremento de los costes del 

— ció. del petróleo como el 
__ ior problema para afrontar.

Mientras tanto, -continuó 
— rano- seguimos preparándo- 

para responder al reto del 
, x tcado Unico Europeo con- 

lando nuestra buena posi- 
__ 1 en el mercado interno, que 

e grandes posibilidades, ya 
— entre el 5 y el 6 por ciento 
_ - ^a población española viaja 

ívión, en Europa y en Ibe- 
— nérica, donde somos fuer-

aspecto a los retrasos que 
producen en verano en los 

__ á^puertos españoles con gran 
ico de turistas, en especial 

de Palma de Mallorca, 
lino afirmó que “son con
vencía de los que se acu- 

por la congestión aérea 
centro de Europa, ya que 
ro espacio aéreo todavía 
tá congestionado”.

__ 4' representante de Iberia 
la estrategia de IATA de 

^ider el incremento de la 
CJ-Sdinación para luchar contra ■ 

ingestión aérea, con la 
—y armonización de los 

illas de control.
CT*^ ^^^ ^^^ preocupa 

continuación de la crisis 
__ ^olfo, pues el fuel oil repre- • 

la cuarta parte de los cos- 
operacionales y, aunque 

^itcmcntc se subieron las 
..._-—^s internacionales en un 7 

l^iento, las 200 compañías 
__^bros de IATA perderemos 

■Altamente este año 2.000 
" gnes de dólares frente a los 
——9ue ganamos en 1989”.

Según Carlos March, presidente del Grupo industrial March

‘^España adaptará su sistema 
económico antes de 1993”

Abogó para que empresarios y consumidores respalden ¡a unión monetaria

El^ presidente del Grupo 
March, Carlos March, 
dijo ayer en el transcurso 
del “Quinto Congreso de 
la Fabricación y la Dis
tribución” que España 
estará en condiciones de 
adaptar su sistema econó
mico un año antes de la 
entrada en vigor del Mer
cado Unico Europeo, pre
vista para enero del 93.

MALLORCA. (Efe).- El 
Congreso, que se celebra 
estos- días en Palma de 
Mallorca, está organizado por 
la Asociación Española de 
Codificación Comercial (AE- 
COC), agrupación profesio
nal que agrupa a seis mil 
empresas fabricantes y distri
buidoras de productos de 
gran consumo.

El presidente del Grupo 
March, previamente a su 
intervención, señaló, en rueda 
de prensa, que la unidad eco
nómica europea traerá con
sigo una serie de ventajas 
como la desaparición de las 
tarifas arancelarias y permi
tirá, al mismo tiempo, la liber
tad de movimiento de bienes, 
servicios, personal y capitales.

Agregó que esta integra
ción “evitará el riesgo de cam
bio de las divisas, se evitará 
también las devaluaciones y 
ofrecerá más seguridad de los 
tipos de interés”.

Respecto a los aspectos 
negativos, Carlos March pre
cisó que a corto y medio plazo 
se limitaría la soberanía de 
los estados miembros, ya que 
-subrayó- no habrá autonomía 
para fijar la política presu
puestaria de cada país”.

Constató, por otra parte, 
que suscribía en un 60 ó 70 
por ciento la política econó
mica efectuada por el Gobier
no socialista e indicó que la 
política monetaria actual 
debe “ser completada con una 
ágil política de renta y una 
eficaz política presupuesta
ria”.

En su intervención en el 
“Quinto Congreso de la

Carlos March suscribe en un 60 ó 70% la política económica del Gobierno.

Fabricación y la Distribu
ción”, que tuvo lugar en el 
Palacio de Cogresos del Pue
blo Español, manifestó que la 
unión económica y monetaria 
“acelerará, inevitablemente, 
la globalización de los mer
cados y el aumento de la com
petencia”.

Ajustes necesarios

A su juicio, la incorpo
ración plena de España a la 
unión monetaria -lo que sig
nifica un mercado, una mone
da, insistió- exigirá algunos 
ajustes, pero en cambio “ten
dremos una estabilidad de 
precios, una reducción de 
tipos de interés, una elimi
nación de costes de transac
ción y de la variabilidad de 
tipos de cambio, así como una 
modernización de los merca
dos financieros”.

Abogó para que tanto los 
empresarios como los consu
midores respalden este “pro
ceso de unión monetaria y 
económica, que es cada vez 
más urgente por cuanto el 
proceso de globalización de 
los mercados está exigiendo 
espacios mínimos para com
petir frente a los otros gran
des polos de desarrollo mun
diales: Estados Lfnidos, Cana
dá y Japón-Cuenca del Pací
fico”.

Los altos 
tipos de 
interés

Tras afirmar que “la 
moneda única, la unión 
monetaria, implica una 
mejora de expectativas, 
de reducción de costes 
y precios que harán 
posible una mejora del 
bienestar”, Carlos 
March apostilló que 
este proceso unitario 
“exige la eliminación de 
los desequilibrios de 
nuestra economía”.

Al respecto, explicó 
que en los aspectos 
financieros “no pueden 
dejar de destacarse las 
divergencias de los altos 
tipos de interés, conse
cuencia de la política 
monetaria y la caída del 
ahorro bruto familiar”.

En su opinión, faci
litar el aumento del 
ahorro familiar haría 
“posible la financiación 
del desarrollo, la caída 
de los tipos de interés 
reales y la disminución 
de las presiones sobre 
el tipo de cambio, al 
caer la entrada de 
ahorro externo”.

Incertidumbre 
sobre las 
negociaciones de 
la Ronda de 
Uruguay

WASHINGTON. (Efe).- 
Fuentes diplomáticas prevén un 
futuro incierto a la Ronda de 
Uruguay sobre comercio y aran
celes aduaneros ante la falta de 
acuerdo entre las naciones de 
la Comunidad Europea en las 
negociaciones multilaterales.

Cuando queda un mes para 
que se cumpla el plazo fijado 
para culminar las negociaciones 
de la Ronda, diplomáticos lati
noamericanos y de los organis
mos multilaterales con sede en 
Washington manifestaron ayer 
a EFE, en privado, su preo
cupación por el virtual bloqueo 
de • aquéllas a causa del polé
mico debate sobre la agricul
tura.

Los ministros de Exteriores 
de las naciones la Comunidad 
Europeo tampoco llegaron a un 
acuerdo en torno al tema agrí
cola este fin de semana en 
Roma.

Sin embargo, las naciones en 
desarrollo, entre las que se 
incluyen las latinoamericanas, 
mantienen su esperanza porque 
un acuerdo permitiría la expan
sión estable de sus exportacio
nes, actualmente limitadas por 
las barreras y las subvenciones 
en los países industriales.

Algunos países de la CE, 
incluyendo a Alemania, acep
taron una reducción de los sub
sidios a la agricultura del 30 
por ciento, pero España y Fran
cia mantuvieron su reserva, 
según los informes disponibles 
en Washington.

La falta de acuerdo en la CE, 
según las fuentes en Washing
ton, implica un “grave riesgo” 
para la conclusión de la Ronda, 
prevista para la primera semana 
de diciembre en Bruselas. 
Argentina, una de las princi
pales naciones latinoamericanas 
exportadoras de productos agrí
colas, amenazó con negarse a 
suscribir el nuevo convenio 
comercial multilateral de 15 
capítulos, a menos que se llegue 
a un acuerdo satisfactorio sobre 
la agricultura.

Los países del denominado 
grupo Cairns, que agrupa a 
Australia, Argentina, Brasil, 
Chile, entre los principales 
exportadores agrícolas, plan
tean la eliminación de las barre
ras arancelarias y de los sub
sidios en las naciones industria
les europeas, EEUU y Japón.

ira HASTA 1301 ra Ai COMPRAR UN ORDENADOR VICTOR
VICTOR VICKI/FD
— Procesador 8088-2 Turbo
-512 Kb RAM
— Monitor monocromo 14
— Controladora video Hércules-CGA Color
-lFD5T4"360Kb.
— Teclado expandido de 102 teclas.
— Manuales y MS-DOS 401 en español

Preció oficial . . . . . . . . . . . . . .^. . . . . . . . . . . . .
Precio oferta . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .

VICTOR-286 C/30 MB
Precio oficial . . . . . . . . . . .
Precio oferta . . . . . . . . . . .

319.000 Ptas.
229.000* Ptas.

149.900 Ptas.
99.000* Ptas.

K IU o 3'

VICTOR VICKI/20 Mb
Precio oficial . . . . . . . . . . .
Precio oferta . . . . . . . . . . .

199.900 Plas.
139.000* Ptas.

VICTOR 286 C/FD/VGA
— Procesador 80286
-IMbRAM '
— Monitor monocromo VGA 14'’
-1 FD51 4' 1.2 Mb
— Teclado expandido de 102 teclas
— Manuales y MS-DOS 401 en español

Precio oficial . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 269.000 Ptas.
Precio oferta . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 189.000* Ptas.

VICTOR-386 CX/VGA/40 MB
- Procesador 80386 SX (8/16 MHz - 0 Wait-State)
- 1 Mb RAM
-Monitor VGA. 14'
-1FDde31/2y144Mb.
— Disco duro de 40 Mb (19 milisegundos).
— Teclado expandido de 102 teclas
- Manuales y MS-DOS 4.01 en español

Precio oficial . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 379.000 Ptas.
Precio oferta . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 279.000* Ptas.

VICTOR-386 A/VGA/30MB
- Procesador 80386 (20 MHz - 0 Wait-State).
- 1 Mb RAM
— Monitor monocromo VGA 14
- 1 FD 51'4' 12 Mb (opción 31/2" 1.44 Mbl
— Disco duro de 30 Mb. (28 milisegundosi
- Disco removible de 30 o 60 Mb (opción).
— Teclado expandido de 102 teclas
— Manuales y MS-DOS 4.01 en español

Portable:
VICTOR V-286 P
— Procesador 80286
- 1 Mb RAM
— Pantalla plasma Hércules-CGA
- 1 FD31/2" 1.44 Mb.
-Disco duro 30 Mb
— Teclado numénco independiente.
— Disco removible 30 Mb (opción). 

Precio oficial . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  
Precio oferta . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .

■ I.V A no incluido en los precios

449.000 Ptas
319.000* Ptas.

Precio oficial ..
Precio oferta ..

. . . . . . 499.000 Ptas.
... 379.000* Ptas. OTES)

C/ Pérez Galdós, 36
TeIf - 2210 75, FAX. 2212 09 02003 ALBACETE
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El Consejo de Seguridad en el momento de aprobar la resolución condenatoria.

La resolución fue 13 votos a las abstenciones de Cuba y Yemen

El Consejo de Seguridad condena 
a Irak a pagar daños de guerra

El fracaso del diálogo de Primakov con Sadam acerca el peligro de guerra eh el Golfo Pérsico

El Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas aprobó 
ayer por 13 votos a favor y las abstenciones de Cuba 
y Yemen, la resolución que condena los malos tratos 
iraquíes a los habitantes de Kuwait y a los rehenes 
extranjeros.

NACIONES UNIDAS. 
(Efe).- La misma resolución, 
que fue propuesta por Estados 
Unidos al Consejo, declara a 
Irak responsable de las pér
didas, daños y perjuicios cau
sados y le conmina a ofrecer 
oportunas reparaciones.

La resolución del Consejo, 
considerada por el embajador 
iraquí ante la ONU como una 
“exigencia de rendición” y 
“casi un ultimátum”, condena 
la actuación de las fuerzas de 
ocupación iraquíes en Kuwait 
y la toma de rehenes. También 
exige que Irak garantice el 
acceso a los alimentos, el agua

Félix Hufuet Buani fue reelegido 
presidente de Costa de Marfil

ABIYAN, (Efe).- Los prime
ros resultados de las elecciones 
presidenciales celebradas el 
pasado domingo en Costa de 
Marfil revalidan como vencedor 
al octogenario Félix Hufuet 
Buani, candidato del Partido 
Democrático Marfileño 
(PDCI), en el poder desde la 
independencia del país en 1960.

Las de anteayer fueron las 
primeras elecciones multiparti
distas en Costa de Marfil desde 
hace treinta años.

Según los resultados parciales 
publicados por el Ministerio del 

y servicios básicos a los kuwai
tíes y a los rehenes extran
jeros. La resolución recuerda 
a Irak que, “con arreglo al 
derecho internacional, es res
ponsable de las pérdidas, 
daños o perjuicios ocasiona
dos a Kuwait o a terceros 
Estados y a sus ciudadanos y 
sociedades”.

El Consejo invita a todos 
los Estados a que recopilen 
toda la información corrobo
rada acerca de “las graves 
transgresiones cometidas por 
Irak” y asimismo “la informa
ción pertinente relativa a sus 
reclamaciones y a las de sus

Interior, Hufuet Buani derrotó 
ampliamente al candidato del 
Frente Popular Marfileño 
(FPI), Laurent Gbagbo.

La mayor parte dé los resul
tados escrutados hasta ahora 
proceden de los pueblos, donde 
los campesinos son -miembros 
del PDCI desde su creación en 
1946, mientras que el FPI sólo 
obtuvo buenos resultados en las 
ciudades.

Ante estos resultados, Gbag
bo acusó al PDCI de fraude 
y denunció la existencia de cole
gios electorales clandestinos, así 

ciudadanos y sociedades” con 
miras al eventual “resarci
miento por Irak”.

Fracaso de la misión de 
Primakov

Por otra parte, el enviado 
especial soviético Evgueni Pri
makov llegó ayer a Arabia 
Saudí tras el fracaso de su 
segunda ronda de conversa
ciones con el presidente ira
quí, Sadam Husein, en Bag
dad, con lo que se alejan las 
esperanzas de lograr una solu
ción pacífica de la crisis.

Primakov se reunió el 
domingo con «Sadam Husein 
y, según un portavoz de la 
Embajada soviética en Bag
dad, el desacuerdo llegó a tal 
punto que hubo que suspen
der la segunda sesión de las 
conversaciones. 

como que en algunas circuns
cripciones las urnas ya estaban 
llenas de papeletas antes de 
empezar la votación.

Las acusaciones fueron 
rechazadas por el Gobierno, 
qüe acusó a la oposición de 
haber querido impedir los comi
cios.

Gbagbo señaló que, cualquie
ra que sea el resultado de las 
elecciones, el FPI puede con
siderarse victorioso, ya que “pu
so fin a la dominación del 
monopartidismo en Costa de 
Marfil”.

Durante su reunión con el 
Husein, el miembro del Con
sejo Presidencial de la URSS 
entregó un mensaje de Gor- 
bachov, que pedía la retirada 
incondicional de Kuwait.

300 rehenes franceses 
salen de Bagdad

Un avión de las líneas 
aéreas iraquíes, con unos 300 
rehenes franceses en Irak, des
pegó ayer tarde del aeropuer
to de Bagdad con destino a 
París, informaron fuentes del 
Ministerio francés de Asuntos 
Exteriores. Unas 3.000 perso
nas esperaban desde primeras 
horas de la tarde de ayer la 
llegada del avión en el aero
puerto parisiense Charles de 
Gaulle, donde se ha prepa
rado una terminal para la mul
titudinaria recepción.

Para el FPI, existió fraude electoral.

Co.
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Isaac Shamir, primer ministro ¡sradíU/I» 
tra

La mediación de'’" 
EEUU podría 
llevar a Israel j^ 

a cooperar con |f« 
la ONU í!S 

"los
JERUSALEN. (Efe).- El p^der 

mer ministro israelí, Isaac Sh¡la “ 
mir, podría cooperar con E 
ONU, con la mediación d-ami 
Gobierno estadounidense, en ¡par 
investigación de la matanza chac 
palestinos ocurrida el pasáccho 
día 8 en Jerusalén, informó ayta n 
el diario “Haaretz”.

- Según el diario, existen eme 
tactos oficiosos destinadospa h 
facilitar la tarea del secretarpa 
general de la ONU, JavSla < 
Pérez de Cuéllar. . •'^^

En el Gobierno israelí exis I 
el temor de que el Consejo) ívisi 
Seguridad imponga sancionesbo 
Israel por el incumplimiento Juta 
su resolución, señala el diansigi

En un caso así, dijeron tu 
cionarios israelíes, se supo! I 
que los Estados Unidos imp<lcl 
drán su derecho de veto, p^sus 
esto podría perjudicar su cris 
lición con varios estados ara a { 
contra Irak en la crisis del g^unj 
Pérsico.

Por tanto, también el Gobiíde 
no del presidente George uy k 
estaría interesado en evitar e^ ( 
situación por medio de ^tor 
solución de compromiso e 001 
Israel y la ONU. .

Mientras tanto, el Mm^^Rnt 
de Defensa israelí estudio Me 
nuevas medidas de vigilan Go 
control de los trabajadores J 1 
bes de los territorios ocupao os 
lo que puede impedir tra J e 
en Israel a 15.000 pale^W 

Las nuevas medidas afectarpa 
a unos 8.000 árabes con an, 
cedentes policiales, 9 * í:^; 
suman a los 7.000 que ya 
prohibida la entrada en 

Sólo un 60 por cien 0 ■ 
120.000 obreros que tr^ 
diariamente en Israel re^ 
ron anteayer a sus pue^ 
trabajo, tras 
impuesto el pasado ^^^^ 
por el ministro 0 
israelí, Moisés Aréns.

El temor a actos de rep 
salia, la pérdida de su^ P^^^.^ 
de trabajo, asi como ''^^nd. 
medidas de control y 8 ^^j 
han sido la causa d , |jj- 
número de obreros p_^^^ 
que reanudaron sus 
en Israel. goida

P“ aflosi y 
druso israeli gj- en | 
encontrado muerto Y 
sector del Norte P ¿¡da 
una información dii 
la radio israelí.
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Más de cien 
películas en la 
Semana de Cine 
Científico 
de Ronda

RONDA (Málaga).- Ciento 
tres películas se han presentado 
a concurso en la décimotercera 
edición de la Semana Interna
cional de Cine Científico que, 
desde ayer y hasta el próximo 
3 de noviembre, se celebrará 
en la localidad malagueña de 
Ronda.

España es el país que pre
senta, con 21 obras, más pelí
culas a concurso, hecho que es 
calificado por los organizadores 
como una muestra de la impor
tancia y el auge que está adqui
riendo la cinematografía cien
tífica española, a la vez que 
señalan la alta calidad de las 
proyecciones de esta edición.

El aragonés Eugenio Mones
ma ha presentado cinco pelí
culas, entre ellas “El árbol y 
los ritos”; el valenciano José 
Manuel Llorens tres “El piojo 
gris”, “Control biológico en cul
tivos bajo plástico” y “Pulgones 
en los cítricos y su control bio
lógico” y TVE concurre con una . 
producción de Chema Eche
varría titulada “La marisma y 
el llano: mundos paralelos”.

Los demás países que par
ticipan en esta Semana son Ale
mania, Gran Bretaña, Francia, 
Canadá, Checoslovaquia, 
URSS, Hungría, Bélgica, Esta
dos Unidos, Italia, México, 
Japón, Suecia, Austria, China, 
Rumanía y Suiza.

Durante la apertura del cer
tamen se proyectan veinte pelí
culas.

El cantante 
Gervasio, acusado 
de varias 
violaciones, se 
suicidó

SANTIAGO DE CHILE 
(Efe).- El cadáver del cantante 
uruguayo Gervasio, de 42 años, 
fue encontrado el domingo col
gado de una viga en una vivien
da de las afueras de Santiago, 
en lo que parece ser un suicidio, 
según informó la policía .

El famoso artista, casado y 
con cuatro hijos, vivía desde 
1982 en la capital chilena y 
había ganado diversos premios 
en Chile, España, Argentina y 
Perú.

José Gervasio Viera Rodrí
guez, tenía pendientes varios 
procesos judiciales por la pre
sunta violación de adolescentes 
a quienes recogía en su auto
móvil.

José Gervasio Viera Rodrí
guez, que nació el 27 de febrero 
de 1948 en Cerro Largo (Uru
guay), ganó en 1983 el Festival 
Internacional de la Canción de 
Viña del Mar, representando a 
su país con el tema “Alma, 
corazón y pan”.

Gervasio, que estaba casado 
con una modelo chilena, par
ticipó activamente como can
tante en la campaña del ple
biscito chileno de 1988 y en la 
campaña electoral de 1989, den
tro de la entonces oposición 
reunida en la “Concertación de 
Partidos por la Democracia”.

fe

El pasado sábado murió Ugo Tognazzi.

El carismático actor trabajaba actualmente en una serie de telefilmes

La muerte de Tognazzi deja 
sin rey a la comedia italiana
Estaba inscrito en ia categoría de ¡os intérpretes irónicos dé ¡a realidad.

El fallecimiento del actor Ugo Tognazzi, ocurrido ano
che en esta ciudad, ha dejado al cine sin uno de 
los mejores representantes de lo que se ha dado en 
llamar “comedia a la italiana”, desfile de sátiras a 
veces despiadadas de las costumbres de este país. Tog
nazzi falleció en la noche del pasado sábado

ROMA (Efe) .- Los fune
rales por el famoso actor se 
celebrarán hoy en la iglesia 
de santa Maria del Popolo. 
Tognazzi, trabajaba actual
mente en una serie de tele- 
filmes para la cadena estatal 
de televisión Raiuno, titulada 
“Familia en intriga”. El 7 de 
noviembre, tenía previsto rea
parecer en el teatro Eliseo 
con la comedia “Madame 
Butterfly”, de David Hwang..

“En estos últimos tiempos 
mi padre vivía un momento 
de fuertes pasiones por su tra
bajo y miraba a la vida con 
confianza”, dijo su hijo Ricky, 
actor y director.

Los diarios italianos de 
ayer reflejan en sus primeras 
páginas con grandes titulares 
la noticia de la muerte de 
Tognazzi, actor carismático 
inscrito en la categoría de los

Muchas teorías sostienen que no fue Colón el primero en llegar a las Américas

El origen del americano sigue 
provocando debates en EE.UU
Cristóbal Colón obtuvo el 

crédito, pero existen todo tipo 
de teorías que tratan de jus
tificar que no fue el primero 
en descubrir las Américas.

Expertos internacionales reu
nidos en la Univesidad de Lub- 
bock (Texas) las discutieron con 
argumentos de la existencia del 
primer hombre en Suramérica, 
Australia, el Lejano Oriente y 
Africa.

Para los norteamericanos la 
posible llegada de los vikingos 
400 años antes que Colón no 
soluciona su interrogante de 

interpretes irónicos de la 
realidad.

“Murió el rey de la come
dia a la italiana”, titula “La 
Repubblica”, de Roma, mien
tras “La Stampa”, de Turín, 
destaca que el actor dedicó 
40 años de su vida al séptimo 
arte.

En esos 40 años, Tognazzi 
hizo 130 películas y trabajó 
con los mejores directores del 
cine italiano: Pasolini, Risi, 
Bertolucci, Germi, Scola, 
Zampa, Ferreri, Monicelli y 
Lattuada.

Con Bertolucci en “La tra
gedia de un hombre ridículo”, 
ganó la Palma de Oro como 
mejor actor en el festival de 
Cannes de 1981 en el papel 
de un atormentado industrial. 
Había participado antes del 
galardón en ocho ocasiones 
en el festival sin éxito. 

cuándo llegaron los verdaderos 
descubridores -los indios o sus 
ancestros- al Nuevo Mundo.

Durante la reunión, la mayo
ría de los antropólogos dijeron 
que la migración ocurrió hace 
unos 13.000 años, nientras que 
una pequeña minoría defendió 
la tesis de que hay evidencias 
que se diese mucho antes, qui
zás hace 40.000 años.

Hubo una tercera posición 
que fue la que optó por con
siderar que en medio de ambas 
fechas se püdieron dar una serie 
de migraciones.

“En mi carrera he tenido 
siempre el complejo de unir 
dos géneros, el trágico y el 
cómico. Pero, tal vez, más que 
un complejo, se trata de un 
ambición, un objetivo que me 
esfuerzo por conseguir: inser
tar en cada pelñicula mía el 
toque dramático”, dijo en 
aquella ocasión.

Tognazzi construyó con 
maestría una galería de “ma
ridos cínicos, seductores 
derrotados, locos, mitómanos, 
idealistas honestos e idealistas 
deshonestos, jerarcas y pobre
cillos, bondadosos y estafado
res, hasta su homosexual del 
“Vizietto”, clamorosa autocrí
tica y autosátira de un célebre 
seductor”, escribe “La 
Repubblica”. El diccionario 
universal del cine, de Fernal- 
do Di Giammatteo, define así 
a Tognazzi: “Es uno de los 
intérpretes históricos de la 
comedia a la italiana, además 
de uno de los mejores actores 
italianos, capaz de moverse 
con desenvoltura en los pape
les más descuidadamente 
cómicos como en los más difí
ciles y dramáticos..”

Paul Martin de la Universi
dad de Arizona, en Tucson, 
indicó que la presencia de las 
pinturas encontradas cerca de 
Clovis (Nuevo México) nomues- 
tran muestras más antiguedad 
de 11.000 años y se las considera 
como la primera prueba de la 
existencia del hombre en Esta
dos Unidos.

Otro factor que refuerza la 
misma teoría es que en los 200 
años de historia' de Estados 
Unidos no se han encontrado 
huesos humanos más viejos de 
12.000 años.

Hoy sale a 
subasta el 
cuadro 
“El Expolio”, 
de El Greco

MADRID (EFe).- El óleo A 
El Greco “El Expolio”, replai 
teamiento en horizontal d 
famoso cuadro de la cateár g/ jr 
de Toledo, proveniente de ur ^^^ 
colección privada, sale hoy ^ 
subasta en Madrid y se espei 
alcance un nuevo récord en 
obra del pintor.

con

En este cuadro, que fue reí Qf 
lizado en una época tardía 4iciór 
la carrera de El Greco, el artis|odo 
suprimió algunas figuras qUos si 
habían parecido impropias a sierán
mecenas en Toledo. ríe i

La obra, que ha perteneci^esdc 
a varias colecciones, entre el^ie c, 
la casa de Alba durante d^' de 
siglos, tiene un valor singul^ q 
en opinión de Christopher G(fterte 
zalez Aller, especialista en ph ig 
tura antigua de la casa de sub¿ncu( 
tas que lo saca sin especifi(|erioí 
precio de salida, aunque la esb^ j 
mación inicial se cifra en unfe 
90 millones de pesetas. |ledi 

En la sede de Edmund p 
■ -representante en España delbrgj 

firma inglesa Sothebys- se exh q^^, 
bió ayer el cuadro, junto d|tas, 
otras piezas de la subasta. Enítjey 
éstas se encuentra una vista ^iji-j, 
puerto de Bermeo pintada mj¡ 
Luis Paret y Alcázar, dura^tó 
su estancia en Bilbao a fin .esaf 
de la década de 1780, que La 
en 50-70 millones de peseW¿fg

Con una estimación de Heg^ 
7 millones se vende otro retr»ed^( 
muy diferente, el del 
de la Corte Jose Rates, pintan 
por Juan de Pareja. j

Concluye en 
Méjico el XVlD
Festival 
Internacional ।
Cervantino

México (Efe).- Más de 11 

artistas de K pes* 
ticiparon en el avui 
Internacional Cervanti , ^ 
fue clausurado hoy 

' “festival es un ho^ 
que se rinde en M^^ 
hace 18 años al escritore^ 
Miguel de Cervantes .^ 
y a sus dos célebres p ^ 
don Quijote Y Saneno 

El mexicano Enrique ^^^ 
ya fallecido, fue «> P^^ J 
lo que hoy es estu^^ ^^^^,, 

Entren!^poner en escena 
Guanajuato los

G'Cervantinos.cervanunob. ^ ¿adesi 
Este ano, las pd» 

México y Monterrey ^^^^^j. 
de el pasado día 12 a ni 
las dos subsedes P gs6t J 
del festival y en ellas s ^^^^í 
la gran mayoría de yj^fx. 
táculos en los que 
representados la d .^30^ ca/el cine, el teatro, la 

y las artes nacUÍ f
Algunas de ^¿3 > 

representadas fueron j 
mi Arge"tina, Aust ^^, (i 
Bélgica, Brasil, B g g^já i 
dá (delegación de Jl, 
Colombia, Corea ^ 1 b j 
Ecuador, E8'P‘°’ ■ P(3ran 8 
dos Unidos, Fran» ^ 
taña, India, Italia. Y 1

1
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EI convenio contempla la celebración en Ía Alhambra de una exposición de arte hispano-musulmán en 1992

Semprún y Chaves firman un acuerdo con 
i el Museo Metropolitano de Nueva York

La muestra constará de 120 obras pertenecientes a museos y colecciones de todo el mundo, datadas éntre los siglos VIII y XV

edr BJ presidente de la Junta de Andalucía,

loy 
spe 
en

Manuel Chaves, y el ministro de Cultura, 
Jorge Semprún, fírmaron ayer en Granada 
con /a directora adjunta del Museo Metro- 
foUtano de Nueva York, un convenio para

la celebración de una exposición de arte 
hispano-musulmán en 1992. La exposición, 
denominada “Al Andalus, las artes islá
micas en España” se celebrará en la Alham
bra. La muestra la componen 120 obras.

5 r© GRANADA (Efe).- La expo
lia Gición constará de 120 obras de 
irtis odo el mundo, datadas entre 
> Q' os siglos VIII y XV, que ofre- 
> a s :erán un amplio panorama del

. irte islámico hecho en España, 
lecH iesde el califato de los Omeyas 
5 eu fe Córdoba hasta el reino naza- 
e de Granada. La mayoría de 
igrtjas obras que serán expuestas 
G^rtenecieron en un principio 

rt P*?; la Alhambra y ahora se
^^ museos y monas- 

cifx^erios españoles, y en coleccio- 
■2 e5 es de Europa, la Unión Sovié- 
i rtí ¡ca, Norte de Africa, Oriente 

íedio y Estados Unidos. Entre 
j ® piezas que se exhibirán hay 

‘ °^ iliras en plata, marfil bronce 

’c^^’ orfebrería, armas y arma- 
cerámica pintada y 

sta wiada, manuscritos ilustrados 
J^ 2’’’*’^’ados y fragmentos arqui- 
^.’^^T’^tónicos de monumentos ya 
f’^Jsaparecidos.

^’^P®^*^’®’^ estará abierta 
r 5t f^^^’^’'o a atíril dm 1992, para 

''’^j^G en versión más 
^^^^’^^’ ^i museo norteame- uiteí 

ricano, en el que pernianecerá 
de mayo a agosto del mismo 
año.

La dirección técnica de la 
exposición estará a cargo de 
Daniel Walker, conservador 
jefe del Departamento de Arte 
Islámico' del museo neoyorqui
no, y de Jerrylin D. Dodds, ase
sor especial de la institución 
norteamericana.

El único español que parti
cipará de los-<trabajos de selec
ción de las obras será el director 
del Patronato de la Alhambra 
y el Ceneralife, Mateo Revilla, 
que prestará sus servicios como 
asesor.

Muestra histórica

Manuel Chaves afirmó tras 
la firma del convenio que “se 
trata de una exposición histó
rica, de gran valor, a unir a 
la conmemoración del V Cen
tenario, que entroncará con los 
actos de la Expo 92, y que acen
tuará más la universalidad de 
Granada y de la Alhambra”.

El presidente de la Junta de 
Andalucía añadió que el 
Gobierno andaluz “no escati
mará esfuerzos para apoyar la 
exposición de arte islámico”.

Por su parte, el ministro de 
Cultura, Jorge Semprún, señaló 
que la exposición será “ejemplo 
y modelo de coordinación entre 
administraciones e iniciativa 
privada, como el Museo Metro
politano de Nueva York, el 
BBV e Iberia”.

Al acto de la firma del con! 
venio también asistieron el pre
sidente del BBV, Emilio 
Ybarra, y el de Iberia, Miguel 
Aguiló, entidades que patroci
narán la exposición, y el alcalde 
de Granada, Antonio Jara.

Para la directora adjunta del 
Museo Metropolitano de Nueva 
York, Mahrukh Tarapor, “la 
finalidad de la exposición es 
aportar una visión lo más com
pleta posible de la experiencia 
histórica de España, y dar una 
nueva perspectiva sobre una 
civilización que está ya per
dida”. Manuel Chaves y el ministro de Cultura, Jorge Semprún

[II RESTAURANTE DANIEL
APERTURA: HOY MARTES 30
OFRECE SUS ESPECIALIDADES

ss EN
Fest^
o, 
n «I

irnení 
) de» 
esp^ 
aaved
5onaj«

- - - - - - - - - - - - - -

CARNES PESCADOS A LA BRASA
ENSALADAS TROPICALES 

ARROCES Y GUISOS CASEROS
Rosario, 151 * Teléfono; 22 37 17 * ALBACETE

ESCUELA 
DEPORTIVA

0/ San Antonio, 7
Telef: 21 86 21 

ALBACETE
1 JÍWnimIENTO SEÑORAS -AEROBIC- iiCON SERVICIO DE 

tdes¡ ' ^^^ERIAÜ Y CLASES ESPECIALES PARA LA TERCERA EDAD
ron d‘ 
ociút

CLASES 
PARA NIÑOS 

DESDE 
LOS 5 AÑOSiJS^** WTMICA - GIMNASIA DEPORTIVA - JUDO - KARATE - bUUASM - UIM-JAZZ MAN- 

5 esp* Masculino y femenino, pesas y aparatos de musculación mini-fron- 
^’^ANDESA - SAUNA VAPOR - HIDROMASAJE - RAYOS UVA

lamp ------------~
iter^***- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - "

iS GRACIAS SANTA 
k^ GEMA POR
^*■08 FAVORES 
S.| CONCEDIDOS 
^'L c.p.

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO
G.G.

CEMENT COMPANY, S.A. 
Cambio de denominación y 

domicilio social
“De conformidad con lo dispuesto 
en el artículo 150 del Texto Refun
dido de la Ley de Sociedades Anó
nimas y 163 del Reglamento del 
Registro Mercantil se comunica 
que en la Junta General Universal 
de accionistas de la Sociedad, 
celebrada el día 12 de Junio de 
1990 se acordó por unanimidad 
modificar la denominación social 
de CEMENT COMPANY, S.A., por 
la de PORTLAND ALBACETE, S.A. 
Igualmente, se comunica que en 
dicha Junta Universal se acordó 
por unanimidad el cambio de 
donv jüo social de la sede actual 
en Madrid, calle Pensamiento, 
número 27 a sus oficinas en Alba- 
cetf calle Teodoro Camino, 
nú'i. 10 33, primero, modificándo
se en consecuencia los artículos 
1° y 2° de los Estatutos Sociales". 
Madrid, veintidós de Octubre de 
mil novecientos noventa.
El Secretario del Consejo de 
Administración
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DIRECTOR SELECCION FRANQUICIADOS.

o:
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CONSULTORES, ASESORES.
EN REDES DE FRANQUICIAS,Y FRANQUICIADOS
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Critican la táctica excesivamente conservadora de Arsenio Iglesias y añaden: “Ese no es el camino deseado

La prensa de La Coruña ya no considera 
al Deportivo un aspirante serio al ascenso

“El Albacete ganó con todo merecimiento, e incluso su victoria se nos antoja corta; lo bordó”

Iu; 
'na)

Los enviados especiales de los periódicos coru
ñeses no han restado méritos a la victoria del 
Albacete Balompié y así reconocen la superio
ridad blanca en la segunda parte, mientras que
lanzan duras críticas contra el Deportivo y la

táctica excesivamente conservadora del veterano 
Arsenio Iglesias. Mientras “La Voz de Galicia” 
titula con “El Deportivo volvió a tocar fondo 
y en la segunda parte se vio ampliamente supe
rado por el Albacete”, el “Ideal Gallego” comenta

que ^‘Ál Deportivo se le escapó el conejo”. Lo
dos períodicos coinciden en afirmar que el coa C.V 
junto albiazul está lejos de poder aspirar a ^.A 
acenso de categoría y aseguran que el Albacei JJ™'
mereció incluso más goles.

Adolfo GIMENEZ

La prensa coruñesa acogió la 
derrota del equipo albiazul en 
el Carlos Belmonte con el firme 
convencimiento de que el Alba
cete Balompié había sido mejor 
equipo, especialmente en la 
segunda mitad.

Así, el “Ideal Gallego” señala 
al principio de la crónica de 
su enviado especial que “en el 
Carlos Belmonte quedó cons
tancia uña vez más a lo largo 
de las nueve jornadas que se 
llevan disputadas, que el Depor
tivo no es un serio aspirante 
a lograr el ascenso. Un equipo 
que piensa en al Primera Divi
sión tiene que demostrar y dis
poner más de lo que hicieron 
ayer los coruñeses”.

Merecida derrota

Añade el periódico que “per
dieron con todo merecimiento 
y justicia frente a un equipo 
luchador, bien puesto sobre el 
campo y que utilizó como arma 
la entrega y el afán de victoria. 
No sólo la lucha fue lo que 
mostraron los albaceteños, tam
bién buena calidad e incluso 
jugadores coa chispa que no se 
esconden y sacan a relucir sus 
dotes en todas las veces en que' 
intervienen en juego”.

El enviado especial del 
“Ideal”, Xosé Manuel Mallo, 
asegura: “Sin disparar a por
tería no es posible marcar goles. 
Sin servir balones de ataque a 
los delanteros, sin acompañar
los en busca de la portería con
traria sólo se puede esperar que 
la providencia facilite los puntos 
en litigio al Deportivo. El 
segundo tiempo, el partido dejó 
de ser fútbol para convertirse 
en un frontón. Una y otra vez 
insistía por las bandas el Alba
cete. El lateral Menéndez, por 
la izquierda, y Manolo por la 
derecha, con balones que inten
taban servir a Marlín y Cor
balán, arietes del equipo local".

Comenta el mencionado

Coincidencia en la prensa coruñesa al reconocer el justo triunfo del Albacete Balompié sobre el Deportivo, jesús moreno.
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periódico también que “la bue
na disposición del Albacete, así 
como el apoyo continuo de sus 
jugadores y aprovechar bien las 
bandas en los momentos claves 
fue vital para que el conjunto 
local se anotase el quinto triun
fo consecutivo en su campo. El 
Deportivo fue un mero frontón. 
Al final, cuantas más pelotas 
vuelven a los contrarios, más 
oportunidades hay de hacer gol, 
y por lo menos dos marcaron 
lo.s locales, suficientes para 
alzarse con la victoria”.

Por su parte, “La Voz de 
Galicia", a través de la crónica 
de su enviado especial Jesús

Naya, empieza diciendo: “Otra 
vez el Deportivo volvió a tocar 
fondo. Y otra vez volvió a 
hacerlo en la segunda mitad de 
un partido que se le puso muy 
bien a los cinco minutos por 
mediación de Villa. El Albacete 
ganó con todo merecimiento e 
incluso su victoria se nos antoja 
corta. El Deportivo fue en el 
primer período un digno rival, 
pero en el segundo sólo fue una 
caricatura. Y esto se viene repi
tiendo con cierta frecuencia.

Añade “La Voz” que “el 
Albacete lo bordó, pero no sor
prendió porque ya se sabía que 
atraviesa por un momento muy 
dulce. Lo grave, encima, es que 
sabiéndolo, se les haya permi
tido jugar así”.

Así pues, la unanimidad en 
la prensa gallega es absoluta y 
como ven, el pesimismo reina 
en la capital coruñesa donde 
se observa cada vez más lejos 
la posibilidad del ascenso. 
Mientras tanto, el Real Murcia
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con demasiada frecuencia. Es va viento en poca, no conoce
evidente, y ya hay pruebas más aún la derrota y se ha despe
gue suficientes para saber que gado del Lérida.

el optimismo es uesuu.u- 
pese a que el campo no se 
como la directiva preveía.

Por su parte, la P®”^ 
celonista Albacetense 
remitido la puntuación Ibui 
pondiente al partido de p 
domingo, en su P^’^*5‘^^4j,noli ‘ 
feo a la Regularidad: j^mt.
5 puntos; Corbalan, 
y Zalazar, 1 punto^ U *> 
cación está Manol<í“ 
Zalazar con 16 puntas, ydle 
14; Corbalán, 11 Y J |,|

Para el Trofeo Galen ^ 
ciados puntúan Manolo.- 
tos; Corbalán, 2 punto Y

rias

L

éste no es el camino deseado. En el seno del club merengue jo, 1 punto.

4

Trama rosa
ive el Albacete Balompié la resaca de su impor
tante triunfo ante el Deportivo de La Coruña, 
que le permite recuperar una cuarta posición 

de privilegio, aun cuando la igualdad en esta categoría 
haga que la cotización en la “bolsa balompédica" 
dependa muy directamente del resultado de la jornada 
inmediatamente anterior.

Ello sen irá, además, para dar mayor realce al trabajo - 
de un entrenador. Benito Floro, que superó con creces 
al veterano Arsenio Iglesias, un hombre al que en 
la capital gallega se le critica su e.\cesivo conserva- ' 
durismo. Efectivamente, el Deportivo tiene hombres 
y también nombre como para poner algo más de 
ambición de la que el pasado domingo puso sobre 
el tapete riel Carlo.s Belmonte.

El Albacete es un equipo en el que por encima 
de sus jugadore.s está brillando su técnico, Benito Floro. 
Su fama ha alcanzado cotas nacionales y la pasada

La proyección de
Benito Floro

ADOLFO GIMENEZ

semana, sin ir má.s lejos, era considerado en la mis
mísima portada del diario deportivo “Marca" como 
el “Sacchi español". Antes, había mantenido una entre
vista con uno de los monstruos sagrados (al menos 
así me lo parece) de la radiodifusión española en 
estos momentos. Julio César Iglesias. Ahí es nada.

Benito está de moda, aunque le pese, y es lógico 
que su trabajo se reconozca mucho más ahora. Es 
requerido por los medios de difusión nacional mucho 
más que lo puedan ser Zalazar o Corbalán, dos de 

los máximos goleadores de la división de p ^^^ 
los que también hay muchos otros ojos P^?‘ ^j^r 
así nos consta. El uruguayo no es un J ^^j^ pu 
conocido en España y el delantero esta Ha j^^^^giadí 
rosamente la atención por su habilida ^^ ^^^ 
Pero Benito Floro es más “estrella , y pj^j^ión 
a que equipos importantes de Primera
están siguiendo los pasos. nerat '^ ^

Si el entrenador merengue llega a sup ^^^ p^j.y 
.natura que aún le queda pendiente (la . j-g¡|¡jc 
fuera de casa, con o sin oportunidades K ^^je 
no habrá lugar a dudas de que ®^!^’'^g¡ ;,„.- 
técnico español con mayor proyección jgf 
patrio. Pasada la “fiebre Javier que ^
encontramos con la “fiebre Benito ,n alto I* 
magistral las cosas buenas y pasara p jenen^^-'. 
En cualquier caso, todo apunta a q ggaiado 
entrenador de lujo, al que nadie ha

del l”'?'’ «

f^
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51 Club Voleibol
Ubacete derrotó
il Toto 
luxarquía 
Halagüeño (3-0)

Lo 
coa

LT
V

C.V. Albacete: Mati Gonzá-
r i z, Aurora Nieto, Gel Alonso,
icet átima Tornero, Ana Villén y 

eresa Ruiz -seis inicial-, Ana 
ionzález, Elena Beneyto, Car
ien Guerrero, Dolores Martí- 

[Z, Montserrat Tárraga y 
|aría José Fernández.

I
Edif. Toto Axarquía: López, 
éndez. Moreno, González, 
mández, Urtasem -seis ini
al-, Parra, Ortega, Capote y 
arcía.
Resultado: 3-0 (15-9), (15-12),

Ignacio Encarnación.

tComentario: Desde el inicio 
¡ el equipo local el que llevó 
iniciativa, causando muchos 
oblemas al contrario con el 
íue. En el primer set las 
alagüeñas poco a poco con- 
jüieron' ir puntuando, aunque 
incipalmente debido a fallos

M
i las jugadoras locales. Tras

minutos concluía el primer 
á ' con un triunfo de las

i’aceteñas.
En el segundo las cosas no 
pezaron bien para las loca- 
quizá demasiado confianzas 

su superioridad, permitiendo 
Ius visitantes se fueran en 

marcador con un inquietante 
No obstante, la reacción no 
hizo esperar empatando el 
rcador a once tantos. Fue 
“* cuando las manchegas 
3ron su genio y nada pudo 
^f^ el Auxarquia para impe
la victoria albaceteña por 

en un set que duró 22 
’^tos y en el cual los árbitros 
^on las decisiones más pro- 
adas.
^^ d último y decisivo set 

-danr'^^^^®’^^^ ^®^^^®^’ ^®^ ^^ 
e lleS'^ ^^^.^^^ manos, no permi-

“u ni un respiro a las con- 
a Baí'^^ y ®u 16 minutos de juego 
io.s lí’’^^’’®” u un equipo andaluz, 

desinfló impotente ante 
nasad^íP j^^go <íel C.V. Alba- 
ir Tt^i ^^^lucar el buen partido 
lanoC^° P®^ Aurora Nieto, que 
pun#rnd „^^^P“^^ ^® ^'^^ ^^^‘°" 
clasíu^’ ^ actuación arbitral 

[a jÍE ? colegiados Molina y Mar- 
Jaí’uK?^ tanto por los
ejU’ V^ como visitantes. Deci
as Pn».^ demasiado rigurosas, y
3P^ 

^Coi
-vamente tolerantes en 
, 'eron lugar a que el juego 
“era demasiado fluido.

a. ^^ 
por<

lor
lo pü 
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apu 
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Alejandro, con la camisola del Albacete en un partido ante el Eldense.

Los de El Plantío, pletóricos tras ^anar al Real Madrid

El albaceteño Alejandro ya 
es titular en el Real Burgos

El equipo burgalés lo fichó como refuerzo, procedente del Castellón

El futbolista albaceteño Alejandro ya es titular de 
un Real Burgos que va lanzado, y que el pasado domin
go infíigía un severo correctivo al Real Madrid de 
J,B. Toshack. Antes, los burgaleses habían empatado 
en el Vicente Calderón.

A.G.

Alejandro Rodríguez 
López nació en Albacete un 
17 de junio de 1964 y se inició 
futbolísticamente en el At. 
Albacete que hace unos años 
entrenaba Boronat. Su buena 
condición técnica y física le

permitían jugar indistinta
mente tanto en la defensa 
como en el centro del campo, 
pero su sangre fría le hizo 
en algún momento ganarse el 
rechazo de los aficionados.

Alternó su estancia en el 
Albacete Balompié con algu
nas temporadas en el Aiman-

sa donde jugaba como cedido 
y fue Julián Rubio, en Segun
da División A, el primero que 
le hizo debutar en Segunda 
A.'

Luiche se le llevó al Cas
tellón donde triunfó plena
mente y a principios de esta 
campaña optó por irse al Real 
Burgos de Novoa que le 
incorporó como refuerzo. Ya 
es titular y ha participado 
directamente del empate de 
su equipo en el Manzanares 
y del triunfo ante el Madrid.

Convocados cursos de Voleibol
La Delegación Provincial de 

Voleibol ha convocado la cele
bración de los siguientes cursos: 
árbitros territoriales, al que 
pueden asistir todas las perso
nas de ambos sexos que en 30 
de noviembre hayan cumplido 
14 años. De entrenadores terri
toriales nivel I, para aquellas 
personas que en 30 de noviem
bre hayan cumplido 17 años, y

de entrenadores territoriales del 
II nivel. Para inscribirse en el 
último curso es necesario estar 
en posesión del Título de Entre
nador Escolar o del I nivel. Este 
curso tendrá lugar en Albacete 
la primera quincena del mes de 
diciembre, mientras que los dos 
primeros se desarrollarán igual
mente en esta localidad en el 
mes de noviembre.

Para los cursos de árbitros, 
entrenadores del I nivel y II 
residentes en Albacete, los inte
resados pueden inscribirse en 
la Delegación Provincial de 
Voleibol, Casa del Deporte (C/ 
Tetuán 6). Para el curso de 
entrenadores II nivel no, resi
dentes en Albacete, por correo 
a la Federación Castella
no-Manchega (tetuán 6).

Los juveniles consiguieron una justa victoria con lucha y esfuerzo

1 Albacete derrotó en casa al
Atlético de Madrid (2-1)

LT

^ quipo del Albacete juve- 
^^ domingo a los 

'Irid ^^^ ^*^^ Atlético de 
anU^ink ’ 5u un partido donde 

de ambosjalón ^ '- ambos conjuntos fue
Qoe predominó 

1^^ 'Mor’^^° ^' encuentro. Jus- 
‘tes n^ P^^^Mue los jugadores 
’e el * ^®” ^odas las ganas

Jo ^‘ ^’^^eno de iueeo v con-’o ''eron d? ® J^^g° y ^®"" 
3 uno de los 

‘sto uiciles de esta Liga, 
' 9ue el Atlético de

Madrid sólo había perdido has
ta el domingo un sólo partido.

De esta manera se cumplen 
los objetivos que el entrenador 
del equipo filial, Vicente Viz
caíno, tiene para su equipo, que 
no son otros sino entrar en el 
posterior grupo de dieciséis 
equipos, donde estarán los 
mejores conjuntos de la Liga 
juvenil.

Los jugadores que se enfren
taron al At. de Madrid fueron: 
Oscar, Mario, Javi, Criuvaldo, 
Juan Antonio, Alfonso, Juan-

ma, Quique, Paulino (Benaven
te), Coto y Miguel Angel.

El próximo encuentro que 
jugará el equipo juvenil de 
Albacete será contra el Fuen
labrada, conjunto frente al que 
se intentará conseguir algo posi
tivo para seguir ocupando las 
primeras posiciones de la cla
sificación y terminar la primera 
vuelta de la Liga arriba en la 
tabla, y de ese modo evitar el 
descenso y meterse en el grupo 
de los mejores equipos juveniles 
españoles.

Decepción total 
en el CABA por 
la segunda 
derrota en 
Guadalajara

A.G.

“Decepción” es la palabra 
que mejor define el estado de 
ánimo del CABA en estos 
momentos, tras haber encajado 
su segunda derrota, y las dos, 
en tierras alcarreñas. El equipo 
no acaba de funcionar y pese 
a la lucha de la mayoría de 
sus jugadores, la plantilla no 
acaba de coger la onda.

Una de las justificaciones que 
se ponen al flojo rendimiento 
es la ausencia del base titular, 
Joaquín Mata, pero en la direc
tiva cabista hay enorme preo
cupación porque se piensa que 
el equipo no puede depender 
tanto de un solo jugador.

Por otro lado, los pívots, y 
•en especial Julio Castillo no 
atraviesan su mejor momento 
de forma, mientras que en el 
tiro exterior sé sigue sin poder 
contar con un Adolfo Seguí que 
va de mal en peor.

La directiva se reunía anoche 
y esperaba escuchar la versión 
del entrenador que al final del 
encuentro se encontraba seria
mente afectado. De todas for
mas, no se esperan medidas 
drásticas ni fichaje alguno a la 
vista, puesto que la economía 
atraviesa igualmente uno de sus 
peores momentos.

Según el presidente, Ignacio 
Encarnación, “lo más lógico 
será seguir confiando en lo que 
tenemos. No podemos fichar a 
más gente”.

AUTOMOVILES

ALBACENTRO
ESPECIALISTA EN AUTOMOVILES 
CON POCOS KILOMETROS

COMPRE UN COCHE 
USADO CON LA C 

TRANQUILIDAD DE 

UNO NUEVO

Avda. España, 4 Tel. 50 39 00 ALBACETE 
AGENTE OFICIAL PEUGEOT-TALBOT PEUGEOT TALBOT
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Ambos países se comprometen a la construcción de una Europa democrática

Francia y la URSS firman 
un Tratado de Cooperación

Las dos potencias concertarán sus acciones en situaciones de crisis

M. Thatcher informará hoy sobre la cumbre de Roma

La Unión Monetaria divide 
al Gobierno británico

La URSS y Francia se 
unieron ayer en la tarea 
áe construir una Europa 
democrática, que conduz
ca a la transformación del 
continente en la “Casa 
Común” y la creación de 

sraeii Una Confederación, en un 
tratado firmado por Gor- 

^^bachov y Mitterrand.

1

PARIS. (Efe).- El Tratado 
franco-soviético de Amistad y 
Cooperación, el primero de 
esta envergadura que suscribe 
Francia en 27 años, forma 
parte del diseño de las nuevas 
relaciones de la URSS con 
los países de Europa Occi- 

il pídental tras la finalización de - 
; Shila “guerra fría”.
on ! El Tratado subraya que 
n gambas partes “se esforzarán 
, en Ipara que Europa evolucione 
iza ¿hacia una comunidad de dere- 
lasádcho y democracia, contribuirá 
ó ayo reforzar entre ellos y todos 

líos estados europeos una red 
1 coi de solidaridad que conduzca 
dos) a la transformación de Euro- 
•etaipa en una Casa Común y a 
Javrla creación de una Confede- 

Iración Europea”.
exis El tratado, colofón de la 

ejojívisita de 22 horas que realiza 
one^Gorbachov a Francia, fue fir- 
ntolmado ayer en el Palacio del 
dia^siglo XIV de Rambouillet, a 
n fuSS kilómetros de París.
¡upo? Francia y la URSS, según 
mptlíl documento, concertarán 
), paisas acciones en situaciones de 
u ederisis, y París se compromete 
áraba favorecer el desarrollo de 

;1 gol unas relaciones profundas y
Jí la conclusión 'de acuerdos 

jobide cooperación entre Moscú 
e Buy la Comunidad Europea. 
tar e Gorbachov y Mitterrand 
le ujeontinuaron ayer en Ram- 
) enlbouillet la segunda ronda de

Conversaciones iniciada 

de noviembre en París.
Los presidentes llegaron en 

el mismo automóvil a Ram
bouillet y continuaron su con
versación sobre asuntos bila
terales e internacionales y 
después firmaron el Tratado.

Ambos presidentes ofrecie
ron una conferencia de pren
sa conjunta y luego tuvieron 
un un almuerzo tras el cual 
Gorbachov regresó a Moscú 
ayer por la tarde.

El análisis de la situación 
en el Golfo Pérsico de ambos 
presidentes se produjo tras 
conocerse el fracaso de la 
misión del enviado especial 
de Gorbachov, Evgueny Pri- 
makov, que hizo decir a 
Eduard Shevardnadze, el 
domingo por la noche, que 
no era optimista sobre los 
esfuerzos de paz que se rea
lizan allí.

El Tratado que firmaron 
ayer los presidentes es parte 

estiniiicjad y Cooperación en Euro- ^de los documentos conside- 
ecta*’|Pa que se iniciará el día 19 rados por el Ministerio de

ii^tehnteanoche en El Elíseo, don- 
ió a)(le abordaron la situación del 
anci^olfo, la ayuda de Occidente 
res las reformas de Moscú, y 
Jpaqllos preparativos de la Cumbre 
rab^de la Conferencia de Segu-

Gorbachov regresó ayer a Moscú tras concluir su visita a Francia.

Asuntos Exteriores de la 
URSS como de “nueva gene
ración”, cuyo rasgo distintivo 
es refrendar la situación crea
da con el fin de la guerra 
fría y los principios de las 
relaciones de la URSS con 
los países europeos.

Ayudas por valor de 1.000 
millones de dólares

Este tratado y sus acuer
dos parciales incluyen una 
aportación financiera de 
Francia a la URSS de 1.000 
millones de dólares, en cré
ditos 'para la exportación de 
bienes y servicios franceses, 
y que están destinados, como 
el que le acaba de otorgar 
España por 1.500 millones de 
dólares, a resolver los proble
mas económicos más acucian
tes de la URSS, donde el 
desabastecimiento de produc
tos de consumo masivo ha 
causado una gran tensión 
social.

LONDRES. (Efe).- El aisla
miento de la primera ministra 
británica, Margaret Thatcher, 
en la cumbre comunitaria de 
Roma del pasado domingo se 
refleja también en su propio 
Gobierno, que aparece cada vez 
más dividido respecto de la 
futura política comunitaria.

Poco después de que That
cher afirmara en Roma que 
nunca pedirá en el Parlamento 
“la abolición” de la libra ester
lina, el viceprimer ministro, 
Geoffrey Howe, declaró a la 
televisión británica que el titular 
de Economía, John Major, nun
ca descartó la Unión Monetaria 
Europea.

Howe, quien fue ministro de 
Exteriores, recordó que en 
muchas de las cumbres comu
nitarias a las que acudió con 
Thatcher “nos encontramos 
adoptando una postura aparen
temente opuesta” a la del resto 
de los países miembros de la 
Comunidad Europea, “pero al 
final, después de arduas nego
ciaciones, alcanzamos resulta
dos que fueron respaldados por 
el Parlamento”.

Las palabras de Howe fueron 
interpretadas ayer por la prensa 
londinense como una muestra 
más de las divisiones del 
Gobierno respecto de su polí
tica europea y como una indi
cación de que a la primera 

, ministra se le puede convencer

Dimite el primer ministro 
de Noruega, Jan Peder Syse
OSLO. (Efe).- El primer 

ministro noruego, el conserva
dor Jan Peder Syse, anunció 
ayer su dimisión, motivada por 
la ruptura de la coalición que 
preside, tras permanecer un año 
en el poder.

Los tres partidos de la coa
lición de centro-derecha que se 
ha roto, el Conservador Hoyre, 
el Cristiano Popular, y el de 
Centro (Senterparti), no llega
ron a un acuerdo en su postura 
respecto a las negociaciones con 
la CEE y la Asociación Europea 
de Libre Comercio a la que 
Noruega pertenece.

Syse anunció ayer la ruptura 
durante la sesión del Parlamen
to sobre el Espacio Económico 

para que cambie su postura, tal 
y como ocurrió hace tres sema
nas con la inesperada entrada 
de la libra en el mecanismo de 
cambios del Sistema Monetario 
Europeo.

Un total de 132 diputados 
conservadores del ala más dere
chista del Partido han pedido 
ya la dimisión de Howe por su 
abierta oposición a la política 
de Thatcher respecto de Euro
pa.

La primera ministra informó 
ayer a su Gabinete de los resul
tados de la cumbre y expondrá 
hoy en la Cámara de los Comu
nes la postura del Gobierno 
ante la Unión Monetaria Euro
pea y otros aspectos abordados 
en la reunión de Roma.

La sesión en la Cámara de 
los Comunes será aprovechada 
por la oposición para reiterar 
sus críticas a la política comu
nitaria de la primera ministra.

Por su parte, Neil Kinnock, 
líder del Partido Laborista, cali
ficó anteanoche de “patética y 
horrible” la actuación de That
cher en la cumbre y el resto 
de los dirigentes políticos de 
oposición lamentaron también 
la postura de la primera minis
tra.

La prensa londinense expresa 
asimismo su decepción por la 
actitud británica en la cumbre 
de Roma.

Europeo, pero según la ley 
noruega no pueden celebrarse 
elecciones anticipadas hasta 
1993, tras las últimas de sep
tiembre de 1989, ya que los 
períodos legislativos son de cua
tro años.

El Senterparti se opone a la 
solicitud de la CE para que 
Noruega suavice sus leyes sobre 
concesiones a extranjeros, que 
no pueden adquirir empresas ni 
inmuebles en el país, porque 
su líder Johan Jakobsen, teme 
que el país “pierda soberanía” 
sobre su economía y sus recur
sos naturales. Se desconoce aún 
si el Hoyre seguirá formando 
Gobierno sólo con sus 37 esca
ños de los 165 del Parlamento.
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Gran número de corredores participó en el marathón popular, soportando el fuerte frío.
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El I Cross Popular 
“Ciudad de Albacete”, 
organizado por Pryca, dis
putado en la fria mañana 
del domingo fue todo un 
éxito de participación y 
de público. Los diferentes 
ganadores en las distintas 
categorías, tanto masculi
nos como femeninos, fue
ron: Alevín, José Andrés 
Vallé, Esther Marquina; 
Benjamín, Daniel Carre
tero, María Luisa García; 
Infantil, José Lozano e* 
Inmaculada Pérez; Cade
tes, Diego Calero y María 
Dolores Sáez;Junior, 
Francisco Javier Balleste
ros y Ascensión Fernán
dez, Veteranos; Pablo 
Martínez y Modesta Gar
cía; Minusválidos, Javier 
Herreros. En la categoría 
sénior: Jaime Almazán, 
Conrado Oñate y Pedro 
Martínez. En categoría 
femenina Dolores Sán
chez, Llanos Gutiérrez y 
Tina Gutiérrez.
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Los más jóvenes demostraban su alegría por los premios conseguidos.
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La lucha entre los corredores fue la constante de la prueba.
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Al final la consiguiente alegría de los triunfadores al conseguir uno de los tres primeros puestos.
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Preocupación en el Real Madrid por la irregularidad del equipo en la Liga

Mendoza: ^^Si hubiera despido, 
Toshack sería el primero en saberlo”

El presidente madridista negó la existencia de un nuevo fíchaje extranjero para el equipo
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i/íamón Mendoza, presi- 
Idente del Real Madrid, 

aplazó para hoy la reunión 
que tenía prevista con Tos
hack tras el entrenamiento 
en la Ciudad Deportiva y 
apuntó que si se decidiera 
su destitución el técnico 
británico sería el primero 
en saberlo.

a

MADRID (Efe).- ”Me 
parece que está fuera de 
contexto hablar de la des
titución de Toshack”, dijo 
Mendoza, quien ayer consul- 

!tó por separado con los 
miembros de la comisión 
deportiva del club su opinión 
¡sobre el mal momento de 
¡juego por el que atraviesa 
el equipo. Ramón Mendoza 
se reunió con Vicente del 
Bosque, coordinador general 
de la sección de fútbol, José 
Antonio Camacho, que ayer 
[debutó como ayudante de 
Toshack, Ramón Grosso y 
Ramón Martínez, director 
deportivo de la sección, y 
¡cambió impresiones también 
con los vicepresidentes 
Lorenzo Sanz y Mariano 
■Jaquotot.

\ Contacto con Di Stéfano

Mendoza, a pesar de que 
^yer negó cualquier contacto 
telefónico con Alfredo Di 
Sléfano, quien se encuentra 

j^_convaleciente y en reposo en 
domicilio, afirmó que “se 

Encuentra prácticamente 
recuperado”. Mendoza, ade- 
¡teás, mantuvo una reunión 
^on José Martínez, ”Pirri”, 
■médico del club, para cono- 
t^er el estado actual de la 
recuperación de las lesiones

Pagada la deuda de 440 millones que los
clubes tenían con los jugadores

___ JADRID (Efe).- Gerardo 
''zález Movilla, presidente 
I® Asociación de Futbolistas 
’^ñoles (AFE), declaró ayer 
Ormino de la Junta Directiva 
^ste organismo que la deuda 

Í^''Ü millones de pesetas de 
lubes con los jugadores 
spondientea la pasada 
>rada ha sido satisfecha.

1 AFE ha negociado esta 
1 de 440 millones con los 
tos estamentos y tenemos 
gría de que los jugadores 
obrado lo que se les debía, 
sólo queda pendiente la 
t del año pasado del Lina- 
rlüb obligado a descender 
cera División y que desa
tó posteriormente por este 
'0-, que es de 55 millones 
■Setas, pero trabajamos en 
y esperamos solucionarlo 
o”.

s aspectos fundamentales 
‘ nueva Ley del Deporte, 

' Atida de los clubes con los 
clores de fútbol, y las rela

!
El Real Madrid no consigue encontrar el juego realizado en años anteriores.

1

de jugadores como Gordillo 
y Llorente.

"Cuando un equipo no está 
bien se toman medidas siem
pre, pero a veces las medidas 
no pasan por echar al entre
nador”, manifestó Mendoza, 
quien negó la existencia de un 
nuevo fichaje extranjero por 
el Real Madrid.

La reunión prevista para 
ayer tarde, y que se celebrará 
hoy, entre Toshack y Mendoza 
ha sido calificada por el pre
sidente del Real Madrid como 
de “especial, pero sólo porque 
el domingo se registró un mal 
resultado en Burgos”.

Los rumores sobre la inmi
nente destitución del técnico 

ciones con los distintos orga
nismos deportivos, son algunos 
de los asuntos más importantes 
tratados por la junta directiva 
de la AFE.

A la reunión, de tres horas 
y media de duración, asistieron, 
además de Gerardo González 
Movilla, los jugadores Manolo 
(Atlético de Madrid), Sanchis 
y Butragueño (Real Madrid), 
Biurrun (Español), Clemente 
(ex-jugador del Málaga y Atlé
tico de Madrid). Arjol (retira
do), Biota (Alavés) y Preciados 
(Torrelavega).

El presidente de la -AFE dijo 
que en la reunión se han tratado 
también los aspectos de la nue
va Ley del Deporte. “El fútbol 
va a cambiar sus estructuras con 
esta Ley y creo que los fut
bolistas deben de decir algo al 
respecto. Se debe oir la voz de 
los jugadores”.

La junta directiva aprobó la 
ayuda a los jugadores que quie
ran estudiar.

Í 4

británico han provocado ya la 
presencia de reportero gráfi
cos de la prensa inglesa en 
las inmediaciones del estadio 
Santiago Bernabéu, ya que la 
prensa inglesa sigue puntual
mente las evoluciones de lo 
que está ocurriendo al técnico 
madridista desde que se 
encuentra en España. Él moti
vo de la reunión será analizar 
la floja trayectoria que el Real 
Madrid está realizando hasta 
el momento en el Campeo
nato Nacional de Liga. Este 
año el conjunto merengue no 
se ha mostrado superior a sus 
rivales como en años anterio
res, sino que además está per
diendo encuentros que en teo

A la reunión asistieron jugadores de varios equipos.

ría son fáciles para el actual 
campeón de Liga.

La derrota de los blancos 
el pasado domingo ha sido la 
chispa para que se celebre la 
reunión entre Ramón Mendo
za y el entrenador del Real 
Madrid Benjamin Toshack, 
que ha sido en alguna cuestión 
fcriticado tanto por el presi
dente como por los jugadores, 
que en ocasiones no se mos
traron satisfechos con los 
métodos que el galés ponía 
en práctica en el presente 
Real Madrid. Sólo en la Copa 
de Europa los jugadores 
madridistas han conseguido 
jugar al nivel que se espera 
de ellos.

Casajuana Rifá 
arbitrará al 
Albacete este 
próximo 
domingo

MADRID (Efe).- Los árbi- 
tros que pitarán en la próxima 
jornada de Liga de Fútbol son:

Primera División:
Barcelona-Burgos Andradas 

Asurmendi; Castellón-At. 
Madrid Gómez López; Sevi- 
lla-Sporting Sosa Saavedra; 
Mallorca-Osasuna Villena 
Peña; Zaragoza-Athletic Sán
chez Moreno; Cádiz-Tenerife 
Ramos Marcos; Real Socie- 
dad-Valladolid Alfonso Alva
rez; Logroñés-Bétis Vico Díaz; 
Oviedo-Valencia García Aran
da Encinar; Real Madrid-Espa- 
ñol Taboada Soto.

Segunda División:
Lérida-Sestao Martínez de la 

Fuente; Levante-Palamós 
Esquinas Torres; Murcia-Sala- 
manca García Prieto; 
Elche-Celta López Nieto; Rayo 
Vallecano-Eibar Miro Pastor; 
Las Palmas-Jerez Barrenechea 
Montero; Bilbao Ath.-Málaga 
Ansuátegui Roca; Deportivo-O- 
rihuela Esteban Díaz; Avi- 
lés-Albacete Casajuana Rifá; 
Figueras-Sabadell González 
Lecue.

Accidentados varios 
presidentes

Juan Belmonte, vicepresi
dente del Orihuela Deportiva, 
se encuentra ingresado en la 
Unidad de Vigilancia Intensiva 
del hospital de Elche tras un 
accidente de tráfico sufrido el 
domingo junto a José Esquiva, 
presidente del club, y Pedro 
García, presidente del Rayo 
Vallecano, que resultaron ile
sos.

Belmonte, que sufre fractura 
de tibia, peroné y pelvis, per
manece consciente en el hos
pital ilicitano desde la madru
gada del domingo en que se 
produjo el accidente. A pesar 
de que el Rayo Vallecano jugó 
el domingo en Jerez, Pedro 
García se encontraba desde el 
sábado en Orihuela por motivos 
profesionales, ya que tiene 
negocios con el presidente 
oriolano.

Recordar que el orihuela 
venció en la tarde del domingo 
al conjunto del Bilbao Athlétic, 
por tres tantos a uno, en un 
partido de superioridad de los 
oriolanos frente al equipo que 
derrotó hace dos jornadas al 
Albacete Balompié. Por otro 
lado el Rayo Vallecano, que 
actuó Jerez obtuvo un valioso 
empate a dos tantos. El con
junto vallecano que el año pasa
do militaba en la Primera Divi
sión hasta el momento está 
haciendo una campaña un tanto 
irregular, consiguiendo positi
vos fuera y perdiendo lo con
seguido en su propio campo de 
Vallecas.

El equipo de Vallecas aún 
no ha encontrado la forma de 
juego satisfactoria que le haga 
jugar de manera más regular 
todos los encuentros. Recordar 
el empate obtenido allí por el 
equipo albaceteño a un tanto. 
No parece que esta temporada 
el equipo vallecano vuelva a 
realizar los partidos de otros 
años que le llevaron a conseguir 
el ascenso a la Primera Divi
sión.
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Los valencianos ocupan la decimoquinta posición, con tres negativos
AJexanco o Sergi posibles sustitutos del holandés __

Preocupación en el Valencia 
tras la derrota del domingo

Johan Cruyff no piensa ei
un recambio para Koemai

Los tres extranjeros del equipo no están rindiendo lo que se espera

Arturo Tuzón, presidente
del Valencia, 
ayer que en 
como la que 
club en la 
decimoquinto

manifestó 
situaciones 

atraviesa el 
actualidad, 

de la clasi-
fícación, es cuando una 
directiva, un entrenador y 
una plantilla deben 
demostrar su temple.

VALENCIA (Efe).- El 
Valencia, tras la tercera posi
ción de la temporada 88-89, 
el subcampeonato del pasado 
año y la semifínal de Copa 
del Rey alcanzada ese mismo 
año, se encuentra con tres 
negativos después de la derro
ta sufrida ayer ante el Logro
ñés en el estadio Luis Casa
nova. Este resultado no sólo 
aboca al equipo a la decimo
quinta posición, sino que 
supone la primera derrota en 
casa del equipo valenciano en 
los últimos catorce meses en 
la liga y el primer encuentro 
que el Valencia acaba sin 
marcar en su campo desde 
hace veinte.

Tuzón afirmó que a pesar 
de la preocupación lógica por 
los resultados, la tranquilidad 
reina en el seno del Valencia, 
incluso en su afición, que aun
que despidió ayer al equipo 
con una bronca supo estar a 
la altura de las circunstancias, 
acudir al estadio y apoyar a 
los jugadores cuando fue 
necesario.

El presidente del Valencia 
afirmó que su equipo se ha 
visto afectado por varios fac
tores negativos, entre los que 
destaca la participación en 
dos competiciones distintas y 
el tópico de la mala suerte, 
“que es una realidad en la 
actual temporada valencianis
ta, De los árbitros nacionales 
no quiero hablar”, prosiguió 
Tuzón, “pero está claro que 
el equipo jugó ante el Logro
ñés con el lastre que supone 
el arbitraje del partido de 
Copa de la UEFA ante el 
Roma”.

El Valencia cuenta actual-

El Valencia se encuentra actualmente en un mal momento.

I

mente con tres jugadores 
extranjeros cuyo rendimiento 
es sensiblemente inferior al 
de los fornáeos de la mayoría 
de equipos del campeonato 
español. El búlgaro Luboslav 
Penev acaba de recuperar la 
titularidad tras estar seis 
meses fuera del equipo, pri
mero por una lesión en un 
pie y luego por un proceso 
hepático; el uruguayo Bossio 
apenas entra en el equipo 
titular, y el brasileño Toni, 
fijo en las alineaciones, lleva 
dieciséis -encuentro oficiales 
sin marcar.

Víctor Espárrago

Tuzón restó importancia a 
esta circunstancia y afirmó 
que Toni se encuentra afec
tado por las críticas que ha 
recibido últimamente y que 
Bossio juega en la misma 
posición que el internacional 
Roberto, ¡o que no le da las 
mismas opciones de jugar que

tenía en la pasada temporada.
”Con estos jugadores fui

mos subcampeones de liga el 
pasado año”, dijo Tuzón, “por 
lo que su capacidad está 
demostrada sobradamente, 
aunque con ello no niego que 
ante el Logroñés el equipo 
jugó nervioso y se encontró 
con un gol en contra de los 
que no se marcan habitual
mente en un campo de fút
bol”. Víctor Espárrago, entre
nador del Valencia, no valoró 
la incidencia del rendimiento 
de los jugadores extranjeros 
en el actual nivel de su equipo 
y ratificó que no pueden 
haber dejado de saber jugar 
al fútbol de repente.

Espárrago, que suma tres 
negativos por primera vez 
desde que se incoporó a la 
disciplina del Valencia al ini
cio de la temporada 88- 89, 
manifestó antes y después del 
partido contra el Logroñés 
que se encuentra tranquilo, 
porque el “equipo no se cae”.

Albacetei

BARCELONA (Efe).- Johan 
Cruyff, entrenador del FC Bar
celona, dijo ayer que no piensa, 
de momento, en un recambio 
para ocupar la plaza de extran
jero del holandés Ronald Koe
man que, presumiblemente, no 
podrá jugar el resto de tem
porada. ”Hay que esperar para 
tomar decisiones. Es una baja 
muy importante, pero tenemos 
una plantilla con mucha calidad 
y puede haber jugadores que 
ocupen la plaza que por lesión 
deja vacante Ronald”. El res
ponsable técnico del Barcelona 
indicó que la actual situación 
“es un reto para todos” y que 
los componentes del equipo tie
nen que poner de su parte todo 
de lo que sean capaces. “En 
estos momentos”, dijo, “más 
que pedir hay que exigir, inclu
yendo a la afición, que debe 
seguir apoyando al equipo 
como hasta ahora

Cuarto extranjero

Cruyff insinuó que los can
didatos a ocupar la plaza del 
lesionado internacional holan
dés son Sergi o Aiexanco, aun
que en la actualidad Sergi está 
recuperándose de una lesión y 
no está en condiciones de ser
titular.

Sobre 
ción de 
Cruyff

la posible incorpora- 
un cuarto extranjero, 
dijo que “en este

momento” no tiene sentid 
hablar de recambios. ”Aunq| ; 
soy consciente de que en la ' 
próximos días se va a habld 
de muchos. Tenemos que esp« 
rar al resultado de la operaciói 
y escuchar la opinión de lo 
médicos”.

Johan Cruyff admitió qu 
tendrá que variar el sistema tac 
tico del equipo, debido a 1 
ausencia de Koeman. “A la vist 
de los resultados veremos qp 
es lo que más nos conviem 
si continuar tal como estam® 
o pensar en el fichaje de | 
nuevo jugador extranjero”.

El técnico manifestó que 1 
lesión de Koeman, con ser un 
baja importante, no ha de sc 
una excusa para nada. “Teñí 
mos que seguir jugando al mí 
mo nivel que lo hemos esta® 
haciendo hasta ahora. Tenerrij 
cuatro puntos de ventaja 
hemos de ser responsables an| 
los próximos retos”.

Sobre la tendinitis que paA 
cía Ronald Koeman y que | 
sido la causa de la rotura 
tendón de Aquiles, el técniLos 
barcelonista añadió que ya 4 
el Tomeo Teresa Herrera J 
jugador había notado molestia

”No estoy dispuesto a acepto 
que se pueda perder la Lií 
por la lesión de Koeman, y {^ 
lo tanto voy a exigir lo misni 
o más de lo que hemos exigir 
hasta ahora”.

Enfrentamientos médicos p(^
la lesión de Koeman

BARCELONA (Efe).- La 
lesión del internacional holan
dés Ronald Koeman ha hecho 
renacer enfrentamientos entre 
los médicos del FC Barcelona 
y el traumatólogo elegido por 
el jugador para que efectúe la 
intervención quirúrgica de la 
rotura del tendón de Aquiles. 
Johan Cruyff convocó en su 
domicilio al doctor Rafael Gon
zález Adrio, ex-traumatólogo 
del FC Barcelona, y al jugador 
Ronald Koeman para determi
nar las posibilidades de la ope
ración en Barcelona y del tiem
po que el jugador estaría apar
tado de los campos de juego. 
González Adrio afirmó que en 
un plazo de cuatro o cinco

NOMBRE...
D.N.l./C.l.F..
DOMICILIO.

3

La Tribuí

meses el internacional holand 
podría volver a la actividi 
mientras que los doctores q* e 
deseaba Koeman, el belga tn 
tens (el mismo que opero^ 
Gullit) y el holandés Marti 
no creían que lo lograra ant^^^ 
de seis o siete meses. de

Koeman aceptó que W® dó 
González Adrio quien lleva qq 
a cabo la operación en ‘.f^ 
celona. .Jai

Sin embargo, el doctor C qq 
Bestit, jefe de los servic j^^ 
médicos del Barcelona, nior ^ 
en cólera por no estar entera*¡j^ 
de la reunión celebrada y pg 
convenció para que sea ®^,Fr 
Clínica Asepeyo, con la qu ¡j^ 
Barcelona tiene un acuer o. |jQ 

-Po 
tír 
Pa

.. .................................................................
.....................TELEFONO............................
...................C.P................ .PROVINCIA

¿A PARTIR DE QUE D1A QUIERE RECIBIR La Tribuna?-....................
MARQUE CON UNA (X) MODALIDAD DE PAGO QUE VD. PREFIERA:

□ COBRADOR (Sólo Albacete Capital)
□ BANCO/CAJA DE AHORROS
□ REEMBOLSO (Mínimo trimestal)

□ Pago Mensual
□ Pago Trimestral
□ Pago Semestral .
□ Pago Anualf\iy Usted’

Banco/Caja de Ahorros
Localidad.........................

2.400(^1 

' 7.200 P1 
'14.400 P1S
28.800 Plí

5tr
Muy Sres^ míos: . ^Q^rai
Ruego cargen en esta Cta.Cte./Libreta los recibos que les presente . pi 
PUBLICACIONES DE ALBACETE.S.A. a partir de la fecha y hasta nueva o ¿ 
Atentamente les saluda. 

Fdo.  

------------------------- --------------------------------------------------------------------------------
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Los corredores españoles confirman la buena progresión del ciclismo español.

1

:epti 
Líí 
y? 

xigí

Sólo faltó una victoria en de las tres más h

Brillante la actuación de los ciclistas 
españoles durante la temporada 90

Los franceses fueron ¡os grandes derrotados^ ya que sus fíguras tuvieron un año decepcionante)(^ 
1
]£/ ciclismo español ha vivido en 1990 uno de sus años 
’wás brillantes, una de las mejores temporadas de los 

^,^últ¡mos años, pues hombres como Indurain, Delgado, 
ivida Lejarreta, Chozas y Echave, entre otros, han sido fíguras 
;s qidestacadas en las principales pruebas del calendario 
a MÍ internacional.

'*’'® MADRID (Efe).- El gran 
‘ momento que vive el deporte 

de la bicicleta en España que- 
^dó perfectamente reflejado 

las victorias de Indurain 
™ ‘ 'fue uno de los corredores más 

.bureados de la temporada 90 
. .con siete triunfos -, la gran 

temporada realizada por 
^^j^^^^'^^’ ^^ "revival” 

*^® 1 |de Chozas y la regularidad de 
y_ Pedro Delgado en el Tour de 

Francia y Vuelta a Espa- 
1 ña.Junto a ese póker de ases, 

° * ^corredores como Moreda, 
^^PortiHo, Recio, Torres, Mar- 
j^^tínez y Gozález Salvador 
I^ÍPasearon la enseña nacional 
- ^bera de las fronteras espa

ñolas, con triunfos en Portu
gal, Francia y Estados Unidos.

Los logros conseguidos por 
los ciclistas españoles en la 
temporada 1990 son numero
sos e importantes, y sitúan el 
listón a una altura difícilmente 
superable en próximas cam
pañas, ya que los intereses 
cada vez son mayores y 
muchas las figuras que tienen 
que justificar los muchos 
millones de pesetas que 
cobran para mantenerse en la 
cresta de la ola.

Las notas destacadas de la 
temporada 90 las pusieron los 
italianos Giovannetti y Bugno 
y el norteamericano Gregory

LeMond, vencedores, respec
tivamente, de las tres grandes 
por etapas: Vuelta, Giro y 
Tour.

La temporada90 tuvo 
muchos protagonistas, pero 
sin duda, esos tres corredores 
fueron los más destacados. 
Tanto Giovannetti como Bug
no -gran triunfador también 
en la Copa del Mundo- recu
peraron para su país el pres
tigio perdido en los últimos 
años y Gregory LeMond, por 
su parte, dejó claro que es 
el corredor más inteligente y 
con más clase del momento, 
como -lo confirma su tercera 
victoria en la primera carrera 
del calendario internacional.

Holanda, triunfadora por 
países

Por países, Holanda volvió 
a ser la gran triunfadora, pues 
tres de sus cuatro equipos fue-

ron los más laureados de la 
temporada; Italia tambien 
estuvo a gran altura gracias 
a las victorias de Bugno y Gio
vannetti; Bélgica salvo los 
muebles con el Mundial logra
do por Dhaenens y el sub
campeonato de Dirk de Wolf; 
España mantuvo los logros de 
campañas anteriores y los 
grandes derrotados fueron los 
franceses, ya que sus figuras 
volvieron a tener un año 
decepcionante y las nuevas 
promesas no terminan de 
cuajar.

Así, la temporada fue de 
plata para el ciclismo español, 
pues faltó un poco de fortuna 
en Vuelta y Tour, principal
mente, aunque tanto Delgado, 
Indurain, Lejarreta o Echave, 
entre otros, dejaron claro que 
son hombres a tener en cuenta 
en cuantas pruebas participen 
por los brillantes resultados de 
la presente temporada.

Carl Lewis.

Suspendido a 
perpetuidad uno 
de los mayores 
rivales de Carl 
Lewis

MADRID (Efe).- El estadou
nidense Larry Myricks, cuarto 
en el escalafón mundial de 
todos los tiempos en salto de 
longitud, fue suspendido a per
petuidad por la Federación 
Internacional de Atletismo 
Amateur (lAAF) tras haber 
sido hallado por tercera vez cul
pable de dopaje. En los tres 
casos la sustancia ha sido la mis
ma: fenilpropanolamina, un 
estimulante prohibido por la 
lAAF y cuya ingestión detec
tada se castiga la primera vez 
con tres meses de suspensión, 
la segunda con dos años y la 
tercera con la inhabilitación de 
por vida para seguir practicando 
el atletísmo.

El primer control positivo de 
Myricks se produjo el 12 de ene
ro pasado en Estados Unidos; 
el 27 de febrero, con motivo 
del mitin de Sevilla, la orina 
del saltador estadounidense 
reveló también trazas de fenil
propanolamina, y cuatro días 
antes, en los Campeonatos de 
su país, había sucedido lo 
mismo.

Campeón mundial

De esta forma, el más encar
nizado rival de Carl Lewis en 
los diez últimos años ha puesto 
un fin decepcionante a una bri
llante carrera deportiva en la 
que sólo ha sido superado por 
el mítico Bob Beamon (8,90), 
por el soviético Robert Emmian 
(8,86) y por Carl Lewis (8,79).

Su mejor salto data de 1987. 
El 23 de septiembre, durante 
el mitin de Tokio, proyectó su 
cuerpo hasta los 8,66 metros,

£■ Un directivo del Salamanca acusa al 
»pirbitro Caetano Bueno de ^‘estar tocado”
DO PT
DO PT SALAMANCA (Efe).- El 
X) PT'Presidente primero de la 

Deportiva Salamanca, 
....... '^ Bautista Alonso Duel, 
.......^ó al árbitro andaluz Cae- 

b Bueno, que dirigió en el 
yio Helmántico el partido 

el Levante con resultado 
CO de empate a cero, de estar 
^® por el conjunto valen-

........Metano Bueno mostró en 
momento, a juicio de 

’^so, una clara predisposi

ción en contra del Salamanca, 
equipo al que dejó disminuido 
a los cuatro minutos de juego 
con la expulsión del extremo 
Paco y posteriormente de Sito, 
éste por acumulación de tarjetas 
amarillas.

El vicepresidente del Sala
manca comentó, en una impro
visada conversación con la 
Prensa, que una vez acabado 
el partido recibió en el club la 
llamada telefónica de una per
sona que, sin identificarse. 

pedía hablar con el presidente 
para comentarle que Caetano 
Bueno “había almorzado dos 
días antes con dos directivos del 
Levante, señores Villarroel y 
Boludas, para hablar de este 
partido”.

Alonso Duel agregó que esa 
persona solicitaba al club hacer 
una investigación, por lo que 
puso el asunto en conocimiento 
del presidente quien se reunirá 
con la directiva para adoptar 
una postura y pedir a la Fede

ración que intervenga.
Por su parte, el directivo del 

Levante Villarroel ha negado 
que dicho almuerzo se celebra
ra, y afirma que tiene testigos 
para demostrar que en ningún 
momento estuvo con el árbitro. 
Las relaciones entre el Levante 
y el Salamanca se encuentran 
rotas desde hace un año debido 
al “caso Moreiras”, cuya solu
ción se encuentra en trámites 
judiciales, con lo que tras esta 
polémica no mejorarán. 

una marca que le situaba en 
el grupo selecto de seis atletas 
que han sido capaces de superar 
los ocho metros y medio.

Nacido el 10 de marzo de 
1956 en Clinton (Mississippi), 
Myricks ha sido dos veces cam
peón mundial en pista cubierta 
y hace dos años, en los Juegos 
de Seúl, obtuvo la medalla de 
bronce con un salto de 8,27.

Durante su etapa de prepa
ración para los Juegos de Mon- 
treal76 se rompió una pierna, 
pero se recuperó a tiempo para 
ganar en la misma ciudad cana
diense la Copa del Mundo de 
1979. El atleta norteamericano 
pisó frecuentemente las pistas 
españolas, donde por su entrega 
simpre se le recibió con cariño.
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Farmacias El tiempo Efemérides

ALBACETE Se mantienen las temperaturas

PARA HOY: De 9,30 de la mañana a 10 de la noche: 
NTRA. SRA. DE FAIlMA, Donantes de Sangre, 24 (fren
te a la Residencia) y MAHIQUES, Mayor, 57

De 10 de la noche en adelante: NTRA. SRA. DE FATI
MA, Sonantes de Sangre, 24 (frente a la Residencia) y 
MAHIQUES, Mayor, 57

PARA MAÑANA: De 9,30 de la mañana a 10 de la 
noche: VALCARCEL, Plaza Carretas, 11 y GIMENEZ 
BENITEZ, Capitán Cortés, 23 (Ctra. Circunvalación)

De 10 de la noche en adelante: VALCARCEL, Plaza 
Carretas, 11 y GIMENEZ BENITEZ, Capitán Cortés, 23 
(Ctra. Circunvalación)

VILLARROBLEDO

Según los datos facilitados por el Observatorio Meteorológico 
de la Base Aérea de los Llanos, la temperatura a máxima registrada 
ayer en la capital fue de 17 grados a las 13,50 horas y la mínima 
fue de 12,4 grados a las 6,40 horas. El viento sopló a una velocidad 
de 28,8 kilómetros por hora y la humedad relativa del aire fue 
del 85%. El cielo con nubes y claros.

Para hoy se esperan cielos cubiertos con precipitaciones gene
ralizadas en Galicia, nuboso con chubascos dispersos en el resto 
de la mitad noroccidental y en los Pirineos. Intervalos nubosos 
en el resto predominando la nubosidad media y alta.

Vientos fuertes del oeste/suroeste con intervalos muy fuertes 
en Galicia; de moderados a fuertes en el resto de la mitad 
norte, así como en las comunidades del sureste peninsular, Baleares 
y algunos puntos del litoral oriental andaluz. Temperaturas 
estacionarias.

1938.- La emisión radiofónic 
de “La guerra de los mundos’ z 
de H.G. Wells, realizada pe 
Qrson Welles, provoca el pán 
co en varias ciudades d 
EE.UU.

1943.- II Guerra mundial: 
general estadounidense Eisen 
hower es nombrado comanda 
te supremo para la invasión 
Francia.

1946.- Finalizan las hostilid 
des entre los franceses y el Viet 
minh:

1965.- Ben Barka, jefe de 1|» p^

PARA HOY: JOSE ANTONIO GUILLEN 
NAVARRO, Madres, 8

PARA MAÑANA: ENRIQUE RUESCAS MARQUEZ, 
G. Atienza, 31

Predicción por comunidades autónomas

oposición socialista marroq 
es secuestrado en París.

1968.- Se inaugura en B 
celona el Teatro Nacional C 
derón de la Barca.

1975.- El príncipe Juan C

49

8

HELLIN

PARA HOY: RAFAEL L. DE GUEVARA, Gran Vía,

PARA MAÑANA: LUIS LOPEZ, República del Perú,

LA RODA

PAkA HOY: ANTONIO FERRER CEBRIAN, Pi y 
Margall, 3

PARA MAÑANA: ANTONIO FERRER CEBRIAN, 
Pi y Margall, 3

ALMANSA

PARA HOY: MIGUEL SANCHEZ JORDAN, Men
dizábal, 1

PARA MAÑANA: MANUEL DOMINGUEZ HERRE
RO, Plaza S. Allende, 4

- Castilla y León.- Cielos nubosos con riesgo de algún chubasco 
débil y disperso. Vientos de moderados a fuertes del oeste con 
rachas que podran alcanzar los 70-80 kilómetros por hora. Tem
peraturas en ligero descenso.

- Extremadura.- Algún intervalo nuboso. Sin cambios en las 
temperaturas. Vientos moderados del oeste.

- Castilla-La Mancha.- Intervalos nubosos. Sin cambios en 
las temperaturas. Vientos moderados del oeste con alguna racha 
fuerte en Albacete.

- Comunidad de Madrid.- Intervalos nubosos con riesgo de 
precipitaciones en el el área de la sierra. Sin cambios en las 
temperaturas. Vientos moderados del oeste.

- Andalucía.- Intervalos de cielos nubosos con riesgo de algunas 
precipitaciones débiles y dispersas en la mitad occidental. Vientos 
de Poniente con intervalos fuertes en el Estrecho, mar de Alborán 
y puntos del litoral oriental, que tenderán a amainar progre
sivamente a moderados. Temperaturas sin cambios.

- Canarias.- Parcialmente nuboso en el norte de las islas con 
posibilidad de alguna llovizana débil. Despejado en el resto. Tem
peraturas estacionarias. Vientos flojos de componente norte.

los de Borbón asume ínterin 
mente la Jefatura del Estadí

Plazc

español por enfermedad dé' SE 
general Franco.

1980.- Ben Bella es puesgfg 
en libertad, tras 15 años de-c^r^ 
tiberio. í^g^J

1980.- Firma de un acuerdo, g^jg 
entre el Estado español y ^no^
Iglesia católica sobre patriní 
nio artístico religioso.

1983.- Un fuerte terremd 
en el este de Turquía causa ni 
de 1.200 muertos.

C
S

Crucigrama Calendario
12345A7B9 10 11 SANTORAL Días hasta finalizar el año: 

64 días
Nuestra Señora del Ampa

ro; santos Germán, Máximo 
y Julián.

HOJA DEL ALMANAQUE

Días transcurridos: 301

Carteleras

EL SOL Y LA LUNA

El sol sale a las 06,42 y
se pone a las 17,14 (H. S.).

La luna sale a las 14,47 y

1985.- El Consejo de Min^HHano 
tros aprueba el reglamento 
Impuesto sobre el Valor AíS^^ 
dido (IVA).

1988.- Liberado sano y sal SE 
cerca de su casa Emiliano 
11a, tras pagar un rescate láctea 

unos dos mil millones de pe 
tas a ETA, organización qi 
le mantuvo secuestrado dura 
249 días.

1988.- TVE inicia la emisi 
vía satélite del Canal de AiaS E 
rica, programación diaria esg pj^ 
cial para el continente s’^^ÍMarca
cano. i

1989.- Una ceremonia eni
VH-4O( 
320. T

aeropuerto de Luanda señala Albace 
fin de la retirada de 25.000 ^------
dados cubanos que perman^

se pone a las 02,25 (H. S.). cían en Angola.

n cal 
T 

-2 28 2

Local
•«ño, si
•^0. tot

Sensacional estreno en toda España. La 
GRAN PRODUCCION del CINE 

ESPAÑOL... iSuperpomográfico estreno, ij^g p 
“LAS REPETICIONES $ ’“YO SOY ESA”

HORIZONTALES: 1: Ciudad japo
nesa, blanco de la primera bomba ató
mica. 2: Apócope de tanto. Astilla resi
nosa que. encendida, arde como una 
hacha. Terminación de diminutivo (fe
menino). .3: Pronombre personal. Com
posición munisical cuyo tema principal 
se repite varias veces alternando con 
otros secundarios. Terminación de infi
nitivo. 4; Produce daños corporales. 5: 
Al revés, cada una de las mujeres bellí
simas creadas por la fantasía relisiosa 
de lo.s musulmanes, para compañeras 
de los bienaventurados en su paraíso. 
Rey, príncipe o varón de estirpe regia 
entre Io,s antiguos peruanos. 6: Ciudad 
italiana. Al revés, prohombre español, 
nacido en Palma de Mallorca en 18.3,3, 
que llenó más de un cuarto de siglo 
la política española. 7: Del verbo ir. 
Marcharme. 8: Al revés, inactivas. 9: 
Carta de la baraja. Dirección, definida 
a través de la rosa náutica, por el ángu
lo que forma en el plano del horizonte 
una línea recta cualquiera con la tra
zada del meridiano sobre dicho plano.

AI revés, adjetivo posesivo. 10: Entre
gan. Vocales. Animal plantígrado. 11: 
Filósofo alemán, nacido en 1844 y 
muerto en 1900, autor de obras tales 
como “Así habló Zaratustra".

VERTICALES: 1: Propiedad, calidad 
de las sustancias venenosas. 2: Del ver
bo haber. Al revés, establecimiento 
donde se sirven bebidas. Apócope de 
santo, 3: Preposición inseparable. Lente 
de aumento (Pl). Conjunción copula
tiva. 4: Rechazar. 5: Al revés, sitio en 
riberas o vegas poblado de árboles. Al 
revés, letra del alfabeto griego (PI). 6: 
Relativo a la vejez. Apellido español 
corriente. 7: Destino. Nombre de varias 
aves zancuda.s de pico largo, cuya espe
cie más conocida era cierto pájaro 
sagrado de Egipto, venerado por los 
antiguos egipcios. 8: Relativo a los sue
ños. 9: Nota musical. Dícesc de los 
batracios que carecen de cola y tienen 
cuatro extremidades, como la rana. 
Exclamación. 10: Liga. Hijo de Noé. 
Utilice. 11: Conjunto de armas al ser
vicio del ejército.

SOLUCION AL CRUCIGRAMA ANTERIOR: HORIZONTALES:
1: Solícitas. 2: Dos. roM. orPvl. 3: El. asreP. Ni. 4: Atentar. 5: Como. 
nasU. 6: Avena. Pazos. 7; Rabí. carC. 8: Atrases. 9: En. Aurea.
LL. 10: Sor. Tin. Mío. 11: Catálisis.

VERTICALES: 1: Decartes. 2: Sol. Ova. noC. 3: Os. Ameba. Ra.
4: Atónita. 5; Irse. Ruta. 6: Corno. sariL. 7; ímeT. sénl. 8: Panacea.
9: Ar. Razas. Mi. 10: Son. Sor. Lis. 11: Minúsculo.

Isabel Pantoja. José Coronado. Loles León. 
Juan Echanove, Juan Luis Galiardo. Aurora 

Redondo y María Asquerino
Pases Laborables: 6'55 - 8'50 y 10’45

Pases Sábados y Festivos; 5 - 6’55 - 8'50 y 
10'45

TODOS LOS PUBLICOS

ESPERADO ESTRENO 
LAS CARTAS DE ALOU’ 
DE: MONTXO ARMENDA

RIZ 
Ganadora de la Concha de 

Oro Mejor Película 
Ganadora de la Concha de 

Plata Mejor Actor 
Pases: 530 - 7T5 - 9 y 10‘45

• teléfoi

SURCO PARK 
Tel. 23 78 52 

BODAS Y BANQUETES
MENU N° 1
Aperitivos
Entremeses variados
Coktail de mariscos
Cordero Asado
Tarta de boda flan
Melocotón o piña
Bebidas:

Agua mineral 
Refrescos 
Vinos manchegos
Cerveza 
Café 
Licores 4?̂

Sidra o champang.
=EDIR PRESUPUESTO A Sr CARAKUEL 

Hay 10 menús mas a su disposición

lí^QUlLO 
^Ona cei

DE VANESA” 
Americana - V.O. Subtitulad^ 
PROHIBIDA A MENORES

DE 18 AÑOS 
Continua desde 5*30 tarde

SENSACIONAL ESTRENO. El poli más 
incontrolable y el bandido más gracioso vuel

ven a las andadas por 48 horas. i'Y ni un 
minuto más!

“48 HORAS MAS”

SENSACIONAL ESTRENO. La 1*"^ y^,^ 

del “LEON DE PLATA" en cl Festiva
199(1. mejor director Martin Scorsese. re 

vida en la mafia-

“UNO DE LOS 
NUESTROS”

81

(No recomendada para menores de 18 años) 
Eddie Murphy, Nick Nolte, Brion James y Kevin 

Tighe
(Pases laborables; 7'15 • 9 y 10'45)

(Pases sábados y festivos: 5'30 - 7'15 - 9 y 
. 10'45)

Pesci. Paul
Robert de Niro. Ray LioUa. cjvjro-

Sorvino. Lorraine Braceo y Fr
Pases: 5-3«-«y'‘^^,,8.ños

No recomendada a meo ■ [¡juta se 
Nola.-Por la larga duración «le 

ruega puntualidaa

SENSACIONAL EST^Na P^- ^^ ,^ 

clientes es el más grande, p 
demás sólo un sabuesa 

«las aventuras ^
FORD FAIRLAN^

GRAN ESTRENO.
Salió de la calle, entró en su vida 

y robó su corazón.
“PRETTY WOMAN”

(No recomendada para menores 
de 13 años) 

Richard Gere, Julia Roberts, 
Ralph Bellamy y Amy Yasbeck 

(Pases: 6 - 8'15 y 10‘30)

(No recomendada para '"®"°^ „ y prisjl 
Andrew Dice Gay. Wayne Newton y

(Pases Laborables: 6 55 y g.^b 
(Pases Sábados y Festivos.
' y 10-45) j

M.C.D.2022
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GAONA, B 
#241084

949 plazas 
convocadas de 

ADMINISTRATIVOS
DEL ESTADO Y 

SEGURIDAD SOCIAL

en Ba 
onal Ca

uan Ca 
interi

efe de 1) Requisitos: Bachiller Superior o F.P.
narroqu pj^^^ ^^ instancias hasta el día 12 de

Noviembre
Turnos de mañana, tarde y noche

¡INFORMATE!
1 Estad
;dad d^ SE VENDE piso 138 m2 , 

¿plazas garaje 10.000.000 > 
Tel, 22 60 62 Horas

S pues4 Oficina.

C
A
I

• OCASION se venden 
carretillas elevadoras 
Semi-nuevas. Teléfono: 
(967) 22 16 13

| FORO-CORTINA y Yama- 
jia 600 XT arranque, perfec- 

acuera*3 estado, se vende. Telé-
ñol y ^o: 21 40 37 
patri

erremq 
ausa AL SUR DE TORREVIEJA

4

K4n« FACILIDADES 
le Mini»Hojta 30 mese* sin interesesK

NA CASA EN EL MAR

lento
lor Af Í212i21í£

Tel. 22 52 50
CJ. Rosario^ 57

ALBACETE

• SANCHEZ DEL RIO ven
de pisos, edificio Bulevard, 
calle Menéndez Pidal. Renta 
libre. Primera calidad. Telé
fono; 50 42 06

• SANCHEZ DEL RIO tras
pasa cafetería céntrica. 
Totalmente instalada. Telé
fono; 50 42 06

• SANCHEZ DEL RIO ven
de piso calle Pablo Medina. 
Ocasión. Teléfono: 50 42 06

3 y sal 
mo Re 
scate 
de peí 
:ión q 
) duraí

SE VENDE
Caía registradora "SANYO'’ 
Watro vendedores. Expositor 
la lácteos. Cámara expositora 
* fiambres 2 mtrs, "CAPEU". 
Ilesos electrónicos "MINER- 
W’. Congelador "KOXCA". 
Estanterías y góndolas. Todo 
81 buen estado seminuevo, 
•«fono: 21 90 33 (967).

emisi
de An SE VENDE
ria es 
e ann

lia en 
señal^q 
i.OOO | 
lerma

FURGON
Marca Daf. Mod. 
VH-400-3,5 D/ejes, 
320. Tef: 22 97 08.
Albacete

ALQUILO
^laza garaje.
:n calle Avila n° 
?. Telefono: 
5 28 21

• SE VENDE piso. 90 m^.
Teléfono; 22 60 62

• VENDO piso 163 M2. cén
trico, llamar 21 67 44, 
21 82 42. Horas oficina

• ALQUILO casa amuebla
da pequeña. Teléfono; 
23 2715. Llamar tardes de 
2a4

e RAFAEL ANDUJAR OR
TUÑO medico estomaíoiogi 
Cirugía oral Rosario. 3 ora 
Tino 21 88 65 Albacete

• PARTICULAR Vendo 
Seat Panda. Perfecto. Telé
fonos; 21 79 24 y 22 22 30. 
Albacete

PARTICULAR 
VENDE

MERCEDES 300-0
Precio 875.000 Ptas. Ver 
en Auto-Star. Avda. Espa
ña n° 45. Teléfono: 
23 56 51. Albacete

reno! 
IES

LOCAL COMERCIAL 
'i'eño, se traspasa, muy 
’fico, totalmente acondi- 
’Mo. Precio 2.900.000

Teléfono: 21 40 37

• SE NECESITA empleada 
de hogar interna o externa. 
C/ Melilla, 1-10°- Orcha. (Zo
na Estación Edificio de Mer- 
kal)

tulaíl^ ■JENDO piso a estrenar. 
)RES ^- MatQués de Villores.

• SE TRASPASA 
vídeo-club. Llamar teléfono; 
22 51 50 de 2 a 7.

O
*

LQUILO piso amuebla- 
’ona centro. Teléfono: 

81

ila g^HJ 
c Vene 
d¿«i1’\Í

• SE TRASPASA café-bar 
muy económico. Teléfono: 
21 96 38
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SE NECESITAN 
MAQUINISTAS

de confección indus
trial con experiencia. 
Teléfono; 27 31 18

ÜYA CONVOCADAS!!

OPOSICIONES INSALUD ALBACETE

INSTAOS HASTA EL 7 DE H«IE»B«E
EBANISTAS

TENEMOS LOS TEMARIOS

GAONA, 6

• SE VENDE piso 138 m^. 
Teléfono; 22 60 62

• LIMPIEZA y reparación 
calentador butano y electro
domésticos. Teléfono; 
21 66 10

• SE VENDE o alquila nave 
de -630 m^., en Polígono 
Campollano. Teléfono; 
23 88 35

LIMPIEZAS 
FERNANDEZ

-Extracción de fosas sépticas. 
-Limpieza de tuberías y 

alcantarillados.
-Revisión de tuberías por 

equipos de televisión.
Teléfonos: 22 08 38. Oficina 

21 44 81. Particular

ALQUILO 
LOCAL 

COMERCIAL
De 300 m2 acondicionado. 
20 M. de tachada, en la C/ 
Doctor Ferrán, (semiesquina 
Circunvalación) llamar a la 
24 29 69 horario de oficina.

PRESTAMOS
Gestión rapida. Plazo 

hasta 10 años 
Cancelamos hiootecas 
y embargos. Telefono 

967 23 04 14

VENDO PISO
En Villacerrada, 186 
M2. 4 habitaciones, 2 
baños, cocina con 
officce recién amue
blada y garaje. Telé
fono; 22 45 68

SE TRASPASA
CAMISERIA

En Teodoro Camino, 6. 
Razón: en la dirección 
indicada o teléfono: 
21 44 11 (de 11 a 15'30 
y de 19'30 a 24'00)

PRESTAMOS 
URGENTES

Cancelamos embargos e 
hipotecas. 
Descuento de letras. 
Rapidez. Teléfono: 
967-50 02 46

• SE VENDE piso 90 m^., 
7.000.000 + hipoteca, 
1.500.000. Tel. 22 60 62. 
Horas de oficina.

• ASUNTO NUEVO podrá 
ganar dinero con nosotros. 
Escribanos. INICO. Aparta
do 1209 San Sebastián.

ALQUILO LOCAL 
COMERCIAL

C/ Obispo Tagaste, 300 
m^., 2 oficina»,* aseo, 
entrada camiones, insta
lación agua, luz. 100.000 
ptas. Teléfono: 22 07 71

• SE VENDE nave en Cam
pollano de 400 m^. Cons
truidos y 275 m^. de patio. 
Teléfono; 23 88 35. Albace
te.

• SE VENDE piso céntrico 
grande con plaza de garaje. 
Teléfono; 2115 45

• SE TRASPASA 
vídeo-club. Teléfono; 
24 01 32

• URGENTE empresa de 
ámbito nacional necesita 
cubrir 7 puestos de trabajo. 
Información cafetería Alarde. 
C/ Octavio Cuartero, 43. Pre
sentarse de 10 a 1 y de 5 
a8,____________________

SE VENDE
Camión “DUMPER” 
marca CATERPILLAR 
MOD. 769-C revisado, 
ruedas nuevas y pintura 
general.
Tel. 21 91 62/21 94 73

EMPRESA DE MUEBLES Y DECORACION 
NECESITA OFICIALES DE I’y?

ABSOLUTA DISCRECION

ALTOS BENEFICIOS 
TLF: 22 43 71 > 

(de 9 a 2) (6,30 - 8,30)

¿QUIERES TRABAJAR?
APRENDEWABILIDADl

líINFORMATE!’

en

• SE TRASPASA Pub y Bar 
a convenir. Abstenerse 
curiosos. Teléfono; 50 46 47

Curso intensivo completo 
de AUXILIAR ADMINISTRATIVO

* Duración aprox.: 4 meses (Nov-Feb)
* 2 horas diarias (de 5 a 7)

PLAZAS LIMITADAS 

MATRICULA ABIERTA

ccnlro de estudios

• SE VENDE moto BMW 
R 100 RS aniversario. Color 
nácar, perfectas condicio
nes, extras, precio muy inte
resante. Teléfono; 22 92 77. 
Antonio Luis.

• SE TRASPASA bar 
Alhambra en María Marín. 
76. Teléfono: 21 29 65

• SE VENDE local comer
cial 200 m. Zona Parque 
Lineal. Teléfono: 21 74 15

1 1

GAONA, 5 
S24 10 84

• SEÑORITA comparte 
piso muy céntrico. Llamar ai 
teléfono: 2113 87

• SE NECESITA discoteca 
en alquiler en Albacete o 
provincia. Teléfono; 21 26 34

• NECESITO empleada de 
hogar. Zona parque lineal. 
Teléfono; 21 71 92. Albacete

133 Plazas
57 Auxiliares Administrativos
48 Celadores
28 Otras categorías (pinche, lavandera,...)

NUEVOS GRUPOS DE MAÑANA, 

TARDE Y NOCHE

¡¡EXCELENTES RESULTADOS 
DE NUESTROS ALUMNOS EN ANTERIORES 

CONVOCATORIAS!’ INFORMATE.

• PROXIMA INAUGURA
CION Residencia Geriátrica 
Sta. Teresa de Jesús. Asis
tencia médica, ATS, calefac
ción, jardín. Trato familiar. 
Precios a convenir. T. 
93-893 00 73. Horario 9 a 14 
h.

SE VENDE
Pala CATERTILLAR 
MOD. 950-C serie 
43J-4925 equipada con 
cadenas en ruedas 
delanteras. Tel. 
219162/2194 73 -

DIONISIO
GUARDIOLA. 56

asesores
Rosario 3-7 1S- 21 04 29
EUif CAPITOL. ALBACETE

HIPOTECAS
-Cancelamos hipotecas y 
embargos.
-Sobre pisos, chalets y rústicas.
-Discreción y rapidez.
-Amortización a su comodidad

967-50 03 06

P. SIMON
ABRIL. 13

t CADEMIA 
EMAS

1.276 PLAZAS
CUERPO GESTION HACIENDA 
*DIPLOMADOS O
*3 AÑOS LICENCIATURA

UN BUEN FUTURO
Teléfono; 22 67 66

• NECESITO chica respon
sable para cuidar niña. Ayu- . 
dar casa. Horario 9 a 2-5'30 
a 8. Teléfono; 24 26 23

• ALQUILO habitación 
doble con derecho a cocina, 
calefacción, sitio céntrico., 
Teléfono; 21 57 82

• HABITACIONES para 
estudiantes. Teléfonos: 
22 02 14-22 03 52

• SE TRASPASA cafetería 
céntrica. Teléfono; 22 42 25

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO
Espíritu Santo. Tú que me aclaras 
lodo que Iluminas todos los caminos 
para que alcance mi ideal. Tú que 
me das el don divino de perdonar 
y olvidar el mal que me hacen y 
que en lodos los instantes de mi 
vida estás conmigo yo quiero en este 
corto diálogo agradecerte por todo 
y confirmar una vez más que nunca 
quiero separame de ti por mayor que 
sea la ilusión material. Deseo estar 
contigo y todos mis seres queridos 
en la gracia perpetua. Gracias por 
tu misericordia para conmigo y los 
míos. La persona deberá rezar esta 
oración 3 días seguidos sin decir 
el pedido dentro de 3 dias será 
alcanzada la gracia por más difícil 
que sea.
Agadece la gracia alcanzada

M.M.

lílesítaurante

(' Salamanca. 12 - Tel.s. 21 86 73 • 21 82 69 ALBACETE

.2022
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Ella misma reconocía que fueron la ambición y el egoísmt) los que la llevaron a alcanzar el éxito 

Greta Garbo sacrificó su felicidad por 
convertirse en un gran mito del cine
Se retiró cuando lo creyó oportuno, siendo todavía Joven, y nunca jamás volvió a pisar un plató

^^H Citas _

Greta Garbo fue una 
mujer nacida para el éxito, 
para convertirse en fígura 
mítica del cine. Llegó a lo 
más alto que una actriz 
puede llegar. Dueña y 
señora de su destino, se 
retiró cuando lo creyó 
oportuno, siendo todavía 
Joven.

MADRID (Fax Press).- 
Nunca jamás volvió a pisar ui^ 
plató.

“La mujer de las dos caras” 
fue su última película, por 
cierto un rotundo fracaso. 
Cuando* se estrenó en Nueva 
York el 31 de diciembre de 
1941, los críticos americanos la 
atacaron con saña. Las cañas 
se volvieron lanzas. De los 
mayores elogios a películas 
como “La Reina Cristina de 
Suecia”, “Ana Christie” y 
“María Walewsca”, pasaron a 
la reprobación.

El “Tjme”, por ejemplo, lle
gó a decir que el filme “es 
casi tran frustrante como ver 
borracha a la propia madre”. 
¿Influyó esto en su retirada?

Aparece ahora, publicada 
por la editorial Grijalbo, una 
voluminosa historia de Greta 
Garbo, escrita por Antonio 
Gronowicz, escritor y perio
dista ya fallecido.

Una historia que ella jamás 
autorizó, ni tampoco su fami
lia; aunque Gronowicz recogió 
todo el material utilizado de

Greta Garbo, una mujer nacida para el éxito

lIl
iliB

si
l

boca de la propia actriz. Pero 
siempre bajo la advertencia de 
que no debía publicar ni una 
sola línea. “Una relación entre 
dos personas --dice el 
autor-puede transformarse 
gradualmente en amistad, en 
amor... o en un libro”.

Antoni Gronowicz creyó 
que una vez muerta la pro
tagonista tendría via libre para 
la edición, pero tampoco la 
familia de Greta dio su con
sentimiento.

No obstante, él -muerto no 
hace mucho— se salió con la 

suya. La vida de Greta Garbo, 
tal y como aparece en este 
libro, constituye todo un ejem
plo de tenacidad y clarivi
dencia.

Nacida en el seno de una 
familia pobre y desunida, fue 
haciéndose así misma y admi
nistrando sus cualidades con 
todo rigor. De muchacha ado
lescente hubo de ganarse la 
vida enjabonando cabezas en 
una peluquería de caballeros 
y como dependencia de unos 
grandes almacenes, Pero fue 
haciendo amistades, introdu

ciéndose en los medios artís
ticos de Estocolmo, hasta que 
conoció al director de cine 
Mauritz Stiller, su verdadero 
maestro, quie comenzó cam
biándole hasta el nombre: la 
Greta Lovisa Gustafsson paso 
a llarmarse Greta Garbo. Sti
ller le dijo “Ningún productor 
gastaría un millón de dólares 
en una película confiando el 
papel principial a una mujer 
sólo porque ella se ha acos
tado en su cama”.

Queda claro en esta bio
grafía que en todo gran triun
fo profesional hay que pagar 
un alto tributo. La Garbo supo 
de la dureza competitiva de 
Hollywood, sobre todo en 
aquellos años en que llegó a 
la meca del cine, donde man
daban nombres como los de 
Charles Chaplin y Katharine 
Hepburn, todos ellos contra
tados por productoras como 
la que gobernaba el supermi- 
llonario Mayer.

Venciendo obstáculos

j |

Greta Garbo, siempre apo
yándose en la sabiduría de 
Maurtiz Stiller, logró vencer 
todos los obstáculos y ser la 
actriz más admirada y coti
zada.

Ella misma reconocía que 
fueron la ambición y el egoís
mo los que la llevaron a alcan
zar la fama y el dinero. Por 
conseguir esto lo sacrificó 
todo, comenzando por su pro
pia felicidad.

Agustín Rodríguez Sahagún.
AGUSTIN RODRIGUEZ 

SAHAGUN, alcalde de Madrid: , 
“Llevaré a Raisa un cocido a 
Moscú”.

-RICARDO GARCIA DAM- ,
BORENEA, dirigente de Demo- ¡
cracia Socialista: “El fracaso en ;
el País Vasco no nos retira de 
la carrera política”. i

-HUGO SANCHEZ, futbolis- 5
ta: “Si los árbitros españoles no i
son más estrictos, los equipos t 
españoles perderemos muchos 1 
partidos”. e

-JULIO ANGUITA, presiden- c 
te del PCE: “El discurso de c 
Gorbachov lo tiene IU hace ' c 
muchos años”. í

-ANGEL MATANZO, conce- p 
jal del ayuntamiento de Madrid: [ 
“Raisa se comportó como una |a 
auténtica “chulapa”. * a

-JUAN MARIA BANDRES, c 
presidente de EE: “Las elec- . le 
ciones son el oxígeno de la 'v 
democracia”.

-EDUARD SHEVARDNAD- n 
ZE, ministro de Asuntos Exte- ti 
riores: “Iraq ha entendido que ^ la 
por la vía del ultimátum no cqn- ¡ n, 
seguirá nada”.

Cumpleaños

Alhcrto Closas.

Hoy, día 30, cumplen años
-ALBERTO GLOSAS, actor, 69

-DIEGO ARMANDO MARA
DONA, futbolista, 30

-LUIS MALLE, director de 
cine, 58.

-RAMON FOLCH, escritor, 
64.

-ALEJANDRO DE SOTA, 
arquitecto, 60

-CLIFFORD BROWN, músi
co, 60

-JOAQUIN COSTA, jugador 
de baloncesto, 33.

Christian, el hijo de Marlon Brando, acusado de asesinato, podría ver reducida su sentencia

Michael Jackson negocia el contrato de 
grabación más lucrativo de la historia

i HOLLYWOOD (Fax 
I Press).- Michael Jackson está 
: negociando su nuevo contrato 
: con CBS Records, y ya se mane- 
i jan cifras de hasta 50 millones 
; de dólares. Personas cercanas 
! a la compañía discográfica espe

ran que cuando terminen las 
negociaciones Jackson tendrá 
en su poder el contrato de gra
bación más lucrativo de la 
historia.

Christian, el hijo de Marlon 
Brando, acusado de asesinar al 
novio de su media hermana, 
podría llegar a un acuerdo para 
reducir su sentencia. El juicio 
ha sido aplazado, y la selección 
del jurado se ha fijado para el 
5 de noviembre. Los fiscales de 
distrito están buscando como 
traer a Cheyene, la media her
mana de Christian, desde Tahi
tí, para que testifique en su con
tra con respecto del disparo que 
mató a su amante Dag Drollet. 
Los fiscales de distrito se sien
ten cada vez más frustados ya 
que los jueces rechazan su soli
citud de colaboración a los fun
cionarios de la Polinesia Fran
cesa para que ayuden a forzar 
a la señorita Brando a regresar 

y presentar su testimonio. “No 
parece exisitir ningún tipo de 
citacióri por la cual podamos 
hacerle regresar”, se queja un 
asistente del fiscal. “Su testi
monio es crucial”.

A Mickey Roooney, el actor 
de 70 años de edad, no le gusta 
el Hollywood moderno. “Ya ño 
hacen películas”,’ dice él, “Ha
cen contratos. Es una-pena que 
estén arruinando ' algo tan 
importante para el mundo ente
ro. Ya nadie tiene la inteligen
cia o intuición para decir que 
sí. Pero todo el mundo tiene 

*el poder para decir que no”.
La ciudad de Chicago rebau

tiza su calle 31 en honor del 
difunto Sammy Davis Jr. “Ar
tistas legendarios de los años 
30, 40 y 50 fueron presentados 
en clubes y teatros e incluso 
en residencias particulares de 
la calle 31, que una vez fue el 
centro del jazz y de los blues”, 
dijo el aclalde Richard Daley. 
Dvis se presentó por primera 
vez en Chicago a principios de 
la década de los 40 como parte 
del Will Mastín Trio que tam
bién incluía a su padre y a su 
tío. Por otro lado, Stevie Won-

L

1

Michael Jackson.

ecialmente a

IR]

tO( 
1

der recibirá un premio de la 
Fundación para la Diabetes 
Infantl de EE.UU., en Beverly 
Hills, California. “Stevie ve a 
través de su música”, dice Whit
ney Houston, la cantante que 
hará entrega del premio. “Es 
un ejemplo de coraje para todo 
el mundo. A través de sus can
ciones, Stevie es capaz de ins-
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a todos, esppirar a todos, espe.- j^^j^ 
las miles de personas qu ^^ 
perdido- la vista po’’
1a diabetes”. Arnol ^
negger dio esta .'
sobre su éxito a ^® nuCí^/^
Movies USA: “A veces lo Q 
sale bien en la pantalla es P j^ 
sentar 'un papel opues 0
que uno realmente es. « G

M.C.D.2022
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Uno de los temas culturales más debatidos e indefinidos en los últimos tiempos

El espacio “Los felices 80” trata el 
inconcreto tema de la postmodernidad

“La sombra de 
la cobra”, 
interesante 
relato basado en 
una historia real

^Lío en Rjo^\ con Michael Caine, nos traslada a un exuberante y tropical escenario, Río de Janeiro

El programa “Los felices 80” tratará hoy el inconcreto 
tema de la postmodernidad, una condición sutil e inde
finida que cuando fue alcanzada por el común de los 
mortales ya había sido rechazada por sus creadores. 
A partir de las 21.15, en el segundo canal y con el 
subtítulo de “El triunfo de la apariencia”, este programa
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MADRID (Efe).- Algunos 
de los atributos externos fue
ron, y son, la idea de vivir 
el presente aquí y ahora y el 
concepcto de la cultura de la 
fragmentación, la cultura 
mosaico, cuyos componentes 
carecen de jerarquías y están 
aparentemente desordenados. 
Según los realizadores del pro
grama,- dirigido por Pilar Tre
nas, la postmodernidad no 
sólo significó una moda, una 
imagen o sensibilidad, tam
bién fue una nueva fase de 

i la cultura occidental que surge 
|en el momento en el que se 
Idan por agotados los valores 
|de la cultura moderna, here- 
| dera directa de la Ilustración. 
lEl programa contará con la 
| presencia del poeta y novelista 
iLuis Antonio de Villena y 
| abordará aspectos como la 1 ambigüedad, la frivolidad, el 
| culto a lo banal, la moda como 
■ lenguajes o el reino del indi- 
|vidualismo.1 También se analizará la 
| ruptura con la sociedad indus- 
1 trial, la falta de' creencia en 

la era de la Ciencia y la Téc
nica, la arquitectura postmo
derna, el narcisismo, la músi
ca, la gastronomía, y el culto 

al cuerpo.
El concurso “Los videos de 

primera”, que se emite hoy 
en el primer canal a partir 
de las 21.00 horas, se ha con
vertido en el programa estrella 
de hasta el punto de que ha 
logrado desbancar a “Cristal” 
en los primeros puestos del 
ranking de audiencia.

Programa estrella

Importado de Estados. Uni
dos, donde fue un éxito la 
pasada temporada, el progra
ma es presentado por Alfonso 
Arús y se basa en la emisión 
de grabación en video de afi
cionados españoles y una 
selección de “Los videos case
ros más divertidos de Amé
rica”, nombre del espacio en 
la cadena norteamericana 
ABC.

La idea original de este 
concurso proviene de Japón, 
donde se era menos estricto 
en la selección de los videos 
a emitir y se permitían imá
genes de cierta dureza, como 
niños que resultaban dañados 
o hacían sus necesidades.

La mayoría de los videos 
seleccionados, apenas un 15

presentado por Xabier Elorriaga abordará uno de los 
temas culturales más debatidos de la década de los 
ochenta y, al mismo tiempo, uno de los más indefinidos. 
Utilizada como talismán, la palabra postmodernidad
fue usada en 
significación.

kabier Elorriaga presenta el programa “Los felices 80’

/

por 100 de los que se remiten 
a TVE, se refieren a caídas 
y a diversas situaciones rela
cionadas con el agua, ya sea 
en piscinas, el mar o parques 
acuáticos. También se emiten 
un buen número relativos a 
bodas o fiestas taurinas.

Dentro del ciclo dedicado 
al actor británico Michael Cai- 
ne se emite “Lío en Río”, pelí
cula dirigida por Stanley

tantos sentidos que al fínal perdió toda

Donen en 1984. Ambientada 
en un exuberante y tropical 
escenario, Río de Janeiro, 
narra las tormentosas vacacio
nes de un hombre de negocios 
seducido por la hija de su ami
go, una joven adolescente. 
Tras verse envuelto en diver
sos enredos, termina por des
cubrir que el padre de su 
joven amante ha tenido un idi
lio con su mujer.

Hoy comienza en el segundo 
canal y a partir de las 22.00 
la mini-serie “La sombra de la 
Cobra”, un relato basado en la 
historia real de los periodistas 
Richard Neville y Julie Clarke. 
En 1977 ambos recibieron el 
encargo de realizar un libro 
sobre la vida de Charles Sobh- 
raj, uno de los mayores asesinos 
de nuestra eépoca.

Buscado por la policía de 23 
países, este carismático criminal 
de gran inteligencia y capacidad 
de persuasión logró escaparse 
de todas las cárceles en las que 
fue encerrado.

Tras muchas peripecias y 
corriendo en varias ocasiones 
riesgo de muerte, los dos perio
distas norteamericanos lograron 
en 1979 publicar un libro que 
se convirtió rápidamente en uno 
de los bet-seller del año.

La serie, compuesta por dos 
capítulos que serán emitidos 
hoy y el próximo día 1 de 
noviembre, comienza con la lle
gada de los dos periodistas a 
la India, lugar donde se había 
producido la última detención 
del delincuente.

La segunda cadena proyecta 
en la sobremesa, a las 16.30, 
“Sentencia contra una mujer”, 
dirigida en 1961 por Antonio 
Isasi e interpretada por Emma 
Penella y José Guardiola. Dos 
bandoleros secuestran a un rico 
indiano.

Se plantea la posibilidad de 
haber marrado con la presa, 
pues si su esposa le es infiel 
no pagaría el dinero pedido.

El millonario intenta escapar 
sin éxito, pero confía ciegamen
te en la fidelidad de su mujer.

Programación

■ PRIMERA CADENA

97,45.- CARTA DE AJUSTE
97,59.- APERTURA
98,00.-BUENOS DIAS
99,15.- EN BUENA HORA

• '0.00 LA ISLA
" 45 SANTA BARBARA
12.55. - TELEDIARIO
AOO.- MAGAZINES TERRI- 
IIIIALES
^,29.- CONEXION CON LA 
'OGRAMACION NAC1O- 
1
Mo.. TELECOMEDIA
UN MUNDO DIFEREN-

^00.- INFORMATIVOS
WTORIALES
^>29.- CONEXION CON LA 
^CRAMACION NACIO-

U0.- NO TE RIAS QUE ES

^00.- TELEDIARIO 1
MS.- CRISTAL

? a 
lan 
de 
ze- 
ión 
sta

¡30.. ESTA ES SU CASA
-25.. TELEDIARIO 
^30.. HABLANDO CLARO 

EL DUENDE DEL

^ S
f

LOS MUNDOS DE

Ife CAJON DESASTRE 
INFORMATIVOS

lo,
^^4.. CONEXION CON LA 
<URAMACION NACIO-

^?3S.. CORRUPCION EN

“Un mundo diferente”.

MIAMI
“Golpes bajos”
20,30.- TELEDIARIO 2
21,00.- LOS VIDEOS DE 

PRIMERA
21,40.- SESION DE NOCHE.

Ciclo dedicado a Michael Caine 
“Lío en Río” (1984 - 96) 
Dirección; Stanley Donen
Intérpretes: Michael Caine, 

Joseph Bologna, Valerie Har
per.

Un hombre de negocios toma 
sus vacaciones en Río de Janei
ro junto a su mejor amigo y 
las hijas adolescentes de ambos. 
Entre la exuberancia tropical. 

el sol y el mar, aquél es sedu
cido por la hija de su amigo, 
lo que le hace sentirse culpable.

23,25.- TENDIDO CERO
00,00.- DIARIO NOCHE 
00,30.- TESTIMONIO
0035.- FANNY A LA LUZ 

DE GAS
01,30.- DESPEDIDA Y 

CIERRE

SEGUNDA CADENA

07,45.- CARTA DE AJUSTE 
07,59.- APERTURA
08,00.- DIBUJA - 2 
08,35.- MOFLI, EL ULTIMO 

KOALA
09,00.- TV. EDUCATIVA 
CIENCIAS, TECNOLOGIA 

Y SALUD
U,00.- LA HORA DE...
12,00.- GALERIA DE MUSI

CA
13,00.- KLIP 
13,30.- BARRIO SESAMO 
14,00.- DIBUJA - 2 
14,30.- NOTICIAS
14,35.- HISTORIAS DE 

CADA DIA
DESPUES DE LA 

GUERRA
15,30.- HISTORIA SECRETA 

DEL PETROLEO
“El despotismo de las 7 

Hermanas”
16,25.- NOTICIAS
16,30.- PRIMERA SESION 
“Sentencia contra una mujer” 

(1961 - 90)

Dirección: Antonio Isasi
Intérpretes: Emma Penella, 

José Guardiola, Manuel Peiró
Lorenzo y El Chuzo, dos ban

doleros, secuestran a Manuel 
Linares, rico indiano casado con 
Angeles, para obtener un cuan
tioso rescate. El golpe tiene éxi
to y Linares es llevado a una 
cueva perdida en la serranía 
donde los bandoleros preparan 
el cobro del rescate.

18,00.- NOTICIAS
18,05.- PLASTIC
18,35.- VIDEOMIX
19,00.- ESTADIO 2

“La sombra de la cobra”.

19,30 - BALONCESTO
Recopa de Europa
Cai de Zaragoza - Steiner 
En directo desd el Pabellón 

de Zaragoza
20,00.- NOTICIAS
21,00.- TVE-2 NOTICIAS 
21,15.- LOS FELICES 80
POSTMODERNIDAD: “El 

triunfo de la apariencia”
22,00.- RELATOS TV
LA SOMBRA DE LA 

COBRA
23,40.- HISTORIAS COR

TAS
“Iniciativa privada”
00,00.- LA TABLA REDON

DA
01,00.- ULTIMA SESION
“El hombre más peligroso del 

mundo” (1988 - 98)
Dirección: Gavin Millar
Intérpretes: Martin Shaw, Ian 

Sears, Tom Radcliff.
En mayo de 1981 el joven tur

co Ali Agea atentó contra la 
vida del papa Juan Pablo II. 
Tan sólo seis años antes, Agea 
era un universitario en Ankara 
dispuesto a aprovechar en su 
beneficio cualquier oportunidad 
que pudiera presentarse. Allí 
convivían diversas bandas de 
violentos idealistas enfrentadas 
entre sí, junto a traficantes de 
armas y droga.

02,45.- DESPEDIDA Y 
CIERRE
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Genova, sede 
para la próxima 
asamblea de
Cámaras de
Comercio

LT

En la última asamblea de 
Cámaras de Comercio españo
las e italianas celebrada el pasa
do viernes en Albacete se llegó 
al acuerdo de designar a Géno
va como la sede para la próxima 
asamblea de la conferencia per
manente que se celebrará en 
1991. En su visita a nuestra capi
tal los asambleístas fueron reci
bidos en Alcaraz por su alcalde, 
Juan Francisco Fernández, 
quien sirvió de guía junto al 
concejal t'rancisco García. Más 
tarde vivieron una jornada tau
rina campera en la finca “Cor
tijo de Campo” dedicada a la 
cría de ganado bravo.

Por otra parte el próximo 7 
de noviembre tendrá lugar el 
acto de presentación del Pacto 
por Albacete y la publicación 
“Invertir en Albacete”. El acto 
que estará presidido por José 
Bono, correrá a cargo del pro
fesor Fuentes Quintana y ten
drá como marco el Centro Cul
tural Conde Duque de Madrid.

Esta tarde, 
extracción de 
sangre de 
donantes de 
Mahora

LT

Esta tarde, a las 4,30, una 
unidad móvil de la Hermandad 
de Donantes de Sangre se des
plazará a Mahora, para realizar 
extracciones a los miembros de 
la institución y a cuantos quie
ran colaborar con esta altruista 
acción de solidaridad social. Las 
extracciones serán realizadas 
por personal cualificado en las 
instalaciones de la discoteca 
“Maxi”.

La sangre obtenida se des
tinará a las necesidades del 
Hospital General, como viene 
haciéndose habitualmente con 
las extracciones que se realizan 
periódicamente en otras nume
rosas localidades de la provin
cia, donde cada día es mayor 
el número de donantes lo que 
determina el creciente desarro
llo de nuestra Hermandad, que 
ocupa un lugar destacado entre 
las mejores de España.

i

f
El otoño ha llegado y nadie sabe como ha sido.- Así se ponen los parques, 

plazas y calles de la nuestra y todas las ciudades cuando llega esta época del año, el 
romántico otoño con la caída de la hoja, la vuelta de la melancolía, el amor, la poesía... 
La fotografía refleja a una de las jóvenes jardineras del ayuntamiento albacetense eñ otra 
de las facetas de esta estación, la de barrer la gran cantidad de hojas secas que los árboles 
se sacuden todos los días. Luis MIGUEL

LT
■ Será muy interesante 

saber el contenido de la con
versación “privada” o “vis a 
vis” que el consejero Pina 
mantuvo ayer con el alcalde.

* * *
■ Es increíble que a estas 

alturas, con la cola que trae 
ya el asunto, el consejero de 
Sanidad no sepa concretar 
ante los medios de comu
nicación cuál será la parti
cipación económica de su 
departamento en el ambicio
so centro de “El Ensanche”. 
Con esto, cada vez parece 
confirmarse más que será el 
Ayuntamiento, en solitario, 
el que corra con los 340 
millones que costarán estas 
obras. A lo hecho, pecho.

* * *
■ Aunque no sabemos 

cuáles serán las explicaciones 
que se darán desde el equipo 
de gobierno, seguro que los 
vecinos no encontrarán una 
explicación a que Pina 
invierta un alto presupuesto 
en el regalo de álbumes a 
las parturientas y no tenga 
una peseta para el centro 
que tanto están reclamando.* * *

Pina no se quiere “ensanchar”.

■ El nuevo matadero será 
todo un embarazo, no emba
razoso, por el tiempo que 
durará su construcción. 
Exacto, exacto, nueve meses.

***
■ Aunque al final nunca 

se cumplen los plazos. Pero 
seguro que no es ni siete
mesino ni de ocho meses.

Muere un hombre de 53 
años ahorcado en Hellín

Ayer apareció muerto por 
ahorcamiento, al parecer por 
suicidio, el vecino de la pedanía 
de Minas J.S.N. de 53 años, sol
tero y con domicilio en la citada 
pedanía. El cuerpo del sinies
trado apareció en el lugar cono
cido como “Casa Romero” en 
la demarcación de Hellín. 
Según informan fuentes del 
Gobierno Civil de Albacete 
J.R.G., vecino de Hellín, denun
ció que autores desconocidos le 
sustrajeron del corral de su pro
piedad 4 cabritos de unos 16 
kilos cada uno valorados en 
unas 40.000 pesetas.

Por otra parte una joven de 
18 años, que responde a las ini
ciales de O.M.O, fue violada 
por tres jóvenes desconocidos

IR

Camilo José 
Cela obtiene la 
separación 
matrimonial de 
Rosario Conde

MADRID. (Fax-Press).- 
Rosario Conde, esposa de 
Camilo J. Cela, ha concedido 
la separación matrimonial al 
Nobel de Literatura. La firma 
se ha hecho de mutuo acuerdo 
en el despacho del abogado de 
Cela que espera que el juez dic
te sentencia para obtener el 
divorcio. Según fuentes próxi
mas al Premio Nobel, Rosario 
Conde pidió, antes de firmar, 
una entrevista a solas con Cela. 
El encuentro no se produjo por
que no coincidieron en el 
momento de la firma. Mientras 
Cela firmaba, Rosario Conde 
esperaba al parecer en otro des
pacho. Mientras, Marina Cas
taño, que aún no está divor
ciada de su marido, J.L. Fer
nández, ha pedido al Juzgado 
que acelere el proceso. Se sabe 
que Cela y Marina se casarán 
en cuanto obtengan el divorcio 
y que su boda será secreta. 

en la localidad alcarreña de 
Azuqueca de Henares. La joveri 
denunció el hecho que segú^ 
su declaración tuvo lugar entre 
la confluencia de dos calles de 
la localidad.

Un total de diez personaí 
resultaron muertas, 15 heridas

la 
su 
al 
er 
ci 
P(

y 18 leves en los diecisiete acci-^ 
dentes de tráfico registrados eu^, 
las carreteras de la region^^ 
durante el pasado fin de sema-^^ 
na. Por provincias Toledo fu® 
la que mayor número de sinies; 
tros ha sufrido con una cura c 
de nueve que causaron la muer- jj 
te de siete personas. Cuenca y , 
Albacete contaron también con 
dos y un muerto respectivamen,- |] 
te, mientras que dos personas 
murieron cerca de villafranca 
los Caballeros al colisionar 
turismos. —
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